

**ЕЖЕДНЕВНЫЙ ОБЗОР УПОМИНАНИЙ МИНИСТЕРСТВА**

**С НЕГАТИВНЫМ ОКРАСОМ**

**00:00 07 февраля 2023**

**23:59 07 февраля 2023**

**0.**

**Оглавление**

[Нажмите F9 для обновления содержания 5](#_Toc123317857)

[или в контекстном меню выберите пункт «Обновить поле» 5](#_Toc123317858)

[выберите «обновить целиком» и нажмите «ОК» 5](#_Toc123317859)

## Главный региональный, Смоленская область, 23:05 07 февраля 2023

### Наступление на Угледар: танки и артиллерия морпехов прорывают оборону ВСУ

В СМИ появилась информация о наступлении на Угледар. Выяснилось, что танки и артиллерия морпехов ВС РФ прорывают оборону ВСУ.

В Telegram-канале «Операция Z: Военкоры Русской Весны» появилась информация о том, что танкисты камчатской бригады морпехов прорываются к опорному пункту врага, ведя огонь по окопам.

Ранее стало известно, что сильный **пожар** начался в донецкой Макеевке. ВСУ ударили по магистральному газопроводу. Инцидент был зафиксирован около 20:00, информации о пострадавших пока не поступало.

<https://glavny.tv/interesnoe/nastuplenie-na-ugledar-tanki-i-artilleriya-morpehov-proryvayut-oboronu-vsu/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 23:03 07 февраля 2023

### Проблемы смолян на контроле Игоря Ляхова

7 февраля 2023 года председатель Смоленской областной Думы Игорь Ляхов провел прием граждан в региональной Приемной Президента Российской Федерации.

Продолжение истории погорелицы

В декабре прошлого года к Игорю Ляхову обратилась бывший учитель биологии Гимназии №4 Лариса Семченкова.

В её квартире случился **пожар**, в результате которого погибла пожилая мама.

Женщина обратилась к председателю Смоленской областной Думы с просьбой помочь решить вопрос о предоставлении временного жилья.

Наказ был выполнен. Администрация Смоленска предоставила погорелице маневренное жилье.

Сейчас стоит вопрос о том, чтобы помочь Ларисе Семченковой сделать ремонт в ее собственной квартире. О том, как продвигается дело, Игорю Ляхову на приеме рассказал директор Гимназии Сергей Ермоловский .

«Сотрудники, выпускники Гимназии и просто неравнодушные смоляне откликнулись на беду и оказали материальную помощь. Мы также помогли установить новые окна в квартире. Жилье очень сильно пострадало во время **пожара** и требует полноценного ремонта. Ларисе Михайловне безусловно нужна поддержка, так как у неё никого нет из близких родственников» , – отметил Сергей Ермоловский.

В свою очередь Игорь Ляхов отметил, что он готов совместно с однопартийцами оказать помощь в ремонте квартире.

«Мы буквально завтра можем приехать на место и определиться с планом работ. Если Лариса Михайловна согласится на нашу помощь, будем работать и доведем это дело до конца» , – сказал Игорь Ляхов.

Дырявые крыши: жильцы устали от отговорок «Жилищника»

Два обращения касались вопросов проведения ремонта кровли. Жительница дома №33а по улице Седова рассказала свою историю борьбы с управляющей компанией «Жилищник».

«У нас уже два года течет крыша. На все наши обращения руководитель ЖЭУ №20 отвечает отписками. Жилищная инспекция постановила, что необходимо произвести ремонт крыши. Ничего не было сделано. Какой-то кусок подложили, а крыша как текла, так и течет. У нас квартира на четвертом этаже вся залита» , – рассказала жительница дома.

По данной проблеме Игорь Ляхов поручил подготовить письменные обращения в прокуратуру региона и Администрацию Смоленской области.

Жительница дома №14 по улице Большая Советская пришла на прием с аналогичной проблемой.

«История как и у всех длинная. В нашем доме к 1150-летию Смоленска проводился капитальный ремонт, но сделали только отопление, кровля не вошла в перечень работ. Сколько я живу в этом доме, крыша всегда текла. В 2019-м году у нас ещё и подъезд №2 обвалился» , – посетовала женщина.

Игорь Ляхов подчеркнул, что основной вид работ в рамках капитального ремонта – реконструкция кровли. Председатель облдумы взял проблему на контроль.

«Мои помощники к вам приедут, всё посмотрят, сфотографируют повреждения от протечки крыши. Будем решать проблему вместе с руководителем управляющей компании «Жилищник» Александром Гупало» , – отметил Игорь Ляхов.

Газификация дачного кооператива

Житель Смоленска обратился к Игорю Ляхову за консультацией по возможности газификации дачного кооператива «Строитель» в деревне Радкевщина Смоленского района.

«Кооператив зарегистрирован еще в 1992 году. Свет нам удалось провести, а газ пока нет. Много живет пенсионеров круглый год» , – объяснил мужчина.

Председатель облдумы сказал, что будет сформировано обращение в компанию «Газпром межрегионгаз Смоленск» для выяснения вопроса.

Последнее обращение на приеме касалось оказания содействия в проведении операции пожилому мужчине. Игорь Ляхов пообещал помочь в решении вопроса.

Фото:

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolyan-na-kontrole-igorya-lyahova/114111173/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 23:02 07 февраля 2023

### 7 февраля. События дня

В Министерстве обороны Российской Федерации рассказали о боевой работе групп огневой поддержки армейской авиации в зоне проведения специальной военной операции.

В Запорожской области граждане, призванные в рамках частичной мобилизации, проходят обучение на специальном полигоне , а программа занятий дополнена с учётом реальной обстановки на линии соприкосновения.

Волонтерская организация смоленских атомщиков «Протон» организовала сбор вещей для школьников и воспитанников детских садов Энергодара . Акция прошла в рамках благотворительного марафона Росатома «Энергодар Вместе! Поможем своим».

«Женское движение» совместно с общественной приёмной «Единой России» запускают онлайн-акцию «СВОим героям» , приуроченную ко Дню защитника Отечества.

В городе Мариуполе отряд разминирования из числа специалистов инженерных войск Восточного военного округа провел очистку трамвайного депо и трамвайных путей от **взрывоопасных** предметов .

Проект «Единой России» «Всё для фронта» – обновленный список необходимого .

Юрий Семченков

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/7-fevralya-sobitiya-dnya/114111157/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 22:54 07 февраля 2023

### Пять человек погибли при обрушении дома из-за взрыва газа в Тульской области

Пять человек погибли при обрушении дома на улице Химиков в Ефремове Тульской области.

Причина — утечка и взрыв бытового газа, сообщает пресс-служба **МЧС**. Из-под завалов извлечены семь человек, в том числе ребенок, двоим потребовалась помощь медиков.

В пятиэтажке обрушился один подъезд, повреждения получили восемь квартир.

К работам на месте происшествия привлечены 80 человек и 16 единиц техники. Аэромобильная группировка Тульского спасцентра находится в готовности к выезду. Жильцы дома эвакуированы, для них организованы пункты временного размещения на базе гостиничного комплекса «Ефремов» и детсада.

Прокуратура региона ведет проверку по факту происшествия. Следственный комитет возбудил уголовное дело об оказании услуг, не отвечающих требованиям безопасности.

Во Владикавказе 13 января в квартире пятиэтажки на первом этаже взорвался газ. На тот момент в апартаментах никто не проживал. В результате взрыва результате возник **пожар** на кухне на площади 0,5 квадратных метра, также была выбита входная дверь и окно квартиры. Соседние квартиры не пострадали.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81304286/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 22:51 07 февраля 2023

### Под Смоленском женщине грозит тюрьма за оформление микрозайма

Смолянка получила в кредит 12 тысяч рублей и теперь рискует лишиться свободы

До двух лет лишения свободы грозит жительнице Смоленской области за мошенничество при оформлении микрозайма. Об этом сообщили в УМВД по Смоленской области.

Смолянка получила в кредит 12 тысяч рублей, однако не стала возвращать деньги.

«Сыщики установили, что гражданка, оформляя микрозайм посредством интернет-сайта, предоставила заведомо ложные сведения о своем месте работы. На основании представленных документов она получила кредит в сумме 12 000 рублей» , — рассказали в полиции.

За мошенничество возбуждено уголовное дело. Смолянке грозит до двух лет лишения свободы.

текст: Григорий Орлов

478859478859

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Под Смоленском построят вторую атомную станцию В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/grozit-tyurma-za-oformlenie-mikrozayma/114111095/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 22:51 07 февраля 2023

### В Смоленской области благоустроят два парка и стадион

Правительство направило Смоленской области дополнительные средства на благоустройство

Смоленская область получит 225 миллионов рублей на благоустройство двух парков и стадиона. Соответствующее распоряжение подписал председатель правительства Михаил Мишустин.

Известно, что средства направят на благоустройство городского парка в Рудне, капитальный ремонт стадиона в Духовщине, а также благоустройство второй очереди «АтомПарка» в Десногорске.

текст: Григорий Орлов

478855478855

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Под Смоленском построят вторую атомную станцию В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoy-oblasti-blagoustroyat-dva/114111097/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 22:49 07 февраля 2023

### В Смоленской области полыхнул жилой дом

Пламя полностью уничтожило весь дом и крышу.

Во вторник, 7 февраля, в Смоленской области вспыхнул частный жилой дом.

О возгорании в Велиже рассказали **спасатели**.

«На место вызова выехали автоцистерны 20 ПСЧ, 5 человек личного состава. По прибытии на место информация о возгорании подтвердилась», — рассказали в пресс-службе **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Частный дом был поврежден изнутри по всей площади, кровля уничтожена полностью. Пострадавших нет в результате возгорания нет. Причина и ущерб ещё придется установить специалистам.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81304288/>

## Главный региональный, Смоленская область, 22:39 07 февраля 2023

### Сильный пожар на магистральном газопроводе начался в Макеевке

Сильный **пожар** возник из-за обстрела ВСУ магистрального газопровода в городе Макеевка Донецкой Народной Республики.

Информация об этом появилась в Telegram-канале донецкого телеканала «Юнион».

Очевидцы рассказали, что возгорание произошло именно на магистральном газопроводе около 20:00. Мэр Макеевки Владислав Ключаров прокомментировал ситуацию. Он заявил, что в Червоногвардейском районе города загорелся газопровод, причина аварии выясняется.

Ранее стало известно, что в последнее время российская армия активно продвигается в направлении Купянска, который располагается на востоке Харьковской области. В самом населенном пункте сообщают о панике в рядах ВСУ из-за малой численности оставшихся подразделений.

<https://glavny.tv/interesnoe/silnyy-pozhar-na-magistralnom-gazoprovode-nachalsya-v-makeevke/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 22:31 07 февраля 2023

### 7 февраля. События дня

В Министерстве обороны Российской Федерации рассказали о боевой работе групп огневой поддержки армейской авиации в зоне проведения специальной военной операции. В Запорожской области граждане, призванные в рамках частичной мобилизации, проходят обучение на специальном полигоне, а программа занятий дополнена с учётом реальной обстановки на линии соприкосновения. Волонтерская организация смоленских атомщиков «Протон» организовала сбор вещей для школьников и воспитанников детских садов Энергодара. Акция прошла в рамках благотворительного марафона Росатома «Энергодар Вместе! Поможем своим». «Женское движение» совместно с общественной приёмной «Единой России» запускают онлайн-акцию «СВОим героям», приуроченную ко Дню защитника Отечества.

В городе Мариуполе отряд разминирования из числа специалистов инженерных войск Восточного военного округа провел очистку трамвайного депо и трамвайных путей от **взрывоопасных** предметов.

Проект «Единой России» «Всё для фронта» – обновленный список необходимого.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81304293/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 22:21 07 февраля 2023

### Смоленских водителей предупредили об опасности на дорогах

Синоптики объявили в Смоленской области повышенный уровень опасности

В Смоленской области введен повышенный «желтый» уровень погодной опасности. Об этом сообщили в Гидрометцентре России.

Особенно внимательными стоит быть водителям – на дорогах ожидается гололедица.

«На дорогах местами гололедица. Период предупреждения до 12 часов 9 февраля», — рассказали в Гидрометцентре.

Напомним, «желтый» уровень означает, что погода потенциально опасна.

текст: Григорий Орлов

478849478849

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Под Смоленском построят вторую атомную станцию В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/voditeley-predupredili-ob-opasnosti/114110942/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 22:21 07 февраля 2023

### Под Смоленском вспыхнул жилой дом

Смоленские **спасатели** рассказали подробности вечернего инцидента

В Велиже произошел **пожар** частном жилом доме. Пострадавших нет. Об этом сообщили в **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Инцидент произошел во вторник вечером на улице Ленина в Велиже.

«По прибытии на место информация о возгорании подтвердилась — **пожар** в частном жилом доме (дом поврежден изнутри по всей площади, кровля уничтожена по всей площади)» , — рассказали в ведомстве.

Пострадавших в результате **пожара** нет. Причина и ущерб уточняются.

текст: Григорий Орлов

478852478852

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Под Смоленском построят вторую атомную станцию В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskom-vspihnul-zhiloy-dom/114110931/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 22:08 07 февраля 2023

### Под Смоленском вспыхнул жилой дом

Смоленские **спасатели** рассказали подробности вечернего инцидента

В Велиже произошел **пожар** частном жилом доме. Пострадавших нет. Об этом сообщили в **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Инцидент произошел во вторник вечером на улице Ленина в Велиже.

«По прибытии на место информация о возгорании подтвердилась — **пожар** в частном жилом доме (дом поврежден изнутри по всей площади, кровля уничтожена по всей площади)», — рассказали в ведомстве.

Пострадавших в результате **пожара** нет. Причина и ущерб уточняются.

Ранее сообщал о страшном **пожаре**, в котором погиб ребенок. Губернатор Алексей Островский поручил оказать помощь семье погибшего.

текст: Григорий Орлов

фото: архив

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81304069/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 21:56 07 февраля 2023

### Строитeльство социально значимых объeктов на Смолeнщинe идeт по графику

Губeрнатор Смолeнской области Алeксeй Островский провeл eжeнeдeльноe рабочee совeщаниe с руководством строитeльного блока Администрации области, в рамках которых традиционно заслушиваются отчeты о ходe исполнeния запланированных мeроприятий, в том числe, в рамках рeализации национальных и фeдeральных проeктов по направлeнию дорожного строитeльства и ЖКХ. Под особым контролeм соотвeтствиe сроков и этапов провeдeния работ, конкурсной докумeнтации, возникающиe риски и организация прeтeнзионной работы, в случаe нeобходимости.

На сeгодняшний дeнь состояниe социально значимых для нашeго рeгиона объeктов таково:

- Школа на 1 100 мeст в микрорайонe Соловьиная роща. Готовность объeкта составляeт 70%. Eё ввод в эксплуатацию будeт произвeдeн в концe нынeшнeго года - послe прохождeния всeх нeобходимых процeдур школа начнeт свою работу с 1 сeнтября 2024-го года.

- Поликлиника в микрорайонe Королeвка – строитeльство объeкта вeдeтся с опeрeжeниeм графика. В соотвeтствии с конкурсной докумeнтациeй срок eго завeршeния - ноябрь 2024-го года. В то жe врeмя расчёты показывают, что это произойдeт раньшe.

- ФОК в Сычeвкe - работы планируeтся завeршить в этом году.

- Областной онкодиспансeр – в концe прошлого года заключeн госконтракт на 1-й этап строитeльства.

Сeйчас вeдeтся подготовка тeрритории – выполняeтся врeмeнноe ограждeниe стройплощадки, устройство врeмeнной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасатeльным цeнтром завeршeны мeроприятия по обслeдованию строитeльной площадки на прeдмeт наличия **взрывоопасных** прeдмeтов.

Идут работы по устройству котлована.

- Новый социальный объeкт - дeтский сад на 250 мeст в микрорайонe Миловидово –eго будут возводить за счeт инфраструктурного бюджeтного крeдита, одобрeнного Правитeльством РФ. Планируeтся в концe этого года провeсти конкурсныe процeдуры и заключить контракт на строитeльство со сроком завeршeния работ в 2025-м году.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173965.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 21:50 07 февраля 2023

### В Смоленске приступили к строительству нового онкодиспансера

Строители приступили к устройству котлована и ограждению территории

В Смоленске приступили к строительству нового корпуса онкологического диспансера. Об этом губернатору Смоленской области Алексею Островскому доложил начальник департамента по строительству и ЖКХ Константин Ростовцев.

Он уточнил, что сейчас выполняется временное ограждение стройплощадки и устройство временной дороги из плит.

«Идут работы по устройству строительного котлована. На стройплощадке задействовано 29 рабочих и 17 единиц спецтехники» , — рассказал Константин Ростовцев.

текст: Григорий Орлов

478843478843

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Под Смоленском построят вторую атомную станцию

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-pristupili-k-stroitelstvu/114110630/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 21:50 07 февраля 2023

### В Смоленской области благоустроят 84 общественные территории

Работы пройдут в рамках проекта «Формирование комфортной городской среды»

В Смоленской области в 2023 году благоустроят 84 общественные территории. Об этом губернатору Смоленской области Алексею Островскому доложил начальник департамента по строительству и ЖКХ Константин Ростовцев.

Он уточнил, что в реализации проекта «Формирование комфортной городской среды» примет участие 31 муниципальное образование.

«Предусмотрено благоустройство 84 различных общественных территорий в муниципалитетах области: 47 дворовых и 37 общественных. Практически все муниципалитеты — 26 из 31, не объявившие конкурсные процедуры в прошлом году, сделали это в начале текущего года и до плановой даты — 1 апреля — все контакты будут заключены» , — заверил Константин Ростовцев.

текст: Григорий Орлов

478846478846

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Под Смоленском построят вторую атомную станцию

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoy-oblasti-blagoustroyat-84/114110619/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:50 07 февраля 2023

### Стало известно, сколько детей родилось в Смоленске в январе

Смоленский ЗАГС сообщил статистику по рождениям и заключениям браков за первый месяц 2023 года

В Смоленске в январе появились на свет 212 детей. Об этом сообщили в управлении ЗАГС администрации Смоленска.

Там уточнили, что в январе в Смоленске родились 90 мальчиков и 122 девочки.

«В числе новорожденных – 1 двойня. Марш Мендельсона прозвучал в январе для 110 смоленских пар» , — рассказали в управлении ЗАГС.

текст: Григорий Орлов

478834478834

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Есть пострадавшие.

Под Смоленском произошло страшное ДТП

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/detey-rodilos-v-smolenske-v-yanvare/114109967/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:50 07 февраля 2023

### Под Смоленском построят вторую атомную станцию

Стройка может стать крупнейшей в Смоленской области с советских времен

В Смоленской области намерены построить Смоленскую АЭС-2. На подготовку проектной документации отведено 3 года. Об этом сообщил заместитель директора Смоленской АЭС Сергей Громов, его слова передает «Страна Росатом».

Ожидается, что строительство начнется в 2025 году в 6 километрах от трех действующих энергоблоков. Причем стройка может стать крупнейшей в Смоленской области с советских времен.

«Опираясь на опыт строительства Курской АЭС‑2, рассчитали, что на пике работ в 2030 году строителей будет свыше 9 тысяч человек. В связи с этим в Десногорске планируют построить несколько многоквартирных домов, а рядом с площадкой новой атомной станции — быстровозводимый городок с инфраструктурой», — уточняется в материале.

Предполагается, что пуск первого энергоблока новой станции состоится в 2032 году, второго – в 2034 году.

текст: Григорий Орлов

478830478830

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Есть пострадавшие.

Под Смоленском произошло страшное ДТП

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskom-postroyat-vtoruyu-atomnuyu/114109970/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:40 07 февраля 2023

### Семье погибшей при пожаре 4-летней смолянки окажут материальную помощь

При необходимости родных проконсультирует психолог

Семье погибшей при **пожаре** 4-летней смолянки окажут материальную, социальную и, если необходимо, психологическую поддержку.

Поручение предоставить всю необходимую помощь семье, потерявшей ребенка, дал губернатор Алексей Островский главе Рославльского района Валерию Ильину и главе Шумячского района Александру Васильеву.

Напомним, что трагедия произошла в деревне Малые Кириллы Рославльского района. Огонь вспыхнул в частном жилом доме, погиб ребенок .

Похороны пройдут в Шумячском районе – там, где прописана мама девочки.

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**», — подчеркнул Алексей Островский.

«Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося», – отметил губернатор .

По его словам, если близким девочки потребуется консультация психолога, они также смогут рассчитывать на эту помощь.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/letney-smolyanki-okazhut-materialnuyu/114109738/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 20:35 07 февраля 2023

### В Вязьме огонь уничтожил жилой дом

Во вторник, 7 февраля, в 17:01 поступило сообщение о возгорании на улице 1-й Гармоновой.

На место вызова выехали **спасатели**. Информация о возгорании подтвердилась — **горел** частный жилой дом.

По информации пресс-службы регионального управления **МЧС**, дом выгорел изнутри по всей площади, уничтожена кровля.

В **пожаре** никто не пострадал.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173960.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 20:35 07 февраля 2023

### Смолeнскэнeрго рассказываeт о правилах подключeния рeзeрвных источников элeктроснабжeния

Филиал ПАО «Россeти Цeнтр» - «Смолeнскэнeрго» напоминаeт житeлям Смолeнской области об основных правилах бeзопасного подключeния рeзeрвных источников снабжeния элeктроэнeргиeй (РИСЭ).

Энeргeтики обращают вниманиe, что нeсоблюдeниe данных правил создаeт угрозу элeктротравматизма, поврeждeния оборудования и возникновeния **пожаров**, как для самого владeльца рeзeрвного источника элeктроснабжeния, так и для житeлeй, подключeнных к данной сeти.

Кромe того, нeсанкционированноe подключeниe (стационарных или пeрeносных элeктрогeнeрирующих установок) РИСЭ создаeт опасность поражeния элeктричeским током спeциалистов элeктросeтeвой организации, производящих работы на внeшнeй сeти элeктроснабжeния.

Поэтому важно знать, что подключeниe РИСЭ осущeствляeтся только квалифицированным элeктротeхничeским пeрсоналом послe рeгистрации в Смолeнскэнeрго - по заранee разработанным схeмам, исключающим ошибочную подачу напряжeния от источника питания во внeшнюю элeктричeскую сeть.

Нeобходимо помнить, что совмeстная параллeльная работа рeзeрвного источника элeктроснабжeния с энeргосистeмой катeгоричeски запрeщаeтся!

ЗАПРEЩАEТСЯ:

- подавать напряжeниe от РИСЭ при нe отключeнном вводe от основного источника питания;

- производить запуск элeктрогeнeраторов при нeисправном устройствe, исключающeм возможность подачи напряжeния в элeктричeскую сeть;

- измeнять схeму подключeния элeктрогeнeратора к элeктричeским сeтям бeз согласования с энeргокомпаниeй.

Внeзапноe появлeниe напряжeния в поврeждeнной или отключeнной для рeмонта сeти можeт стать причиной сeрьeзных травм и дажe гибeли людeй. Ошибок можно избeжать, eсли подключать РИСЭ только в соотвeтствии с вышeуказанными трeбованиями.

Нарушeниe данных правил влeчeт за собой отвeтствeнность в соотвeтствии с законодатeльством Российской Фeдeрации.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173958.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 20:35 07 февраля 2023

### Алексей Островский поручил оказать максимальную помощь семье погибшей в пожаре девочки в Рославльском районе

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в результате которого погибла 4-летняя девочка.

Губернатор Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь семье четырехлетней девочки, погибшей во время **пожара** в частном доме в деревне Кириллы Рославльского района.

— Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**. Поручил и.о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим. Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога, – отметил губернатор Алексей Островский.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173956.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:31 07 февраля 2023

### «Есть пострадавший». В Починке сгорел жилой дом

Во вторник, 7 февраля, в 12:11 поступило сообщение о возгорании на улице Льва Толстого.

На место вызова выехали **спасатели**. Информация о возгорании подтвердилась — **горел** частный жилой дом.

По информации пресс-службы облуправления **МЧС**, не обошлось без пострадавших.

Причину и ущерб предстоит выяснить специалистам.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/postradavshiy-v-pochinke-sgorel-zhiloy/114109630/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 20:28 07 февраля 2023

### «Есть пострадавший». В Починке сгорел жилой дом

Во вторник, 7 февраля, в 12:11 поступило сообщение о возгорании на улице Льва Толстого.

На место вызова выехали **спасатели**. Информация о возгорании подтвердилась — **горел** частный жилой дом.

По информации пресс-службы облуправления **МЧС**, не обошлось без пострадавших.

Причину и ущерб предстоит выяснить специалистам.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173962.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 20:28 07 февраля 2023

### Губeрнатор Алeксeй Островский поручил оказать максимальную помощь сeмьe погибшeй в пожарe дeвочки в Рославльском районe

Губeрнатор Алeксeй Островский распорядился оказать максимальную помощь сeмьe чeтырeхлeтнeй дeвочки, погибшeй во врeмя **пожара** в частном домe в дeрeвнe Малые Кириллы Рославльского района.

«Убeждён, что нeльзя оставлять родитeлeй один на один с таким горeм. Поручил и.о. начальника Дeпартамeнта Смолeнской области по социальному развитию Олeгу Лонщакову, главe Рославльского района Валeрию Ильину, гдe произошло нeсчастьe, и главe Шумячского района Алeксандру Васильeву, гдe прописана мать рeбёнка и будут проходить похороны, в опeративном порядкe организовать работу по прeдоставлeнию помощи пострадавшим. Нeобходимо оказать матeриальную, социальную и другую всeстороннюю поддeржку сeмьe погибшeй дeвочки, а такжe содeйствиe профильным вeдомствам в выяснeнии обстоятeльств случившeгося. При нeобходимости члeнам сeмьи будeт такжe оказана помощь психолога», – отмeтил Губeрнатор Алeксeй Островский.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173961.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:20 07 февраля 2023

### В Смоленской области реконструируют ряд объектов водоснабжения

Работы пройдут в 2023 году в рамках федерального проекта «Чистая вода»

В Смоленской области в 2023 году построят и реконструируют 5 водозаборов. Об этом губернатору Смоленской области Алексею Островскому доложил начальник департамента по строительству и ЖКХ Константин Ростовцев.

Он уточнил, что работы пройдут в рамках федерального проекта «Чистая вода».

«В 2023 году выделено 838 миллионов рублей на строительство и реконструкцию 5 объектов: Верхне-Ясенный водозабор в Смоленске, водозаборы в Красном, Кардымове, Каменке Кардымовского района, Вадино Сафоновского района» , — рассказал Константин Ростовцев.

Кроме того, работы пройдут на 8 объектах ЖКХ — 3 объектах в Смоленске, по одному в Духовщине, Сафонове, в Печерске и Богородицком Смоленского района и в Холм-Жирковском.

текст: Григорий Орлов

478827478827

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Есть пострадавшие.

Под Смоленском произошло страшное ДТП

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoy-oblasti-rekonstruiruyut/114109479/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:20 07 февраля 2023

### Число жалоб на некачественную уборку снега в Смоленске сократилось в 13 раз

Губернатор Алексей Островский поблагодарил «Смоленскавтодор» за качественную работу и обозначил точки роста

Жители Смоленска стали в 13 раз реже жаловаться в социальных сетях на некачественную уборку снега. Сравнительные данные ЦУР за январь 2022 и январь 2023 года озвучил губернатор Смоленской области Алексей Островский.

Губернатор подчеркнул, что это «огромное снижение».

«В те пиковые дни, когда количество осадков запредельное – вижу, что «Смоленскавтодор», которому поручено выполнение этой задачи после передачи полномочий с городского уровня на областной, – справляется. Чистятся проезжая часть улиц, тротуары» , — подчеркнул Алексей Островский.

При этом губернатор уточнил, что пока уборка ведется «не так, как хотелось бы». Алексей Островский подчеркнул, что эту проблему решит закупка дополнительной техники.

«В этом году закупим дополнительное количество техники и начнем в следующий календарный период более плотно заниматься тротуарами» , — сказал губернатор Смоленской области.

Алексей Островский указал и на недоработки дорожников.

«Прошу вас, коллеги, на них обращать самое пристальное внимание. Это, в первую очередь, очистка удаленных от центра улиц, межквартальных проездов. Это своевременная обработка песком тротуаров, остановочных павильонов, территорий социальной инфраструктуры. Все это необходимо постоянно держать на контроле!» , — потребовал Алексей Островский.

«Но в целом динамика положительная. Это отмечает и региональное отделение Общероссийского Народного Фронта и горожане в своих комментариях в социальных сетях. За это вам и тем, кто непосредственно убирает улицы – большое спасибо!» , — заключил губернатор Смоленской области.

текст: Григорий Орлов

478823478823

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Есть пострадавшие.

Под Смоленском произошло страшное ДТП

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/nekachestvennuyu-uborku-snega-v-smolenske/114109480/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 20:11 07 февраля 2023

### Губернатор Смоленской области распорядился помочь семье погибшей девочки

Сегодня, 7 февраля, стали известны жуткие подробности Мама выбралась, а дочь не спасли.

Дом в Рославльском районе **сгорел** из-за котлаРедакция Readovka67 связалась с отцом девочки **пожара** в деревне Малые Кириллы Рославльского района Смоленской области. В инциденте погибла После смерти 4-летнего ребенка в **пожаре** в Смоленской области возбудили уголовное делоТело девочки нашли во время тушения **пожара** 4-летняя девочка, единственный ребенок в семье Агеенковых.

Губернатор региона 67 Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь родителям, потерявшим и дом, и дочку.

Глава региона поручил и. о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову , главам Рославльского и Шумячского районов в оперативном порядке оказать помощь пострадавшим.

«Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога», – отметил Алексей Островский

Лина Сахарова

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pomoch-seme-pogibshey-devochki/114109389/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 19:40 07 февраля 2023

### В Смоленске ускорены темпы строительства школы в Соловьиной роще

Готовность объекта составляет 70%. На строительной площадке задействовано 85 рабочих

Готовность строящейся школы в смоленском микрорайоне Соловьиная роща составляет 70%. Об этом губернатору Смоленской области Алексею Островскому доложил начальник департамента по строительству и ЖКХ Константин Ростовцев.

Он уточнил, что на строительной площадке задействовано 85 рабочих.

«В полном объёме запущено отопление в строящейся школе в микрорайоне Соловьиная роща. Выполняются работы по штукатурке стен в школьном ФОКе. В блоках младших и старших классов, а также в административно-бытовом корпусе ведется прокладка внутренних инженерных сетей и отделочные работы» , — рассказал Константин Ростовцев.

текст: Григорий Орлов

478818478818

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре Есть пострадавшие.

Под Смоленском произошло страшное ДТП

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-uskoreni-tempi-stroitelstva/114108919/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 19:28 07 февраля 2023

### Губернатор поручил оказать помощь смоленской семье после страшного пожара

Губернатор Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь семье четырехлетней девочки, погибшей во время **пожара** в частном доме в деревне Кириллы Рославльского района.

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**.

Поручил и.о. начальника Департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим. Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога», – отметил Губернатор Алексей Островский.

Напомню, страшный **пожар** в частном доме произошёл 6 февраля. Погибла четырёхлетняя девочка, её семья потеряла в **пожаре** всё имущество.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173957.html>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 19:26 07 февраля 2023

### Алексею Островскому доложили ходе строительства важных соцобъектов Смоленской области

Губернатор провел тематическое совещание с смоленскими чиновниками.

Во вторник, 7 февраля, глава региона провел еженедельное совещание руководством строительного блока администрации Смоленской области. Алексею Островскому отчитались о ходе строительства социально важных объектов. Об этом губернатор Смоленской области сообщил в социальных сетях.

По итогам повестки совещания Алексей Островский рассказал о следующем:

Школа на 1 100 мест в микрорайоне Соловьиная роща — строительная готовность объекта составляет 70%. Исходя из того, что ее ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года — после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года.

Поликлиника в микрорайоне Королевка – строительство объекта ведется с опережением графика. В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь 2024-го года. В то же время рассчитывается, что это произойдет раньше.

ФОК в Сычевке — работы планируется завершить в этом году.

Областной онкодиспансер – в конце прошлого года заключен госконтракт на строительство 1-го этапа работ.

Сейчас ведется подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована.

Ранее мы писали о том, что в Миловидово пообещали построить детский сад.

<https://smolnarod.ru/news/alekseyu-ostrovskomu-dolozhili-xode-stroitelstva-vazhnyx-socobektov-smolenskoj-oblasti/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 19:26 07 февраля 2023

### Алексею Островскому доложили ходе строительства важных соцобъектов Смоленской области

Губернатор провел тематическое совещание с смоленскими чиновниками.

Во вторник, 7 февраля, глава региона провел еженедельное совещание руководством строительного блока администрации Смоленской области. Алексею Островскому отчитались о ходе строительства социально важных объектов. Об этом губернатор Смоленской области сообщил в социальных сетях.

По итогам повестки совещания Алексей Островский рассказал о следующем:

Школа на 1 100 мест в микрорайоне Соловьиная роща — строительная готовность объекта составляет 70%. Исходя из того, что ее ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года — после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года.

Поликлиника в микрорайоне Королевка – строительство объекта ведется с опережением графика. В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь 2024-го года. В то же время рассчитывается, что это произойдет раньше.

ФОК в Сычевке — работы планируется завершить в этом году.

Областной онкодиспансер – в конце прошлого года заключен госконтракт на строительство 1-го этапа работ.

Сейчас ведется подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована.

Ранее мы писали о том, что в Миловидово пообещали построить детский сад.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81302166/>

## Смоленская газета, Смоленская область, 19:20 07 февраля 2023

### Губернатор Алексей Островский поручил оказать максимальную помощь семье погибшей в пожаре в Рославльском районе девочки

Губернатор Смоленской области Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь семье четырехлетней девочки, погибшей во время **пожара** в частном доме в деревне Кириллы Рославльского района.

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**. Поручил и.о. начальника Департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим.

Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога», – отметил Алексей Островский.

<https://smolgazeta.ru/daylynews/107967-gubernator-aleksey-ostrovskiy-poruchil.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 19:10 07 февраля 2023

### Алексей Островский поручил оказать помощь семье погибшей в пожаре под Смоленском девочки

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**»

Губернатор Смоленской области Алексей Островский поручил оказать максимальную помощь родителям погибшей в **пожаре** 4-летней девочки из Рославльского района.

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**», — заявил глава региона.

Губернатор поручил и.о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим.

«Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога», – подчеркнул Алексей Островский.

Напомним, жуткий **пожар** в деревне Малые Кириллы произошел минувшим вечером. Двухэтажный жилой дом **сгорел** до основания, на его развалах было найдено тело маленькой девочки.

На данный момент СК возбудил уголовное дело и выясняет все обстоятельства случившегося.

текст: Иван Нильский

478809478809

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pozhare-pod-smolenskom-devochki/114108288/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 19:09 07 февраля 2023

### «Жильцов эвакуировали». В Вязьме горела квартира жилого дома

Этой ночью в квартире на улице Красноармейское шоссе произошёл **пожар**.

Жильцы квартиры проснулись от громкого треска, а когда увидели, как **горит** мебель в одной из комнат, поторопились покинуть помещение, которое уже во всю наполнялось дымом.

**Пожарных** вызвали соседи, почувствовавшие запах гари.

— Огнеборцы 12 **пожарно**-спасательной части прибыли на место вызова уже через 2 минуты. Была организована эвакуация жителей соседних квартир — 8 человек, — сообщает пресс-служба **МЧС** России по Смоленской области.

**Пожар** успели ликвидировать до того как пламя начало охватывать всю квартиру.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173951.html>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 19:04 07 февраля 2023

### Губернатор поручил оказать максимальную помощь семье погибшей в пожаре девочки

Глава Смоленской области Алексей Островский отметил, что родителей нельзя оставлять один на один с таким **горем**. Губернатор Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь семье четырехлетней девочки, погибшей во время **пожара** в частном доме в деревне Кириллы Рославльского района.

«Убежден, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**. Поручил и.о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребенка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим. Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога», – отметил губернатор Алексей Островский.

Напомним, трагедия произошла вечером 6 февраля. По факту смерти 4-летнего ребенка возбуждено уголовное дело.

Фото: администрация Смоленской области

<https://www.rabochy-put.ru/news/176888-gubernator-poruchil-okazat-maksimalnuyu-pomoshch-seme-pogibshey-v-pozhare-devochki.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 19:01 07 февраля 2023

### Алексей Островский поручил оказать максимальную помощь семье погибшей в пожаре девочки в Рославльском районе

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в результате которого погибла 4-летняя девочка.

Губернатор Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь семье четырехлетней девочки, погибшей во время **пожара** в частном доме в деревне Кириллы Рославльского района.

— Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**. Поручил и.о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим. Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога, – отметил губернатор Алексей Островский.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pogibshey-v-pozhare-devochki-v-roslavlskom/114108019/>

## Smoldaily, Смоленская область, 18:55 07 февраля 2023

### Алексей Островский поручил оказать максимальную помощь семье погибшей в пожаре девочки в Рославльском районе

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в результате которого погибла 4-летняя девочка.

Губернатор Алексей Островский распорядился оказать максимальную помощь семье четырехлетней девочки, погибшей во время **пожара** в частном доме в деревне Кириллы Рославльского района.

— Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**. Поручил и.о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим. Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога, – отметил губернатор Алексей Островский.

<https://smoldaily.ru/aleksej-ostrovskij-poruchil-okazat-maksimalnuyu-pomoshh-seme-pogibshej-v-pozhare-devochki-v-roslavlskom-rajone>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 18:54 07 февраля 2023

### Алексей Островский поручил оказать помощь семье погибшей в пожаре под Смоленском девочки

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**»

Губернатор Смоленской области Алексей Островский поручил оказать максимальную помощь родителям погибшей в **пожаре** 4-летней девочки из Рославльского района.

«Убеждён, что нельзя оставлять родителей один на один с таким **горем**», — заявил глава региона.

Губернатор поручил и.о. начальника департамента Смоленской области по социальному развитию Олегу Лонщакову, главе Рославльского района Валерию Ильину, где произошло несчастье, и главе Шумячского района Александру Васильеву, где прописана мать ребёнка и будут проходить похороны, в оперативном порядке организовать работу по предоставлению помощи пострадавшим.

«Необходимо оказать материальную, социальную и другую всестороннюю поддержку семье погибшей девочки, а также содействие профильным ведомствам в выяснении обстоятельств случившегося. При необходимости членам семьи будет также оказана помощь психолога», – подчеркнул Алексей Островский.

Напомним, жуткий **пожар** в деревне Малые Кириллы произошел минувшим вечером. Двухэтажный жилой дом **сгорел** до основания, на его развалах было найдено тело маленькой девочки.

На данный момент СК возбудил уголовное дело и выясняет все обстоятельства случившегося.

текст: Иван Нильский

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/polit/81301649/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 18:42 07 февраля 2023

### на планерке у Главы

Оперативное совещание под председательством Главы муниципального образования «Дорогобужский район» Смоленской области Константина Серенкова традиционно началось с докладов руководителей структурных подразделений, курирующих вопросы социальной сферы.

На минувшей неделе в детском саду «Светлячок» на улице Карла Маркса в Дорогобуже вышли из строя электрокотлы в котельной, которой отапливается здание. Аварийная ситуация была оперативно устранена. В настоящее время тепловой режим в учреждении соответствует нормативным требованиям.

1 февраля для выпускников общеобразовательных школ этого года, а также для выпускников года минувшего завершился прием заявлений на участие в ЕГЭ 2023 года.

8 февраля в школах пройдет итоговое собеседование для выпускников 9 классов. Успешное прохождение испытания необходимо для допуска к государственной итоговой аттестации.

В рамках реализации национального проекта «Образование» для создания и функционирования Центра образования естественно-научной и технологической направленностей «Точка роста» в Белавской основной школе ведутся необходимые конкурсные процедуры по закупке оборудования.

На высокой патриотической ноте 2 февраля в Дорогобужской средней школе № 1 прошло мероприятие, посвященное выпускнику этой школы, участнику специальной военной операции, награжденному орденом Мужества, Сергею Разжевайкину. Материалы, подготовленные к мероприятию педагогами и учащимися этой школы, а также видеоролик, созданный по его итогам, легли в основу классных часов и Уроков мужества, которые были проведены во всех общеобразовательных учреждениях.

Во всех образовательных учреждениях района состоялись патриотические мероприятия, посвященные 80-летию победы в Сталинградской битве.

Школьниками и воспитанниками образовательных учреждений района подготовлены и переданы на областной сборный пункт письма, открытки и сувениры для дальнейшей отправки бойцам, участвующим в специальной военной операции. Ни один из бойцов, призванных с территории Дорогобужского района, не останется без подарка к Дню защитника Отечества.

Из Дорогобужского района на пункт приема Смоленского отделения ОНФ отправлена очередная партия гуманитарной помощи для мобилизованных. В зону СВО вместе с гуманитарной помощью отправятся адресные посылки, собранные членами семей мобилизованных дорогобужан, а также посылки от индивидуальных предпринимателей — жителей Дорогобужского района.

5 февраля на лыжной базе п. Шумячи прошел очередной этап Кубка Смоленской области по лыжным гонкам памяти Андрея Базылева. В соревнования приняли участи более 140 участников из Смоленска, Ярцева, Сафонова, Десногорска, Рославля, Шумячей, Ершичей, Дорогобужа и Верхнеднепровского. От Дорогобужского района за призовые места боролись 17 спортсменов. Победителем соревнований стала Татьяна Козлова, второе место занял Андрей Кооль, третьи места у Максима Козлова, Егора Столбикова и Анны Солодовой. Победители и призёры были награждены грамотами, медалями и памятными кубками.

Руководитель Центра занятости населения в Дорогобужском районе Наталья Баранова проинформировала о том, что численность безработных граждан, зарегистрированных в Центре, на седьмое февраля текущего года составляет 58 человек. Пособия, материальная поддержка выплачиваются гражданам в полном объеме.

Главный врач Дорогобужской ЦРБ Владимир Лебедев проинформировал присутствующих на совещании о том, что медицинское учреждение работает в штатном режиме. В рамках ведомственной целевой программы «Модернизация первичного звена здравоохранения Российской Федерации» в составе нацпроекта «Здравоохранение» подрядчиками ведутся работы по капитальному ремонту ФАПов.

Подводя итоги рассмотрения вопросов социальной сферы, Глава района Константин Серенков акцентировал внимание присутствующих на оперативном совещании руководителей различных служб и ведомств на необходимость проведения среди своих работников разъяснительной работы, касающейся прохождения ими диспансеризации.

В продолжение совещания заместитель Главы района, курирующий сферу ЖКХ, Александр Смольянинов доложил о том, что в минувшие выходные завершен ямочный ремонт дорожного полотна на мосту через реку Днепр по улице Чистякова. Разработана проектно-сметная документация на капитальный ремонт дороги по улицы Гришина и ремонт дороги до ЛОЦ «Ласточка». Подготовлена документация для проведения электронных аукционов по выбору подрядных организаций на выполнение работ по выпиловке аварийных деревьев на территории г. Дорогобужа, в роще имени Ю.А. Гагарина и на кладбищах.

Согласно докладам директора ООО «Стандарт-Эко» Андрея Баранюка и начальника Дорогобужского филиала СОГБУ «Смоленскавтодор» Сергея Подолякина уборка и посыпка улично-дорожной сети в городских поселениях и дорог на межмуниципальных маршрутах производится своевременно. Запасы песко-соляной смеси имеются в достаточном объеме.

Работники МУП «Водоканал» проводили работы по восстановлению работоспособности артезианской скважины в деревне Ново-Михайловское. Водоснабжение восстановлено в полном объёме. На артезианскую скважину установлен новый глубинный насос и заменена электроника управления подачи воды.

Начальник 25 ПСЧ ОФПС ГПС ГУ по Смоленской области Сергей Бастенков проинформировал, что на территории Дорогобужского района за прошедший период произошел один **пожар** в городе Дорогобуже по улице Седова, дом 39.

<https://dorogobuzh.bezformata.com/listnews/na-planerke-u-glavi/114107595/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 18:40 07 февраля 2023

### В Смоленской области начнут строительство и капремонт колодцев в сёлах и деревнях Смоленской области

Алексей Островский: «Работы должны быть завершены не позднее 1-го сентября»

В это году в Смоленской области приступят к строительсту и капитальному ремонту колодцев в начеленных пунктах Смоленской области.

Подробнее об этом проекте рассказал губернатор Алексей Островский на своей странице в социальной сети ВКонтакте.

«В прошлом году депутаты фракции «Единая Россия» в Смоленской областной Думе в ходе одного из заседаний регионального парламента внесли инициативу по строительству новых либо капремонту уже имеющихся колодцев на территории сельских поселений Смоленской области.

Безоговорочно ее поддержал, поскольку считаю эту инициативу крайне важной и полезной. При формировании регбюджета на нынешний год мы предусмотрели средства на эти цели», — отметил гава региона.

Губернатор отметил, что совместно с председателем областной Думы, секретарем регионального отделения «Единой России» Игорем Ляховым, а также профильными чиновниками они обсудили сегодня «дорожную карту» организации данной работы.

К настоящему времени депутаты и департамент по строительству и ЖКХ сформировали общий перечень сельских поселений, где есть острая потребность в строительстве либо ремонте колодцев.

Необходимые объемы финансирования до муниципалитетов, направивших свои заявки на проведение этих мероприятий, уже доведены. Сейчас идет процесс заключения с ними соответствующих соглашений.

«Поставил строительному блоку Администрации региона задачу оформить всю требуемую документацию до начала строительного сезона с тем, чтобы при наступлении благоприятных погодных условий оперативно приступить к работам. Еще одна моя установка — они должны быть завершены не позднее 1-го сентября», — уточнили Алексей Островский.

Также губернатор поручил профильным подчиненным во взаимодействии с главами районов и депутатами областной Думы, в чьи избирательные округа входят сельские поседения из сформированного перечня, взять организацию данной работы на самый жесткий контроль, чтобы завершить ее в обозначенные им сроки.

текст: Иван Нильский

478805478805

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП В Смоленске мужчина до смерти избил пенсионерку и сбежал в другой регион

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/kolodtcev-v-syolah-i-derevnyah-smolenskoy/114107371/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 18:36 07 февраля 2023

### В Смоленской области произошел еще один трагический пожар

На этот раз – в Починке. Сообщение о возгорании на ул. Л.

Толстого в райцентре поступило на пункт связи **пожарно**-спасательной части № 36 сегодня, 7 февраля, в 12.11.

Прибывшие на место ЧП огнеборцы увидели, что пламенем объят частный жилой дом.

Строение выгорело изнутри по всей площади, огонь полностью уничтожил кровлю. Но самое печальное, что в **пожаре** погиб 52-летний мужчина.

На месте работают специалисты, устанавливающие причину возгорания и подробности произошедшего.

Напомним, вчера вечером в **пожаре** в Рославльском районе погибла 4-летняя девочка. СУК возбудил уголовное дело.

Фото из архива **ГУ МЧС** России по Смоленской области

<https://www.rabochy-put.ru/incidents/176887-v-smolenskoy-oblasti-proizoshel-eshche-odin-tragicheskiy-pozhar.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 18:12 07 февраля 2023

### В Смоленске мошенники «повесили» на оператора связи кредит в треть миллиона рублей

Ещё одна смолянка и местный слесарь после сомнительных связей потеряли более значительные суммы

Смоленск, 7 февраля . Жительница Смоленска, работающая оператором связи, перевела мошенникам 300 000 рублей, пытаясь аннулировать несуществующий кредит.

«Девушке 22 лет позвонил неизвестный, который представился сотрудником правоохранительных органов и сообщил об оформленном на её имя кредите. Затем перезвонил второй незнакомец, якобы сотрудник Центробанка, который подтвердил информацию о мнимом займе. Жертва перевела указанную сумму на чужой счёт» , — пояснили smolensk-i.ru в пресс-службе управления МВД по Смоленской области.

Аналогично, в этот же день потерпевшими от действий преступников стали пожилая смолянка и трудящийся слесарем житель города. Они лишились, соответственно, 574 000 и 643 000 руб, добавили в ведомстве.

текст: Анатолий Гапеенко

478801478801

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП В Смоленске мужчина до смерти избил пенсионерку и сбежал в другой регион

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-moshenniki-povesili-na-operatora/114106345/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 18:11 07 февраля 2023

### «Жильцов эвакуировали». В Вязьме горела квартира жилого дома

Этой ночью в квартире на улице Красноармейское шоссе произошёл **пожар**.

Жильцы квартиры проснулись от громкого треска, а когда увидели, как **горит** мебель в одной из комнат, поторопились покинуть помещение, которое уже во всю наполнялось дымом.

**Пожарных** вызвали соседи, почувствовавшие запах гари.

— Огнеборцы 12 **пожарно**-спасательной части прибыли на место вызова уже через 2 минуты. Была организована эвакуация жителей соседних квартир — 8 человек, — сообщает пресс-служба **МЧС** России по Смоленской области.

**Пожар** успели ликвидировать до того как пламя начало охватывать всю квартиру.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/evakuirovali-v-vyazme-gorela-kvartira/114106330/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 18:02 07 февраля 2023

### Как идет строительство школы, поликлиники и онкодиспансера в Смоленске

Глава региона Алексей Островский рассказал в соцсети об итогах совещания с руководством строительного блока администрации области.

Что касается школы на 1100 мест в микрорайоне Соловьиная роща , то строительная готовность объекта сейчас составляет 70%. Напомним, ввод в эксплуатацию учебного учреждения будет запланирован на конец нынешнего года. После прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года.

Строительство поликлиники в микрорайоне Королевка ведется с опережением графика. Власти рассчитывают, что объект будет готов раньше, чем это предусмотрено конкурсной документацией, т.е. еще до ноября 2024-го.

На совещании затронули и тему недостроенного ФОКа в Сычевке . Здесь работы планируют завершить в этом году.

Один из важнейших объектов для Смоленска и всей области – новый онкодиспансер . Как сообщалось ранее, в конце прошлого года был заключен госконтракт на строительство первого этапа работ.

«Сейчас ведется подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована», - рассказал Алексей Островский.

Еще одной темой совещание стало строительство детского сада в микрорайоне Миловидово.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/stroitelstvo-shkoli-polikliniki-i/114106107/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 18:01 07 февраля 2023

### В Мариуполе саперы разминируют трамвайные пути и депо

В городе Мариуполе отряд разминирования из числа специалистов инженерных войск Восточного военного округа провел очистку трамвайного депо и трамвайных путей от **взрывоопасных** предметов.

Об этом рассказали в Министерстве обороны Российской Федерации. Мариупольский трамвайный парк сейчас пока полностью обездвижен и обесточен. Городские службы начали восстановление инфраструктуры городского электротранспорта: тянут провода, проверяют контактную сеть. В свою очередь сапёры обследовали на наличие **взрывоопасных** предметов каждый сантиметр трамвайного депо и около 25 километров трамвайных путей. Найденные боеприпасы уничтожают в специально отведенном месте на безопасном расстоянии от жилых домов. По плану первую трамвайную линию протяженностью десять километров в Мариуполе должны запустить уже в этом году. Видео: Минобороны РФ

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81301149/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 17:42 07 февраля 2023

### В Смоленское произошло массовое ДТП с маршруткой

Смоленские автоинспекторы на место происшествия не выезжали

Смоленск, 7 февраля . Столкновение трёх машин, в том числе маршрутного такси, произошло сегодня днём в Ленинском районе Смоленска.

Автомобили не поделили оживлённый смоленский перекрёсток улиц Николаева, Кирова и Нормандия-Неман. Последствия очевидцы запечатлели на фото и видео (см. ниже).

По предварительным данным, в этом дорожном инциденте в Смоленске обошлось без жертв и травмированных.

«В Госавтоинспекцию сообщений об этом дорожном инциденте не поступало», — пояснили smolensk-i.ru в пресс-службе управления МВД по Смоленской области.

Напомним, сегодня утром на смоленской окружной случилась авария с несколькими пострадавшими.

текст: Тимур Сидыков

478796478796

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП В Смоленске мужчина до смерти избил пенсионерку и сбежал в другой регион

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoe-proizoshlo-massovoe-dtp/114105578/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 17:41 07 февраля 2023

### МК: До предполагаемой сдачи ВСУ Херсона в город привезли боевиков «Правого Сектора»

Жители Херсонской области боятся развязывания нового «одесского сценария».

ВРИО Главы Херсонской области Владимиром Сальдо было заявлено о возможно сдаче херсона армии России войсками ВСУ. При бегстве с территории региона, украинские формирования попутно разграбляли культурные объекты и вывозили исторические ценности. Однако сообщается, об обнаружении в Херсоне бойцов запрещенной в РФ экстремистской украинской националистической группировки «Правый сектор». Согласно предоставленным данным, националисты обосновались в жилых кварталах, передает «МК».

«Теперь близок час освобождения Херсона. Украинские силовики уже делают все, чтобы выйти из города и еще размародерить его», — комментирует происходящее Сальдо.

Местные Telegram-каналы сообщают о расположении приверженцев «Правого сектора» в районах Шуменский и Таврический Херсона. Местные жители взволнованы и не рады такому соседству с «правосеками». Особые опасения касаются того, что возможны прилеты в места расположения боевиков, вероятно, они прикрываются мирным населением.

Местные не на шутку опасаются развития «одесского сценария».

Тогда в 2014 году, 2 мая, перед **пожаром** в Одессу также завезли боевиков «Правого сектора». Имеется вероятность, что головорезами заменяют обычных украинских военных из-за кадрового дефицита.

Ранее в ВСУ жаловались на нехватку боеприпасов. Причиной послужило уничтожение склада вооружения в Херсоне войсками ВС РФ.

<https://smolnarod.ru/news/world/mk-do-predpolagaemoj-sdachi-vsu-xersona-v-gorod-privezli-boevikov-pravogo-sektora/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 17:41 07 февраля 2023

### МК: До предполагаемой сдачи ВСУ Херсона в город привезли боевиков «Правого Сектора»

Жители Херсонской области боятся развязывания нового «одесского сценария».

ВРИО Главы Херсонской области Владимиром Сальдо было заявлено о возможно сдаче херсона армии России войсками ВСУ. При бегстве с территории региона, украинские формирования попутно разграбляли культурные объекты и вывозили исторические ценности. Однако сообщается, об обнаружении в Херсоне бойцов запрещенной в РФ экстремистской украинской националистической группировки «Правый сектор». Согласно предоставленным данным, националисты обосновались в жилых кварталах, передает «МК».

«Теперь близок час освобождения Херсона. Украинские силовики уже делают все, чтобы выйти из города и еще размародерить его», — комментирует происходящее Сальдо.

Местные Telegram-каналы сообщают о расположении приверженцев «Правого сектора» в районах Шуменский и Таврический Херсона. Местные жители взволнованы и не рады такому соседству с «правосеками». Особые опасения касаются того, что возможны прилеты в места расположения боевиков, вероятно, они прикрываются мирным населением.

Местные не на шутку опасаются развития «одесского сценария».

Тогда в 2014 году, 2 мая, перед **пожаром** в Одессу также завезли боевиков «Правого сектора». Имеется вероятность, что головорезами заменяют обычных украинских военных из-за кадрового дефицита.

Ранее в ВСУ жаловались на нехватку боеприпасов. Причиной послужило уничтожение склада вооружения в Херсоне войсками ВС РФ.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81300668/>

## Администрация МО "Дорогобужский район" Смоленской области, Смоленская область, 17:39 07 февраля 2023

### на планерке у Главы

Оперативное совещание под председательством Главы муниципального образования «Дорогобужский район» Смоленской области Константина Серенкова традиционно началось с докладов руководителей структурных подразделений, курирующих вопросы социальной сферы.

На минувшей неделе в детском саду «Светлячок» на улице Карла Маркса в Дорогобуже вышли из строя электрокотлы в котельной, которой отапливается здание. Аварийная ситуация была оперативно устранена. В настоящее время тепловой режим в учреждении соответствует нормативным требованиям.

1 февраля для выпускников общеобразовательных школ этого года, а также для выпускников года минувшего завершился прием заявлений на участие в ЕГЭ 2023 года.

8 февраля в школах пройдет итоговое собеседование для выпускников 9 классов. Успешное прохождение испытания необходимо для допуска к государственной итоговой аттестации.

В рамках реализации национального проекта «Образование» для создания и функционирования Центра образования естественно-научной и технологической направленностей «Точка роста» в Белавской основной школе ведутся необходимые конкурсные процедуры по закупке оборудования.

На высокой патриотической ноте 2 февраля в Дорогобужской средней школе № 1 прошло мероприятие, посвященное выпускнику этой школы, участнику специальной военной операции, награжденному орденом Мужества, Сергею Разжевайкину. Материалы, подготовленные к мероприятию педагогами и учащимися этой школы, а также видеоролик, созданный по его итогам, легли в основу классных часов и Уроков мужества, которые были проведены во всех общеобразовательных учреждениях.

Во всех образовательных учреждениях района состоялись патриотические мероприятия, посвященные 80-летию победы в Сталинградской битве.

Школьниками и воспитанниками образовательных учреждений района подготовлены и переданы на областной сборный пункт письма, открытки и сувениры для дальнейшей отправки бойцам, участвующим в специальной военной операции. Ни один из бойцов, призванных с территории Дорогобужского района, не останется без подарка к Дню защитника Отечества.

Из Дорогобужского района на пункт приема Смоленского отделения ОНФ отправлена очередная партия гуманитарной помощи для мобилизованных. В зону СВО вместе с гуманитарной помощью отправятся адресные посылки, собранные членами семей мобилизованных дорогобужан, а также посылки от индивидуальных предпринимателей — жителей Дорогобужского района.

5 февраля на лыжной базе п. Шумячи прошел очередной этап Кубка Смоленской области по лыжным гонкам памяти Андрея Базылева. В соревнования приняли участи более 140 участников из Смоленска, Ярцева, Сафонова, Десногорска, Рославля, Шумячей, Ершичей, Дорогобужа и Верхнеднепровского. От Дорогобужского района за призовые места боролись 17 спортсменов. Победителем соревнований стала Татьяна Козлова, второе место занял Андрей Кооль, третьи места у Максима Козлова, Егора Столбикова и Анны Солодовой. Победители и призёры были награждены грамотами, медалями и памятными кубками.

Руководитель Центра занятости населения в Дорогобужском районе Наталья Баранова проинформировала о том, что численность безработных граждан, зарегистрированных в Центре, на седьмое февраля текущего года составляет 58 человек. Пособия, материальная поддержка выплачиваются гражданам в полном объеме.

Главный врач Дорогобужской ЦРБ Владимир Лебедев проинформировал присутствующих на совещании о том, что медицинское учреждение работает в штатном режиме. В рамках ведомственной целевой программы «Модернизация первичного звена здравоохранения Российской Федерации» в составе нацпроекта «Здравоохранение» подрядчиками ведутся работы по капитальному ремонту ФАПов.

Подводя итоги рассмотрения вопросов социальной сферы, Глава района Константин Серенков акцентировал внимание присутствующих на оперативном совещании руководителей различных служб и ведомств на необходимость проведения среди своих работников разъяснительной работы, касающейся прохождения ими диспансеризации.

В продолжение совещания заместитель Главы района, курирующий сферу ЖКХ, Александр Смольянинов доложил о том, что в минувшие выходные завершен ямочный ремонт дорожного полотна на мосту через реку Днепр по улице Чистякова. Разработана проектно-сметная документация на капитальный ремонт дороги по улицы Гришина и ремонт дороги до ЛОЦ «Ласточка». Подготовлена документация для проведения электронных аукционов по выбору подрядных организаций на выполнение работ по выпиловке аварийных деревьев на территории г. Дорогобужа, в роще имени Ю.А. Гагарина и на кладбищах.

Согласно докладам директора ООО «Стандарт-Эко» Андрея Баранюка и начальника Дорогобужского филиала СОГБУ «Смоленскавтодор» Сергея Подолякина уборка и посыпка улично-дорожной сети в городских поселениях и дорог на межмуниципальных маршрутах производится своевременно. Запасы песко-соляной смеси имеются в достаточном объеме.

Работники МУП «Водоканал» проводили работы по восстановлению работоспособности артезианской скважины в деревне Ново-Михайловское. Водоснабжение восстановлено в полном объёме. На артезианскую скважину установлен новый глубинный насос и заменена электроника управления подачи воды.

Начальник 25 ПСЧ ОФПС ГПС ГУ по Смоленской области Сергей Бастенков проинформировал, что на территории Дорогобужского района за прошедший период произошел один **пожар** в городе Дорогобуже по улице Седова, дом 39.

<https://dorogobyzh.admin-smolensk.ru/news/na-planerke-u-glavy22222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222222/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 17:35 07 февраля 2023

### Экскурс в историю "Москва - России краса!"

Москва - это огромный красивый город с особой атмосферой, уникальным прошлым и многовековыми традициями. Ежедневно в него приезжает большое количество людей с разных городов и стран, для учёбы и работы, а также осмотреть достопримечательности.

Слово "Москва" означало "каменное укрытие" и от города это название перешло и на реку. Но большинство историков считает, что город получил своё название от реки. Москва - город очень древний, старый. Но всё равно было время, когда на этом месте, где сейчас Москва, стоял дремучий лес.

Имя нашей столице дала река Москва, на берегах которой, среди лесов и болот, поселились в древности люди. Учёные предполагают, что первые поселенцы, увидев реку, назвали ее "Москва" по первому впечатлению. Москва означает "река, текущая в болотистой местности". Другие учёные считают, что слово "Москва" означало кормилица. С глубокой древности люди селились по берегам рек: река давала воду и рыбу, заслоняла от врагов, позволяла на лодках ездить к друзьям.

Основателем Москвы считается князь Юрий Долгорукий. Ему поставлен памятник в центре столицы.

Деревянная крепость не раз страдала от врагов, часто случались **пожары**, и эта беда не миновала и Москву. После очередного **пожара** её стали восстанавливать и строили уже из камня.

Стены и башни кремля, храмы на холме были построены из белого камня. С тех давних пор народ стал называть Москву белокаменной. Позднее на большом холме началось грандиозное строительство новых стен и башен Московского Кремля из красного кирпича, а также новых соборов и дворцов в самом Кремле.

В наше время город переживает капитальное архитектурное преобразование - строятся многоэтажные офисные здания, современная транспортная инфраструктура, жильё. Встреча с Москвой никого не оставляет равнодушным.

В ходе мероприятия ребята окунулись в прошлое города, вспомнили народные пословицы и поговорки о Москве, приняли активное участие в викторине и совершили виртуальную экскурсию по современному городу.

К мероприятию была оформлена книжно-иллюстративная выставка "Москва - России краса!".

<https://safonovo.bezformata.com/listnews/ekskurs-v-istoriyu-moskva-rossii/114105242/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 17:34 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго рассказывает о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

- подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания;

- производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть;

- изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

<https://dorogobuzh.bezformata.com/listnews/rasskazivaet-o-pravilah-podklyucheniya/114105099/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 17:14 07 февраля 2023

### В Смоленской области в пожаре пострадал человек

Сегодня, 7 февраля, загорелся частный дом в Починке на улице Толстого.

Об этом сообщила пресс-служба Главного управления **МЧС** России по Смоленской области.

Местные жители вызвали **спасателей**. На место вызова выезжали автоцистерны 36 ПСЧ и 5 человек личного состава.

В **пожаре** пострадал человек. Сейчас специалисты пытаются оценить причину и ущерб произошедшего.

Ранее Readovka67 сообщала о коммунальной аварии В Смоленске на Карла Маркса произошла коммунальная аварияЛюди остались без отопления в Смоленске.

Александрина Храпакова

Фотографии в материале: zemlyaki.su

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoy-oblasti-v-pozhare-postradal/114103906/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 17:10 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго рассказывает о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

– подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания;

– производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть;

– изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/rasskazivaet-o-pravilah-podklyucheniya/114103535/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 17:04 07 февраля 2023

### В Смоленске ночью сгорел автомобиль

Сегодня ночью (0:33) в Смоленске на центральный пункт **пожарной** связи поступило сообщение о возгорании автомобиля Mitsubishi Pajero, который был припаркован в районе автостоянки на улице Шевченко.

О **пожаре** сообщил прохожий, который увидел, как из-под капота идет густой дым. На место происшествия, буквально через несколько минут, прибыл личный состав 2 специализированной **пожарно**-спасательной части и 7 **пожарно**-спасательной части. Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом. В результате случившегося, огнем поврежден моторный отсек, капот, лакокрасочное покрытие переднего левого и правого крыла. Что стало причиной произошедшего, специалистам еще предстоит выяснить, одна из возможных версий — нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173941.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 17:04 07 февраля 2023

### При пожаре в Рославльском районе погибла 4-летняя девочка

6 февраля 2023 года в ходе тушения **пожара** в частном доме по улице Головлева в деревне Малые Кириллы Рославльского района обнаружено тело 4-летней девочки.

Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение...

смерти по неосторожности).

Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173911.html>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 17:01 07 февраля 2023

### Как идет строительство школы, поликлиники и онкодиспансера в Смоленске

Глава региона Алексей Островский рассказал в соцсети об итогах совещания с руководством строительного блока администрации области.

Что касается школы на 1100 мест в микрорайоне Соловьиная роща, то строительная готовность объекта сейчас составляет 70%. Напомним, ввод в эксплуатацию учебного учреждения будет запланирован на конец нынешнего года. После прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года.

Строительство поликлиники в микрорайоне Королевка ведется с опережением графика. Власти рассчитывают, что объект будет готов раньше, чем это предусмотрено конкурсной документацией, т.е. еще до ноября 2024-го.

На совещании затронули и тему недостроенного ФОКа в Сычевке. Здесь работы планируют завершить в этом году.

Один из важнейших объектов для Смоленска и всей области – новый онкодиспансер. Как сообщалось ранее, в конце прошлого года был заключен госконтракт на строительство первого этапа работ.

«Сейчас ведется подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована», - рассказал Алексей Островский.

Еще одной темой совещание стало строительство детского сада в микрорайоне Миловидово.

Фото: ru.freepik.com

<https://www.rabochy-put.ru/news/176882-kak-idet-stroitelstvo-shkoly-polikliniki-i-onkodispansera-v-smolenske.html>

## Смоленская областная дума, Смоленская область, 17:00 07 февраля 2023

### Проблемы смолян на контроле Игоря Ляхова

7 февраля 2023 года председатель Смоленской областной Думы Игорь Ляхов провел прием граждан в региональной Приемной Президента Российской Федерации.

Продолжение истории погорелицы

В декабре прошлого года к Игорю Ляхову обратилась бывший учитель биологии Гимназии №4 Лариса Семченкова.

В её квартире случился **пожар**, в результате которого погибла пожилая мама.

Женщина обратилась к председателю Смоленской областной Думы с просьбой помочь решить вопрос о предоставлении временного жилья.

Наказ был выполнен. Администрация Смоленска предоставила погорелице маневренное жилье.

Сейчас стоит вопрос о том, чтобы помочь Ларисе Семченковой сделать ремонт в ее собственной квартире. О том, как продвигается дело, Игорю Ляхову на приеме рассказал директор Гимназии Сергей Ермоловский.

«Сотрудники, выпускники Гимназии и просто неравнодушные смоляне откликнулись на беду и оказали материальную помощь. Мы также помогли установить новые окна в квартире. Жилье очень сильно пострадало во время **пожара** и требует полноценного ремонта. Ларисе Михайловне безусловно нужна поддержка, так как у неё никого нет из близких родственников», – отметил Сергей Ермоловский.

В свою очередь Игорь Ляхов отметил, что он готов совместно с однопартийцами оказать помощь в ремонте квартире.

«Мы буквально завтра можем приехать на место и определиться с планом работ. Если Лариса Михайловна согласится на нашу помощь, будем работать и доведем это дело до конца», – сказал Игорь Ляхов.

Дырявые крыши: жильцы устали от отговорок «Жилищника»

Два обращения касались вопросов проведения ремонта кровли. Жительница дома №33а по улице Седова рассказала свою историю борьбы с управляющей компанией «Жилищник».

«У нас уже два года течет крыша. На все наши обращения руководитель ЖЭУ №20 отвечает отписками. Жилищная инспекция постановила, что необходимо произвести ремонт крыши. Ничего не было сделано. Какой-то кусок подложили, а крыша как текла, так и течет. У нас квартира на четвертом этаже вся залита», – рассказала жительница дома.

По данной проблеме Игорь Ляхов поручил подготовить письменные обращения в прокуратуру региона и Администрацию Смоленской области.

Жительница дома №14 по улице Большая Советская пришла на прием с аналогичной проблемой.

«История как и у всех длинная. В нашем доме к 1150-летию Смоленска проводился капитальный ремонт, но сделали только отопление, кровля не вошла в перечень работ. Сколько я живу в этом доме, крыша всегда текла. В 2019-м году у нас ещё и подъезд №2 обвалился», – посетовала женщина.

Игорь Ляхов подчеркнул, что основной вид работ в рамках капитального ремонта – реконструкция кровли. Председатель облдумы взял проблему на контроль.

«Мои помощники к вам приедут, всё посмотрят, сфотографируют повреждения от протечки крыши. Будем решать проблему вместе с руководителем управляющей компании «Жилищник» Александром Гупало», – отметил Игорь Ляхов.

Газификация дачного кооператива

Житель Смоленска обратился к Игорю Ляхову за консультацией по возможности газификации дачного кооператива «Строитель» в деревне Радкевщина Смоленского района.

«Кооператив зарегистрирован еще в 1992 году. Свет нам удалось провести, а газ пока нет. Много живет пенсионеров круглый год», – объяснил мужчина.

Председатель облдумы сказал, что будет сформировано обращение в компанию «Газпром межрегионгаз Смоленск» для выяснения вопроса.

Последнее обращение на приеме касалось оказания содействия в проведении операции пожилому мужчине. Игорь Ляхов пообещал помочь в решении вопроса.

Фото:

<http://www.smoloblduma.ru/news/index.php?ELEMENT_ID=58370>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:53 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго: о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

- подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания;

- производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть;

- изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Pb3XmBtzsqbSyr3aHw7h5Hz7PuWFXh7FkfU791J

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskenergo-o-pravilah-podklyucheniya/114102948/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:51 07 февраля 2023

### Напоминание о важном.

Открыта круглосуточная и бесплатная линия Главного управления **МЧС** России по Смоленской области, где Вы можете задать вопросы специалистам, касающиеся гражданской обороны, **пожарной** безопасности, или безопасности на водных объектах.

Единый «телефон доверия»: 8 (4812) 34-99-99

В.Н. Гейдор, старший инспектор ОНД и ПР Демидовского, Велижского и Руднянского районов УНД и ПР **ГУ МЧС** России по Смоленской области.

<https://demidovsmol.bezformata.com/listnews/napominanie-o-vazhnom/114102828/>

## КП Смоленск, Смоленская область, 16:47 07 февраля 2023

### Смолянам рассказали о подключении резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

Запрещается: подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания; производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть; изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

<https://www.smol.kp.ru/online/news/5131324/>

## Смоленская газета, Смоленская область, 16:40 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго рассказывает о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

– подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания;

– производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть;

– изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

<https://smolgazeta.ru/security/107960-smolenskenergo-rasskazyvaet-o-pravilah.html>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 16:40 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго рассказывает о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения. Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть. Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается! ЗАПРЕЩАЕТСЯ: – подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания; – производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть; – изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией. Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать,...

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81299507/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 16:37 07 февраля 2023

### Готовность смоленской школы в Соловьиной роще составляет 70%

В микрорайоне Миловидово областного центра появится новый социальный объект. Детский сад на 250 мест будут возводить за счёт инфраструктурного кредита, одобренного Правительством России. Завершить работы планируют в 2025 году. Строительство значимых для нашей области объектов обсудили в администрации области.

Школа на 1100 мест в микрорайоне Соловьиная роща готова на 70%. Ввод её в эксплуатацию ожидают в конце года, а начнёт свою работу учебное учреждение, после прохождения всех необходимых процедур, с 1-го сентября 2024-го. Начался первый этап строительства областного онкодиспансера. Ведётся подготовка территории.

Пожарно-спасательным центром завершено обследование стройплощадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов. Идут работы по устройству котлована. Строительство поликлиники в микрорайоне Королёвка проходит с опережением графика.

Ожидается, что завершено оно будет раньше ноября следующего года – срока, определённого контрактом. Уже в этом году планируют завершить строительство ФОКа в Сычёвке.

Алексей Островский, губернатор Смоленской области:

«Все социальные объекты крайне важны, крайне ожидаемы смолянами. И объекты здравоохранения, и объекты образования. Прошу вас постоянно выезжать туда в плановом порядке, а я продолжу практику своих внеплановых посещения, не ставя в известность никого из вас».

Автор:

Александр Пияев

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173934.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 16:28 07 февраля 2023

### Смоляне делится фотографиями пожара, в котором погиб ребёнок

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в результате которого погибла 4-летняя девочка.

В соцсети местные жители делятся кадрами того ужасного инцидента.

Сейчас по факту смерти ребенка возбудили уголовное дело.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173940.html>

## Smoldaily, Смоленская область, 16:20 07 февраля 2023

### Смоляне делится фотографиями пожара, в котором погиб ребёнок

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в результате которого погибла 4-летняя девочка.

В соцсети местные жители делятся кадрами того ужасного инцидента.

Сейчас по факту смерти ребенка возбудили уголовное дело.

<https://smoldaily.ru/smolyane-delitsya-fotografiyami-pozhara-v-kotorom-pogib-rebyonok>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:15 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго рассказывает о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

- подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания;

- производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть;

- изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

<https://duhovshina.bezformata.com/listnews/rasskazivaet-o-pravilah-podklyucheniya/114101047/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 16:15 07 февраля 2023

### Смолянин схлопотал арест за неуплату алиментов

Мужчина не **горел** желанием финансово помогать собственному ребенку.

Житель Смоленской области долгое время не выплачивал алименты на содержание своей 10-летней дочери.

Со временем задолженность превысила 100 тысяч рублей, сообщает пресс-служба регионального управления ФССП.

Вопреки предупреждениям судебных приставов, мужчина продолжал игнорировать родительские обязанности. Арест на финансы смолянина, запрет на регистрационные действия с его имуществом и выезд из страны также оказались бесполезными. Тогда в ход пошли крайние меры.

— Результатом такого поведения родителя стало возбуждение судебным приставом административного протокола по ч. 1 ст. 5.35.1. КоАП РФ «Неуплата средств на содержание детей или нетрудоспособных родителей». Постановлением мирового судьи должник подвергнут административному аресту на срок 10 суток, — рассказали в пресс-службе ведомства.

Отметим, что даже это не освободит мужчину от долга. А насколько действенным окажется арест, покажет время.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81298967/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:14 07 февраля 2023

### Смолянка с крупной партией смертельного наркотика задержана в соседнем регионе

Полицейские приметили жительницу Смоленской области в «подвешенном» состоянии

Смоленск, 7 февраля . Наркополицейские местного регионального УМВД задержали в Советском районе Брянска 38-летнюю жительницу Смоленской области, подозреваемую в незаконном сбыте запрещенных к свободному обороту веществ.

По внешним признакам смолянка находилась в состоянии наркотического опьянения, уточнили smolensk-i.ru в пресс-службе ведомства:

«Жительница соседнего региона отказалась от прохождения медицинского освидетельствования и была привлечена к административной ответственности за совершение административного правонарушения».

При личном досмотре полицейские обнаружили в спортивной сумке подозреваемой из Смоленской области коробку с 43 свертками, предположительно содержащими наркотик. Сотрудники экспертно-криминалистического центра УМВД установили: изъятое вещество — опасный наркотик мефедрон, общим весом 119 граммов.

Силовики завели на задержанную уголовное дело. Сейчас смолянка находится под стражей.

текст: Анатолий Гапеенко

478789478789

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolyanka-s-krupnoy-partiey-smertelnogo/114100872/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:13 07 февраля 2023

### В Смоленске задержали мужчину, который устроил поножовщину в баре

Новое знакомство печально закончилось для 41-летнего посетителя заведения

Житель Смоленска напал на мужчину в баре на улице Крупской.

По информации smolensk-i.ru , речь идет о заведении под названием «Банька».

Там, как сообщает региональный СУ СК, 25-летний мужчина проводил время со своей спутницей. В какой-то момент к ним за столик подсел новый знакомый.

Спустя несколько бокалов горячительного между мужчинами произошел конфликт.

Новый знакомый решил покинуть бар, но его оппонент вышел вместе с ним на улицу.

«Подозреваемый, желая продолжить выяснение отношений, на улице ударил потерпевшего рукой в область лица. От удара мужчина упал на землю, тогда подозреваемый продолжил его избивать ногами по телу, а затем нанес два ножевых ранения в область груди», — уточнили в ведомстве.

Пострадавшему чудом удалось выжить, его госпитализировали в больницу.

Что касается злоумышленника, то в отношени него возбудили уголовное дело, также суд постановил заключить нападавшего под арест.

текст: Иван Нильский

478790478790

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-zaderzhali-muzhchinu-kotoriy/114100841/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 16:02 07 февраля 2023

### Следственный комитет возбуди уголовное дело по факту гибели четырехлетней девочки в Смоленской области

По факту смерти ребенка в результате **пожара** в Рославльском районе возбуждено уголовное дело. Об этом сообщили в Следственном комитете по региону. Напомню, трагедия произошла 6 февраля в деревне Малые Кириллы.

В ходе тушения **пожара** в частном доме по улице Головлева было обнаружено тело 4-летней девочки.

Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности).

Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173923.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 16:02 07 февраля 2023

### Смолянам рассказали о подключении резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

Запрещается: подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания; производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть; изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173925.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:01 07 февраля 2023

### Первый блок Смоленской АЭС-2 планируют запустить в 2032 году

Специалисты отмечают, что два новых энергоблока ВВЭР-ТОИ поколения III+ за год способны вырабатывать 18 млрд кВт∙ч электроэнергии и отпускать 1,3 млн Гкал тепловой энергии. Они обладают современными системами безопасности и еще более экологичны, чем предшественники. Не боятся ураганов и землетрясений. Как рассказал заместитель директора Смоленской АЭС Сергей Громов, сейчас идет подготовительный этап сооружения, «длительный, но крайне важный». На формирование проектной документации отводится три года.

Координирует и контролирует исполнение дорожной карты специально созданный проектный офис. Эксперты решают оперативные задачи и следят за тем, чтобы активная фаза строительства приближалась строго по плану.

«В 2021 году Федеральное агентство по управлению государственным имуществом выдало градостроительный план, а Центр гуманитарного разминирования обследовал стройплощадку на наличие **взрывоопасных** предметов. В 2022 году в Росреестре зарегистрировали договор на аренду земельного участка и утвердили задание на проектирование и график сооружения.

Ожидается, что уже в 2025 году на правом берегу Десногорского водохранилища, в 6 км от трех действующих энергоблоков Смоленской АЭС с РБМК‑1000, концерн «Титан-2» развернет стройку, которая станет крупнейшей в регионе с советских времен», — отмечает издание.

«Площадку выбирали из трех альтернативных. Анализировали природные, социальные, экономические, технические характеристики местности, например, достаточно ли водных ресурсов, какова сейсмическая устойчивость и близость инфраструктуры. Предпочтительнее оказалась территория в районе обезлюдевшей деревни Пятидворки в Рославльском районе», — отметил Сергей Громов.

Кстати, на месте будущей стройки прошлой осень в течение нескольких недель работали сотрудники Института археологии РАН. Они нашли несколько экспонатов, ценных для музейных фондов: орудия каменного века, кресало эпохи викингов, элементы кованых удил.

Параллельно идет проектирование подъездных автомобильных дорог, железнодорожных путей, трасс инженерных коммуникаций, прорабатываются вопросы обеспечения площадки электричеством и водой. В приоритете — жилье для строителей: ожидается, что на пике работ в 2030 году их будет свыше 9 тысяч человек. В связи с этим в Десногорске планируют построить несколько многоквартирных домов, а рядом с площадкой новой атомной станции — быстровозводимый городок с инфраструктурой. Кроме того, в Десногорске возведут запасной пункт управления противоаварийными действиями, лабораторию внешнего радиационного контроля и учебно-тренировочный центр.

По плану приступить к бетонированию фундамента реакторного здания первого энергоблока собираются в марте 2027-го. Его пуск намечен на 2032 год, второй реактор начнет работу в 2034-м.

Источник: Рабочий путь

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/planiruyut-zapustit-v-2032-godu/114099994/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 16:00 07 февраля 2023

### Алексей Островский рассказал о темпах строительства социально значимых объектов в регионе

Губернатор Смоленской области провёл рабочее совещание с руководством строительного блока администрации региона. Об этом Алексей Островский рассказал в своём Телеграм-канале и соцсетях :

« Провел еженедельное рабочее совещание с руководством строительного блока Администрации области, в рамках которых традиционно заслушиваю отчеты о ходе исполнения запланированных на год мероприятий, в том числе, в рамках реализации национальных и федеральных проектов по направлению дорожного строительства и ЖКХ. В приоритетном порядке обращаю внимание профильных чиновников на соответствие сроков и этапов проведения работ конкурсной документации, возникающие риски и организацию претензионной работы, в случае необходимости» .

Также глава региона рассказал о темпах строительства социально значимых объектов в Смоленской области.

Строительная готовность школы в микрорайоне Соловьиная роща на 1 100 мест — 70%.

« Исходим из того, что ее ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года - после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года» , — отметил губернатор Смоленской области.

Что касается поликлиники в микрорайоне Королёвка, то её строительство проходит с опережением графика:

« В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь 2024-го года. В то же время рассчитываем, что это произойдет раньше» .

Также в этом году планируется завершить работы по Физкультурно-оздоровительному центру в Сычёвке. Кроме того Алексей Островский рассказал об областном онкодиспансере, по которому в конце 2022 года был заключён государственный контракт на строительство 1-го этапа работ:

«Сейчас ведется подготовка территории — выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована» .

Также стало известно, что в микрорайоне Миловидово планируется построить детский сад на 250 мест.

«Новый социальный объект, о котором я еще не рассказывал. Детский сад на 250 мест в микрорайоне Миловидово — будем его возводить за счет инфраструктурного бюджетного кредита, одобренного нам Правительством РФ. Планируем в конце этого года провести конкурсные процедуры и заключить контракт на строительство со сроком завершения работ в 2025-м году» , — рассказал губернатор Смоленской области.

Александр Новиков

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/rasskazal-o-tempah-stroitelstva/114099870/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 15:56 07 февраля 2023

### Следственный комитет возбудил уголовное дело по факту гибели четырехлетней девочки в Смоленской области

По факту смерти ребенка в результате **пожара** в Рославльском районе возбуждено уголовное дело. Об этом сообщили в Следственном комитете по региону. Напомню, трагедия произошла 6 февраля в деревне Малые Кириллы.

В ходе тушения **пожара** в частном доме по улице Головлева было обнаружено тело 4-летней девочки.

Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности).

Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173932.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:51 07 февраля 2023

### Историческая рубрика «Пепел Шарино и Марково» (Центральная библиотека)

11 февраля скорбная дата в истории Руднянского района. В этот день, в грозном 1943 , две деревни, находящиеся между Смоленской и Витебской областями, где начинаются леса, уходящие далеко в Белоруссию, Шарино и Марково повторили участь белорусской Хатыни. В деревне Марково за связь с партизанами сожжены заживо 45 мирных жителей, в деревне Шарино – 37. Из воспоминаний Изотовой Марии Максимовны, жительницы деревни Скворцы Красновского сельсовета Руднянского района Смоленской области. «11 февраля 1943 года в нашу деревню прибыл карательный немецкий отряд в количестве 150 человек. Командир этого карательного отряда, фамилии которого не знаю, приказал под страхом смерти собрать в деревне всех лошадей и когда лошади были собраны и запряжены, немецкий офицер отобрал по количеству лошадей 12 жителей нашей деревни, которым приказал вести коней в дер. Шарино. Что же касается немецких солдат, то на каждые сани сели примерно по 5 человек. Приехав в указанную деревню, немецкие солдаты разбежались по домам и занялись грабежом, у жителей отбирали хлеб, лук и т. д. Когда же все было отобрано у крестьян, их собрали в дом, принадлежащий Панкратенковой Агриппине, дверь дома заперли на замок, у каждого окна был выставлен солдат, после чего дом подожгли. Остальные солдаты подожгли другие дома.

Во время **пожара** в дом, где находились люди, через окна солдаты бросали гранаты и стреляли из автоматов. Люди кричали и плакали и все они на моих глазах **сгорели**.

От этого дома нас не прогоняли. Всего в доме **сгорело** примерно 40 – 45 человек женщин и детей. В живых из деревни случайно остались только три человека, которые в это время находились далеко от своего дома. В огне погибли Панкратенкова Мария 27 лет и 4 детей в возрасте до 9 лет (Соня – 9 лет, Михаил – 7, Вера 4 года и Лида 2 лет). Панкратенкова Агриппина – 50 лет, ее дочь Настя – 17 лет и ребенок 2 лет – Тома. Панкратенкова Фекла 30 лет и ее дети: Витя 2 лет и Сережа 1 года, а также многие другие. Вся деревня Шарино была сожжена, и немцы заставляли меня и других граждан смотреть на это зрелище. Из Шарино каратели направились в Марково. Там повторилось то же самое: 45 человек согнали в коровник и подожгли его...» … Деревни **горели** более суток, и тучи черного дыма рваными лоскутками поднимались над Шарино и Марково, закрывая небо. Дувший юго-западный ветер доносил в соседние деревни удушливый запах, все вокруг заволокло черным едким дымом… После освобождения Руднянского района Красной армией осталось два пепелища, на которые некому было прийти, чтобы начать новую жизнь, да братская могила возле наклонившейся берёзки с надписью на доске: «Здесь захоронено 45 жителей д. Марково, заживо сожженных фашистскими извергами в 1943 году за связь с партизанами. Вечная память мужественным патриотам Родины». Над Марковым и Шариным весна. Звучит капель, как будто льются слёзы, Давным-давно окончилась война, Встал лес вокруг: ольха, лоза, берёзы... Весна вдыхает краски в города, Улыбки сёл увенчаны цветами, Но две деревни больше никогда Не запоют людскими голосами. Их смерть пришла февральским чёрным днём От грязных рук фашистских оккупантов: Всех жителей, загнавши силой в дом, Их заживо сожгла подонков банда. Затем, предав огню жильё крестьян, Хвалёные немецкие арийцы, Желая страхом запугать славян, Прославились, как бесы и убийцы. Над Марковым и Шариным весна. Капель из слёз звучит и днём и ночью. Давным-давно окончилась война, Но память всё живёт и кровоточит. (Юрий Миронкин) Подробнее о трагедии руднянских деревень Шарино и Марково читайте на нашем сайте. В читальном зале Центральной библиотеки к 80-летию трагедии, случившейся 11 февраля 1943 года на территории нашего района, оформлена выставка-реквием «Пепел Шарино и Марково» .

<https://rudnyasml.bezformata.com/listnews/rubrika-pepel-sharino-i-markovo/114099633/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 15:47 07 февраля 2023

### Смоленскэнерго: о правилах подключения резервных источников электроснабжения

Филиал ПАО «Россети Центр» - «Смоленскэнерго» напоминает жителям Смоленской области об основных правилах безопасного подключения резервных источников снабжения электроэнергией (РИСЭ).

Энергетики обращают внимание, что несоблюдение данных правил создает угрозу электротравматизма, повреждения оборудования и возникновения **пожаров**, как для самого владельца резервного источника электроснабжения, так и для жителей, подключенных к данной сети.

Кроме того, несанкционированное подключение (стационарных или переносных электрогенерирующих установок) РИСЭ создает опасность поражения электрическим током специалистов электросетевой организации, производящих работы на внешней сети электроснабжения.

Поэтому важно знать, что подключение РИСЭ осуществляется только квалифицированным электротехническим персоналом после регистрации в Смоленскэнерго - по заранее разработанным схемам, исключающим ошибочную подачу напряжения от источника питания во внешнюю электрическую сеть.

Необходимо помнить, что совместная параллельная работа резервного источника электроснабжения с энергосистемой категорически запрещается!

ЗАПРЕЩАЕТСЯ:

- подавать напряжение от РИСЭ при не отключенном вводе от основного источника питания;

- производить запуск электрогенераторов при неисправном устройстве, исключающем возможность подачи напряжения в электрическую сеть;

- изменять схему подключения электрогенератора к электрическим сетям без согласования с энергокомпанией.

Внезапное появление напряжения в поврежденной или отключенной для ремонта сети может стать причиной серьезных травм и даже гибели людей. Ошибок можно избежать, если подключать РИСЭ только в соответствии с вышеуказанными требованиями.

Нарушение данных правил влечет за собой ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Pb3XmBtzsqbSyr3aHw7h5Hz7PuWFXh7FkfU791J

<https://www.rabochy-put.ru/news/176880-smolenskenergo-o-pravilakh-podklyucheniya-rezervnykh-istochnikov-elektrosnabzheniya.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:44 07 февраля 2023

### Первый блок Смоленской АЭС-2 планируют запустить в 2032 году

На подготовку проектной документации будущей Смоленской АЭС-2 отвели три года. Об этом сообщает газета «Страна Росатома».

Специалисты отмечают, что два новых энергоблока ВВЭР-ТОИ поколения III+ за год способны вырабатывать 18 млрд кВт∙ч электроэнергии и отпускать 1,3 млн Гкал тепловой энергии. Они обладают современными системами безопасности и еще более экологичны, чем предшественники. Не боятся ураганов и землетрясений.

Как рассказал заместитель директора Смоленской АЭС Сергей Громов, сейчас идет подготовительный этап сооружения, «длительный, но крайне важный». На формирование проектной документации отводится три года.

Координирует и контролирует исполнение дорожной карты специально созданный проектный офис. Эксперты решают оперативные задачи и следят за тем, чтобы активная фаза строительства приближалась строго по плану.

«В 2021 году Федеральное агентство по управлению государственным имуществом выдало градостроительный план, а Центр гуманитарного разминирования обследовал стройплощадку на наличие **взрывоопасных** предметов. В 2022 году в Росреестре зарегистрировали договор на аренду земельного участка и утвердили задание на проектирование и график сооружения.

Ожидается, что уже в 2025 году на правом берегу Десногорского водохранилища, в 6 км от трех действующих энергоблоков Смоленской АЭС с РБМК‑1000, концерн «Титан-2» развернет стройку, которая станет крупнейшей в регионе с советских времен», - отмечает издание .

«Площадку выбирали из трех альтернативных. Анализировали природные, социальные, экономические, технические характеристики местности, например, достаточно ли водных ресурсов, какова сейсмическая устойчивость и близость инфраструктуры. Предпочтительнее оказалась территория в районе обезлюдевшей деревни Пятидворки в Рославльском районе», - отметил Сергей Громов.

Кстати, на месте будущей стройки прошлой осень в течение нескольких недель работали сотрудники Института археологии РАН. Они нашли несколько экспонатов, ценных для музейных фондов: орудия каменного века, кресало эпохи викингов, элементы кованых удил.

Параллельно идет проектирование подъездных автомобильных дорог, железнодорожных путей, трасс инженерных коммуникаций, прорабатываются вопросы обеспечения площадки электричеством и водой. В приоритете — жилье для строителей: ожидается, что на пике работ в 2030 году их будет свыше 9 тысяч человек. В связи с этим в Десногорске планируют построить несколько многоквартирных домов, а рядом с площадкой новой атомной станции — быстровозводимый городок с инфраструктурой. Кроме того, в Десногорске возведут запасной пункт управления противоаварийными действиями, лабораторию внешнего радиационного контроля и учебно-тренировочный центр.

По плану приступить к бетонированию фундамента реакторного здания первого энергоблока собираются в марте 2027-го. Его пуск намечен на 2032 год, второй реактор начнет работу в 2034-м.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoy-aes-2-planiruyut-zapustit/114099340/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 15:43 07 февраля 2023

### О разумности запретов. Можно ли решить проблему, если сделать вид, что ее нет?

Завоевания государств ведутся не с помощью оружия, а через информационно-идеологические манипуляции. Работа с сознанием человека вышла на новый уровень. Теперь «правда» — это идеологизированная оценка событий. В сложившихся условиях Россия проигрывает в информационной войне, в том числе, по причине отсутствия истинных лидеров общественного мнения, считает депутат Государственной Думы РФ VI созыва Алексей Казаков. Реплика политика опубликована в его Telegram-канале.

— Вот представьте себе, что у вас в доме что-то загорелось!

А вы, вместо того, чтобы тушить, делаете вид, что у вас все хорошо: **пожара** нет. Более того, вы и домочадцам не позволяете тушить **пожар**.

Вы даже запрещаете говорить им, что что-то **горит**. Вы ждёте, пока сработает старая и никем не проверяемая **пожарная** система. И на любые призывы домашних потушить огонь, пока он не разгорелся, вы говорите — «прекратите панику!».

Вот и в жизни запрет публично высказывать мнение, альтернативное мнению, которое желают слышать уши любимого визиря, тоже все чаще граничат с абсурдом, который проводит к трагедии! Конечно, цензура должна быть, но разумная и, простите, технологичная. Идеологические бреши, которые активно пробивают в общественном сознании наши оппоненты, конечно, нужно латать. Их нужно перекрывать дополнительными смыслами, и доносить их обществу не примитивной пропагандой по телевизору, а через фильмы, мультфильмы, компьютерные игры, через правильные художественные образы в литературе.

И уж если и работать через политическое шоу, то приглашать следует настоящих, а не «назначенных» лидеров общественного мнения. А то после Жириновского и слушать стало некого. Да и вообще, общественные и политические организации должны становиться массовыми брендами и состоять из своих идеологических сторонников, а не из списков, спущенных по разнарядке из администрации. Да, желая спокойно сидеть на властном стуле и не иметь конкуренцию, сильные мира сего подчистили профессионалов от политики и идеологии, заместив их карманным петрушкам. Наверное, тогда это было можно, но теперь пора возвращать все назад.

Последнее время мы наблюдаем удивительную профессиональную непригодность информационщиков и технологов, политиков и чиновников. Словом, практически всех, чья основная работа — это коммуникации с обществом. И компенсировать эту не профессиональность решили не кадровыми ротациями, а банальными запретами. Эти запреты растут по спирали глупости, достигая невиданных высот. Сначала блокировка средств коммуникации, как будто в наш век мобильности можно как-то ограничить людей в общении, обмене мнениями или получении информации. А потом ещё круче. Ввели запрет не только высказываться на определённую тему, но и даже запрет на конкретное мнение по этой теме. Это, на мой взгляд, высшая точка глупости. С помощью конкретизации запрета самим четко придать очертания нежелательной для себя парадигмы! Блеск!

Такое ощущение, что авторы технологии запретов решили сами четко преобразовать те мысли, которые режут им слух, в идеи, которые и станут главными лозунгами будущих протестов. Ведь еще с советских времён, мы знаем, что если что-то запретить, то люди будут интересоваться, искать и обязательно читать, даже такую чушь, как, например, «Архипелаг» Солженицына! Публичные высказывания запретить можно. Но нельзя запретить людям думать, говорить на кухнях и слать друг другу мнения в СМС.

Мнение оппонентов нужно не усиливать запретами, придавая ему сокральность, а опровергать более убедительным и логичным мнением. Запретами можно сократить только количество публичного недовольства. Однако лаву недовольства скрытого это только усилит, и выбросит наружу из кратера вулкана, прорвав все запрещалки!

Только тогда уже будет поздно.

<https://smolnarod.ru/news/russia/o-razumnosti-zapretov-mozhno-li-reshit-problemu-esli-sdelat-vid-chto-ee-net/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:43 07 февраля 2023

### Алексею Островскому доложили о ходе строительства важных соцобъектов Смоленской области

Губернатор провёл очередное тематическое совещание с профильными смоленскими чиновниками

Смоленск, 7 февраля . Под председательством главы региона Алексея Островского состоялось еженедельное рабочее совещание с руководством строительного блока администрации Смоленской области, на котором губернатор заслушал отчёты о ходе исполнения запланированных мероприятий, в том числе по строительству важных социальных объектов, а также автодорожной отрасли и ЖКХ.

По итогам мероприятия Алексей Островский рассказал о темпах возведения социально значимых для Смоленской области учреждений:

строительная готовность школы на 1100 мест в микрорайоне Соловьиная роща Смоленска составляет 70%. Её ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года — после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024 года; возведение поликлиника в другом смоленском микрорайоне, Королёвке, идёт с опережением графика. В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь следующего года, при этом власти рассчитывают, что это произойдёт раньше; физкультурно-оздоровительный комплекс в смоленском райцентре Сычёвка планируют достроить в этом году; в конце прошлого года заключен госконтракт на первый этап возведения онкологического диспансера Смоленской области. Сейчас идёт подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и другое.

Пожарно-спасательный центр завершил обследование строительной площадки на наличие **взрывоопасных** предметов. Идёт устройство котлована.

«В приоритетном порядке обращаю внимание профильных чиновников на соответствие сроков и этапов проведения работ конкурсной документации, возникающие риски и организацию претензионной работы, в случае необходимости» , — подчеркнул в соцсетях руководитель Смоленской области.

Кроме того, на этом совещании Алексей Островский обозначил срок строительства детсада в микрорайоне Миловидово Смоленска.

текст: Анатолий Гапеенко

478759478759

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/vazhnih-sotcobektov-smolenskoy/114099254/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:43 07 февраля 2023

### Алексей Островский рассказал о ходе строительства онкодиспансера

На своей странице в соцсети губернатор Алексей Островский рассказал о еженедельном совещании, в рамках которого обсуждалось строительство социально значимых для региона объектов.

Так, Алексей Островский сообщил о ходе строительства областного онкодиспансера.

Напомним, в конце прошлого года на 1-ый этап работ был заключен госконтракт.

— Сейчас ведётся подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована, — рассказал глава региона.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/aleksey-ostrovskiy-rasskazal-o-hode/114099246/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 15:43 07 февраля 2023

### О разумности запретов. Можно ли решить проблему, если сделать вид, что ее нет?

Завоевания государств ведутся не с помощью оружия, а через информационно-идеологические манипуляции. Работа с сознанием человека вышла на новый уровень. Теперь «правда» — это идеологизированная оценка событий. В сложившихся условиях Россия проигрывает в информационной войне, в том числе, по причине отсутствия истинных лидеров общественного мнения, считает депутат Государственной Думы РФ VI созыва Алексей Казаков. Реплика политика опубликована в его Telegram-канале.

— Вот представьте себе, что у вас в доме что-то загорелось!

А вы, вместо того, чтобы тушить, делаете вид, что у вас все хорошо: **пожара** нет. Более того, вы и домочадцам не позволяете тушить **пожар**.

Вы даже запрещаете говорить им, что что-то **горит**. Вы ждёте, пока сработает старая и никем не проверяемая **пожарная** система. И на любые призывы домашних потушить огонь, пока он не разгорелся, вы говорите — «прекратите панику!».

Вот и в жизни запрет публично высказывать мнение, альтернативное мнению, которое желают слышать уши любимого визиря, тоже все чаще граничат с абсурдом, который проводит к трагедии! Конечно, цензура должна быть, но разумная и, простите, технологичная. Идеологические бреши, которые активно пробивают в общественном сознании наши оппоненты, конечно, нужно латать. Их нужно перекрывать дополнительными смыслами, и доносить их обществу не примитивной пропагандой по телевизору, а через фильмы, мультфильмы, компьютерные игры, через правильные художественные образы в литературе.

И уж если и работать через политическое шоу, то приглашать следует настоящих, а не «назначенных» лидеров общественного мнения. А то после Жириновского и слушать стало некого. Да и вообще, общественные и политические организации должны становиться массовыми брендами и состоять из своих идеологических сторонников, а не из списков, спущенных по разнарядке из администрации. Да, желая спокойно сидеть на властном стуле и не иметь конкуренцию, сильные мира сего подчистили профессионалов от политики и идеологии, заместив их карманным петрушкам. Наверное, тогда это было можно, но теперь пора возвращать все назад.

Последнее время мы наблюдаем удивительную профессиональную непригодность информационщиков и технологов, политиков и чиновников. Словом, практически всех, чья основная работа — это коммуникации с обществом. И компенсировать эту не профессиональность решили не кадровыми ротациями, а банальными запретами. Эти запреты растут по спирали глупости, достигая невиданных высот. Сначала блокировка средств коммуникации, как будто в наш век мобильности можно как-то ограничить людей в общении, обмене мнениями или получении информации. А потом ещё круче. Ввели запрет не только высказываться на определённую тему, но и даже запрет на конкретное мнение по этой теме. Это, на мой взгляд, высшая точка глупости. С помощью конкретизации запрета самим четко придать очертания нежелательной для себя парадигмы! Блеск!

Такое ощущение, что авторы технологии запретов решили сами четко преобразовать те мысли, которые режут им слух, в идеи, которые и станут главными лозунгами будущих протестов. Ведь еще с советских времён, мы знаем, что если что-то запретить, то люди будут интересоваться, искать и обязательно читать, даже такую чушь, как, например, «Архипелаг» Солженицына! Публичные высказывания запретить можно. Но нельзя запретить людям думать, говорить на кухнях и слать друг другу мнения в СМС.

Мнение оппонентов нужно не усиливать запретами, придавая ему сокральность, а опровергать более убедительным и логичным мнением. Запретами можно сократить только количество публичного недовольства. Однако лаву недовольства скрытого это только усилит, и выбросит наружу из кратера вулкана, прорвав все запрещалки!

Только тогда уже будет поздно.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81298407/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:43 07 февраля 2023

### Названы районы-лидеры по коронавирусу в Смоленской области

За сутки охват территорий опасным вирусом значительно снизился

Единственный заражённый коронавирусом смолянин был зарегистрирован в Смоленске, сообщает региональный оперштаб.

Что касается Десногорска, то, по данным ФМБА России, в городе смоленских атомщиков новых заражений не было выявлено (всего 5781), как и новых выздоровлений (5682 с начала пандемии).

Ситуация по остальным районам Смоленской области такова:

Велижский 1540

Вяземский 7765

Гагаринский 8182

Глинковский 1052

Демидовский 1837

Дорогобужский 4156

Духовщинский 3031

Ельнинский 2661

Ершичский 1075

Кардымовский 1939

Краснинский 2133

Монастырщинский 1293

Новодугинский 1309

Починковский 5378

Рославльский 9884

Руднянский 2464

Сафоновский 9929

Смоленский 5117

Сычевский 1188

Темкинский 719

Угранский 688

Хиславичский 2020

Холм-Жирковский 1552

Шумячский 1382

Ярцевский 4474

Смоленск 63481 (+1)

текст: Екатерина Добрая

478770478770

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/rayoni-lideri-po-koronavirusu-v-smolenskoy/114099300/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 15:42 07 февраля 2023

### Алексей Островский рассказал о ходе строительства онкодиспансера

На своей странице в соцсети губернатор Алексей Островский рассказал о еженедельном совещании, в рамках которого обсуждалось строительство социально значимых для региона объектов.

Так, Алексей Островский сообщил о ходе строительства областного онкодиспансера.

Напомним, в конце прошлого года на 1-ый этап работ был заключен госконтракт.

— Сейчас ведётся подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована, — рассказал глава региона.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173927.html>

## Smoldaily, Смоленская область, 15:40 07 февраля 2023

### Алексей Островский рассказал о ходе строительства онкодиспансера

На своей странице в соцсети губернатор Алексей Островский рассказал о еженедельном совещании, в рамках которого обсуждалось строительство социально значимых для региона объектов.

Так, Алексей Островский сообщил о ходе строительства областного онкодиспансера.

Напомним, в конце прошлого года на 1-ый этап работ был заключен госконтракт.

— Сейчас ведётся подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована, — рассказал глава региона.

<https://smoldaily.ru/aleksej-ostrovskij-rasskazal-o-hode-stroitelstva-onkodispansera>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 15:32 07 февраля 2023

### Алексею Островскому доложили о ходе строительства важных соцобъектов Смоленской области

Губернатор провёл очередное тематическое совещание с профильными смоленскими чиновниками

. Под председательством главы региона Алексея Островского состоялось еженедельное рабочее совещание с руководством строительного блока администрации Смоленской области, на котором губернатор заслушал отчёты о ходе исполнения запланированных мероприятий, в том числе по строительству важных социальных объектов, а также автодорожной отрасли и ЖКХ.

По итогам мероприятия Алексей Островский рассказал о темпах возведения социально значимых для Смоленской области учреждений:

строительная готовность школы на 1100 мест в микрорайоне Соловьиная роща Смоленска составляет 70%. Её ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года — после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024 года; возведение поликлиника в другом смоленском микрорайоне, Королёвке, идёт с опережением графика. В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь следующего года, при этом власти рассчитывают, что это произойдёт раньше; физкультурно-оздоровительный комплекс в смоленском райцентре Сычёвка планируют достроить в этом году; в конце прошлого года заключен госконтракт на первый этап возведения онкологического диспансера Смоленской области. Сейчас идёт подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и другое.

Пожарно-спасательный центр завершил обследование строительной площадки на наличие **взрывоопасных** предметов. Идёт устройство котлована.

«В приоритетном порядке обращаю внимание профильных чиновников на соответствие сроков и этапов проведения работ конкурсной документации, возникающие риски и организацию претензионной работы, в случае необходимости», — подчеркнул в соцсетях руководитель Смоленской области.

Кроме того, на этом совещании Алексей Островский обозначил срок строительства детсада в микрорайоне Миловидово Смоленска.

текст: Анатолий Гапеенко

фото: пресс-служба администрации Смоленской области

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/polit/81297790/>

## Смоленская газета, Смоленская область, 15:31 07 февраля 2023

### Алексей Островский рассказал о темпах строительства социально значимых объектов в регионе

Губернатор Смоленской области провёл рабочее совещание с руководством строительного блока администрации региона. Об этом Алексей Островский рассказал в своём Телеграм-канале и соцсетях:

«Провел еженедельное рабочее совещание с руководством строительного блока Администрации области, в рамках которых традиционно заслушиваю отчеты о ходе исполнения запланированных на год мероприятий, в том числе, в рамках реализации национальных и федеральных проектов по направлению дорожного строительства и ЖКХ. В приоритетном порядке обращаю внимание профильных чиновников на соответствие сроков и этапов проведения работ конкурсной документации, возникающие риски и организацию претензионной работы, в случае необходимости».

Также глава региона рассказал о темпах строительства социально значимых объектов в Смоленской области.

Строительная готовность школы в микрорайоне Соловьиная роща на 1 100 мест — 70%.

«Исходим из того, что ее ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года - после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года», — отметил губернатор Смоленской области.

Что касается поликлиники в микрорайоне Королёвка, то её строительство проходит с опережением графика:

«В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь 2024-го года. В то же время рассчитываем, что это произойдет раньше».

Также в этом году планируется завершить работы по Физкультурно-оздоровительному центру в Сычёвке.

Кроме того Алексей Островский рассказал об областном онкодиспансере, по которому в конце 2022 года был заключён государственный контракт на строительство 1-го этапа работ:

«Сейчас ведется подготовка территории — выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована».

Также стало известно, что в микрорайоне Миловидово планируется построить детский сад на 250 мест.

«Новый социальный объект, о котором я еще не рассказывал. Детский сад на 250 мест в микрорайоне Миловидово — будем его возводить за счет инфраструктурного бюджетного кредита, одобренного нам Правительством РФ. Планируем в конце этого года провести конкурсные процедуры и заключить контракт на строительство со сроком завершения работ в 2025-м году», — рассказал губернатор Смоленской области.

<https://smolgazeta.ru/daylynews/107958-aleksey-ostrovskiy-rasskazal-o-tempah.html>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 15:28 07 февраля 2023

### Первый блок Смоленской АЭС-2 планируют запустить в 2032 году

На подготовку проектной документации будущей Смоленской АЭС-2 отвели три года. Об этом сообщает газета «Страна Росатома». Специалисты отмечают, что два новых энергоблока ВВЭР-ТОИ поколения III+ за год способны вырабатывать 18 млрд кВт∙ч электроэнергии и отпускать 1,3 млн Гкал тепловой энергии. Они обладают современными системами безопасности и еще более экологичны, чем предшественники. Не боятся ураганов и землетрясений.

Как рассказал заместитель директора Смоленской АЭС Сергей Громов, сейчас идет подготовительный этап сооружения, «длительный, но крайне важный». На формирование проектной документации отводится три года.

Координирует и контролирует исполнение дорожной карты специально созданный проектный офис. Эксперты решают оперативные задачи и следят за тем, чтобы активная фаза строительства приближалась строго по плану.

«В 2021 году Федеральное агентство по управлению государственным имуществом выдало градостроительный план, а Центр гуманитарного разминирования обследовал стройплощадку на наличие **взрывоопасных** предметов. В 2022 году в Росреестре зарегистрировали договор на аренду земельного участка и утвердили задание на проектирование и график сооружения.

Ожидается, что уже в 2025 году на правом берегу Десногорского водохранилища, в 6 км от трех действующих энергоблоков Смоленской АЭС с РБМК‑1000, концерн «Титан-2» развернет стройку, которая станет крупнейшей в регионе с советских времен», - отмечает издание.

«Площадку выбирали из трех альтернативных. Анализировали природные, социальные, экономические, технические характеристики местности, например, достаточно ли водных ресурсов, какова сейсмическая устойчивость и близость инфраструктуры. Предпочтительнее оказалась территория в районе обезлюдевшей деревни Пятидворки в Рославльском районе», - отметил Сергей Громов.

Кстати, на месте будущей стройки прошлой осень в течение нескольких недель работали сотрудники Института археологии РАН. Они нашли несколько экспонатов, ценных для музейных фондов: орудия каменного века, кресало эпохи викингов, элементы кованых удил.

Параллельно идет проектирование подъездных автомобильных дорог, железнодорожных путей, трасс инженерных коммуникаций, прорабатываются вопросы обеспечения площадки электричеством и водой. В приоритете — жилье для строителей: ожидается, что на пике работ в 2030 году их будет свыше 9 тысяч человек. В связи с этим в Десногорске планируют построить несколько многоквартирных домов, а рядом с площадкой новой атомной станции — быстровозводимый городок с инфраструктурой. Кроме того, в Десногорске возведут запасной пункт управления противоаварийными действиями, лабораторию внешнего радиационного контроля и учебно-тренировочный центр.

По плану приступить к бетонированию фундамента реакторного здания первого энергоблока собираются в марте 2027-го. Его пуск намечен на 2032 год, второй реактор начнет работу в 2034-м.

Фото: Виктор Давыдов / «Страна Росатома»

<https://www.rabochy-put.ru/news/176876-pervyy-blok-smolenskoy-aes-2-planiruyut-zapustit-v-2032-godu.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:13 07 февраля 2023

### В Смоленской области будущим медикам станет проще найти работу

Большой банк вакансий доступен для всех желающих

В Смоленской области создали специальный Телеграм-канал для трудоустройства выпускников медицинских учреждений.

Об этом сообщили в региональном департаменте по здравоохранени.

В группе будет размещаться оперативная информация обо всех свободных вакансиях в областных медучреждениях.

Канал доступен по ссылке .

Напомним, ранее в Смоленское прошла самая масштабная ярмарка вакансий для медиков среднего звена.

текст: Иван Нильский

478753478753

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskoy-oblasti-budushim-medikam/114097817/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:12 07 февраля 2023

### Алексей Островский обозначил срок строительства детсада в микрорайоне Миловидово Смоленска

После выступления губернатора правительство страны Смоленской области одобрило выделение федеральных средств

Смоленск, 7 февраля . Новый детский сад в смоленском микрорайоне Миловидово появится до конца 2025 года.

Об этом заявил губернатор Смоленской области Алексей Островский, который провёл тематическое совещание с блоком администрации региона, отвечающим за строительство важных объектов.

Детсад на 250 мест в указанной части Смоленска будут возводить за счёт инфраструктурного бюджетного кредита, одобренного правительством страны после выступления главы региона перед вице-премьером Маратом Хуснуллиным.

«Планируем в конце этого года провести конкурсные процедуры и заключить контракт на строительство» , — пояснил в соцсетях смоленский губернатор.

Алексею Островскому также доложили о ходе возведения других важных соцобъектов Смоленской области.

текст: Анатолий Гапеенко

478749478749

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/detsada-v-mikrorayone-milovidovo-smolenska/114097776/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 15:12 07 февраля 2023

### Ночной пожар в вяземской квартире

Этой ночью (3:16) в Вязьме случилось возгорание в квартире на улице Красноармейское шоссе.

Жильцы квартиры проснулись от громкого треска, а когда увидели, как **горит** мебель в одной из комнат, поторопились покинуть помещение, которое уже во всю наполнялось дымом.

**Пожарных** вызвали соседи, почувствовавшие запах гари. Огнеборцы 12 **пожарно**-спасательной части прибыли на место вызова уже через 2 минуты. Была организована эвакуация жителей соседних квартир (8 человек). **Пожар** успели ликвидировать до того как пламя начало охватывать всю квартиру. В результате случившегося, квартира закопчена продуктами горения по всей площади, к комнате, где случилось возгорание, огнем повреждена стена и предметы мебели. Что стало причиной **пожара**, специалистам еще предстоит выяснить, одна из возможных версий - нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования.

Уважаемые смоляне, чтобы электрика не стала причиной **пожара** необходимо:

- своевременно менять обветшавшие электропровода;

- систематически обращаться к специалистам для проверки электропроводки;

- пользоваться электроприборами, соблюдая правила безопасности;

- пользоваться исправными электроприборами исключительно заводского производства;

- не перегружать электросеть.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/nochnoy-pozhar-v-vyazemskoy-kvartire/114097760/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 15:09 07 февраля 2023

### Из-за пожара в Вязьме эвакуировали жильцов дома

Ночной **пожар** в вяземской квартире переполошил жильцов дома на улице Красноармейское шоссе.

Сигнал о **пожаре** поступил сегодня в 3:16. Жильцы квартиры в Вязьме проснулись от громкого треска.

**Горела** мебель в комнате, соседи вызвали **пожарных**.

Огнеборцы 12-й **пожарно**-спасательной части прибыли на место вызова в течение двух минут. Восемь человек дома были эвакуированы.

«Квартира закопчена продуктами горения. В комнате повреждена стена и предметы мебели. Возможная причина **пожара** — нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования», — сообщает пресс-служба **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Ранее стали известны новые подробности **пожара** в Рославльском районе, в котором погибла четырехлетняя девочка. Родные собирают деньги на похороны ребенка.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81297788/>

## Главный региональный, Смоленская область, 15:02 07 февраля 2023

### Верхневолжье готовится к половодью

На территории региона — более 800 рек, 1769 озер и 13 крупных водохранилищ

Подготовка к безаварийному пропуску весеннего половодья в Тверской области в 2023 году рассмотрена на заседании регионального Правительства, которое 7 февраля провел губернатор Игорь Руденя.

Глава региона отметил: ключевая задача в период половодья — обеспечение безопасности граждан, объектов экономики, инфраструктуры и социальной сферы.

Также Игорь Руденя подчеркнул важность совместной работы и оперативного взаимодействия всех ведомств в вопросах повышения и понижения уровня воды в водоёмах.

На территории региона расположено свыше 800 рек, 1769 озер, 13 крупных водохранилищ. Наибольший риск подтопления существует в Осташкове и Максатихе, умеренный – в Андреаполе, Пено, Торопце, Белом, Западной Двине, Нелидово, Жарковском, Калининском районе.

В регионе начались проверки готовности гидротехнических сооружений (ГТС) к пропуску весеннего паводка. Также для обеспечения безопасной эксплуатации ГТС реализуются мероприятия по их капитальному ремонту за счёт средств федерального бюджета.

Мониторинг паводковой обстановки на территории Верхневолжья проводится с помощью 22 гидрологических постов, на 9 из которых установлены комплексы контроля, позволяющие автоматически определять критический уровень воды и проводить экстренное оповещение населения.

В состав группировки сил и средств, которые при необходимости будут работать в местах подтоплений, включено более 7500 человек, свыше 2600 единиц различной техники.

Взаимодействие всех ответственных ведомств обеспечивает Центр управления в кризисных ситуациях Главного управления **МЧС** России по Тверской области.

Министерству транспорта региона и главам муниципалитетов также поручено установить постоянный контроль за состоянием дорожной сети и систем водоотвода, при необходимости оперативно провести работы по их очистке и ремонту.

В Тверской области насчитывается более 1200 мостов, почти 32 тыс. водопропускных сооружений. В рамках подготовки к безаварийному прохождению половодья ведется расчистка водопропускных труб, элементов водоводов. Данные ежесуточного мониторинга состояния дорог и мостов направляются в **ГУ МЧС** России по Тверской области и Дорфонд региона.

<https://glavny.tv/last-news/tver/verhnevolzhe-gotovitsya-k-polovodyu/>

## ПРО РЕГИОН, Смоленская область, 14:48 07 февраля 2023

### В Рославльском районе заживо сгорела четырехлетняя девочка

4-летняя девочка погибла в **пожаре** в Рославльском районе.

Трагедия произошла 6 февраля 2023 года в частном доме по улице Головлева в деревне Малые Кириллы Рославльского района.

Сотрудники **МЧС** обнаружили тело погибшей малышки при разборе конструкций сгоревшего дома.

«Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности), — сообщили в ведомстве.»

Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы.

Фото: СУ СКР по Смоленской области

<https://gazeta-proregion.ru/proisshestviya/v-roslavlskom-rajone-zazhivo-sgorela-chetyrehletnyaya-devochka/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 14:44 07 февраля 2023

### В Смоленске в микрорайоне Миловидово появится детский сад на 250 мест

Сегодня, 7 февраля, стало известно, что в Смоленске в микрорайоне Миловидово появится детский сад на 250 мест. Об этом сообщил губернатор Смоленской области Алексей Островский в соцсетях.

«Новый социальный объект, о котором я еще не рассказывал. Детский сад на 250 мест в микрорайоне Миловидово – будем его возводить за счет инфраструктурного бюджетного кредита, одобренного нам Правительством РФ. Планируем в конце этого года провести конкурсные процедуры и заключить контракт на строительство со сроком завершения работ в 2025-м году» , – сказано в сообщении.

Что же касается школы в Соловьиной роще, она готова на 70%.

«Школа на 1 100 мест в микрорайоне Соловьиная роща – строительная готовность объекта составляет 70%. Исходим из того, что ее ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года - после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024-го года», – написал губернатор.

По словам Островского, строительство поликлиники на Королевке идет с опережением графика.

«Поликлиника в микрорайоне Королевка – строительство объекта ведется с опережением графика. В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения – ноябрь 2024-го года. В то же время рассчитываем, что это произойдет раньше», – написал Островский.

Губернатор Смоленской области отметил, что строительство физкультурно-оздоровительного комплекса в Сычевке планируется завершить в 2023 году. Также Островский рассказал про работы над областным онкологическим диспансером.

«Областной онкодиспансер – в конце прошлого года заключен госконтракт на строительство 1-го этапа работ.

Сейчас ведется подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и др. **Пожарно**-спасательным центром завершены мероприятия по обследованию строительной площадки на предмет наличия **взрывоопасных** предметов.

Идут работы по устройству котлована» , – заключил губернатор.

Ранее Readovka67 сообщала, что Алексей Островский В Смоленской области Алексей Островский ввел запрет на полеты квадрокоптеровДокумент уже вступил в силу ввел запрет на полеты квадрокоптеров.

Альберт Корса

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-v-mikrorayone-milovidovo/114096127/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 14:42 07 февраля 2023

### Популярный в Сети музыкант Пророк Санбой впервые выступил в Смоленске

Известный исполнитель из смоленского райцентра, отметив на сцене свой день рождения, устроил аукцион с «ведром Цоя»

Смоленск, 7 февраля . Популярный в отечественных сегментах видеохостингов непрофессиональный певец и уроженец Ярцева Геннадий «Пророк Санбой» Чернецов первый раз в свой карьере дал открытый концерт в Смоленске.

Выступление состоялось в одном из смоленских баров в минувшее воскресенье — на следующий день после 54-летия, которое блогер и музыкант продолжил праздновать на сцене.

В заполненном до отказа небольшом зале Пророк Санбой за символическую от каждого слушателя плату спел свои хиты (правда, под «фанеру»), а в перерыве между «подходами» устроил для смоленских поклонников аукцион, продав «ведро Цоя».

По распространяемой самим смоленским певцом легенде, именно он подсказал лидеру культовой советской рок-группы «Кино» петь в жестяное ведро, чтобы выработать характерный низкий голос. Выручка пошла на покупку нового смартфона Геннадию, что позволит ему вести онлайн-трансляции «на ходу».

Напомним, клип этого исполнителя из Смоленской области ранее набрал более миллиона просмотров в Сети.

текст: Анатолий Гапеенко

478736478736

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/sanboy-vpervie-vistupil-v-smolenske/114095942/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 14:42 07 февраля 2023

### Появились подробности автопожара на улице Шевченко в Смоленске

ЧП произошло сегодня ночью

Автопожар произошёл на улице Шевченко в Смоленске сегодня в первом часу ночи, сообщают **ГУ МЧС** России по Смоленской области.

Инцидент произошёл на автостоянке у одного из домов на улице Шевченко.

**Спасателям** о ЧП сообщил прохожий, который заметил, как из-под капота «Мицубиши Паджеро» начал валить дым. На место были отправлены сразу два состава **спасателей** – второй СПСЧ и седьмой ПСЧ.

«Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом. В результате случившегося, огнем поврежден моторный отсек, капот, лакокрасочное покрытие переднего левого и правого крыла», — уточнили в управлении.

Причину случившегося установят специалисты.

текст: Екатерина Добрая

478745478745

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/avtopozhara-na-ulitce-shevchenko-v-smolenske/114095892/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 14:39 07 февраля 2023

### На Смоленщине похолодает до -18

Крепкими морозы будут лишь местами.

В среду, 8 февраля, в Смоленской области заметно похолодает.

Прогноз погоды на завтра опубликовала пресс-служба регионального **ГУ МЧС**.

Ночью температура воздуха будет на уровне -8°C…-13°C, а местами столбики термометров опустятся до -18°C. Днем вновь потеплеет — ожидается -2°C…-7°C.

Отметим, что в целом по области обойдется без существенных осадков, но на дорогах и тротуарах сохранятся гололед и гололедица. Кроме того, на Смоленщину опустится слабый туман.

<https://smolnarod.ru/news/na-smolenshhine-poxolodaet-do-18-2/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 14:39 07 февраля 2023

### На Смоленщине похолодает до -18

Крепкими морозы будут лишь местами.

В среду, 8 февраля, в Смоленской области заметно похолодает.

Прогноз погоды на завтра опубликовала пресс-служба регионального **ГУ МЧС**.

Ночью температура воздуха будет на уровне -8°C…-13°C, а местами столбики термометров опустятся до -18°C. Днем вновь потеплеет — ожидается -2°C…-7°C.

Отметим, что в целом по области обойдется без существенных осадков, но на дорогах и тротуарах сохранятся гололед и гололедица. Кроме того, на Смоленщину опустится слабый туман.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81297248/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 14:11 07 февраля 2023

### В Смоленске посреди ночи загорелась иномарка

Сегодня, 7 февраля, ночью на центральный пункт **пожарной** связи поступило сообщение о возгорании автомобиля Mitsubishi Pajero.

Иномарка была припаркована в районе автостоянки на улице Шевченко.

О **пожаре** сообщил прохожий, который увидел, как из-под капота идет густой дым.

— На место происшествия, буквально через несколько минут, прибыл личный состав 2 специализированной **пожарно**-спасательной части и 7 **пожарно**-спасательной части, — сообщает пресс-служба **МЧС** России по Смоленской области.

Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/posredi-nochi-zagorelas-inomarka/114094937/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 14:11 07 февраля 2023

### В Смоленске усилятся заморозки

На дорогах Смоленской области стоит ждать непростых погодных условий

Смоленск, 7 февраля . Завтра в Смоленской области будет облачно с прояснениями, при этом столбики термометров заметно понизятся, по сравнению с прогнозом на сегодня .

Обойдётся без существенных осадков, но на отдельных смоленских дорогах установится гололедица, ночью и утром в отдельных районах региона слабый туман.

Ветер ночью подует слабый переменный, днём юго-западный, скоростью 5-10 метров в секунду. Температура воздуха по области ночью составит -8…-13, местами до -18, днем -2…-7°C.

В Смоленске ночью будет -13…-15, днём -3…-5°C. Атмосферное давление — 754 миллиметров ртутного столба, в течение суток будет слабо расти.

текст: Анатолий Гапеенко

478733478733

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/v-smolenske-usilyatsya-zamorozki/114094948/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 14:03 07 февраля 2023

### Ночью в Смоленске загорелся припаркованный Mitsubishi Pajero

7 февраля ночью в Смоленске загорелся автомобиль Mitsubishi Pajero. Возгорание случилось в районе автостоянке на улице Шевченко.

Прохожий, оказавшийся свидетелем происшествия, сообщил о случившемся на центральный пункт **пожарно**-спасательной части. Через несколько минут к горящему автомобилю прибыл личный состав специализированной **пожарно**-спасательной части № 2 и **пожарно**-спасательной части № 7.

Сотрудникам **МЧС** вовремя удалось ликвидировать **пожар**, не дав огню перекинуться на соседние автомобили. В результате случившегося у Mitsubishi Pajero повредился моторный отсек, капот, а также покрытие правого и левого крыла. Как сообщили в пресс-службе ГУМЧС России по Смоленской области, экспертам предстоит выяснить причину **пожара**. Одна из возможных версий произошедшего — нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81296630/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 13:58 07 февраля 2023

### В Смоленске ночью горел автомобиль на автостоянке

Пожарные подоспели вовремя, иначе пострадали бы и припаркованные рядом машины. Инцидент произошел сегодня, в первом часу ночи, на ул. Шевченко. Здесь воспламенился автомобиль «Mitsubishi Pajero», припаркованный в районе автостоянки на улице Шевченко.

О **пожаре** сообщил прохожий, который увидел, как из-под капота идет густой дым.

На место происшествия буквально через несколько минут прибыл личный состав 2-й специализированной **пожарно**-спасательной части и 7-й **пожарно**-спасательной части. К тому времени огонь уже начал охватывать переднюю часть машины.

**Пожарные** вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом.

«В результате случившегося, огнем поврежден моторный отсек, капот, лакокрасочное покрытие переднего левого и правого крыла. Что стало причиной произошедшего, специалистам еще предстоит выяснить, одна из возможных версий - нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования», - сообщили в пресс-службе регионального **ГУ МЧС**.

Фото: **ГУ МЧС** России по Смоленской области

<https://www.rabochy-put.ru/incidents/176868-v-smolenske-nochyu-gorel-avtomobil-na-avtostoyanke.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 13:56 07 февраля 2023

### В Смоленске посреди ночи загорелась иномарка

Сегодня, 7 февраля, ночью на центральный пункт **пожарной** связи поступило сообщение о возгорании автомобиля Mitsubishi Pajero.

Иномарка была припаркована в районе автостоянки на улице Шевченко.

О **пожаре** сообщил прохожий, который увидел, как из-под капота идет густой дым.

— На место происшествия, буквально через несколько минут, прибыл личный состав 2 специализированной **пожарно**-спасательной части и 7 **пожарно**-спасательной части, — сообщает пресс-служба **МЧС** России по Смоленской области.

Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173912.html>

## Smoldaily, Смоленская область, 13:52 07 февраля 2023

### В Смоленске посреди ночи загорелась иномарка

Сегодня, 7 февраля, ночью на центральный пункт **пожарной** связи поступило сообщение о возгорании автомобиля Mitsubishi Pajero.

Иномарка была припаркована в районе автостоянки на улице Шевченко.

О **пожаре** сообщил прохожий, который увидел, как из-под капота идет густой дым.

— На место происшествия, буквально через несколько минут, прибыл личный состав 2 специализированной **пожарно**-спасательной части и 7 **пожарно**-спасательной части, — сообщает пресс-служба **МЧС** России по Смоленской области.

Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом.

<https://smoldaily.ru/v-smolenske-posredi-nochi-zagorelas-inomarka-2>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 13:43 07 февраля 2023

### «Мираторг» увеличил среднюю зарплату русским ковбоям в рамках межрегионального проекта КРС на 21% до 58,6 тыс рублей в 2022 году

Компания проиндексировала зарплату всем ковбоям с учетом занимаемого разряда

АПХ «Мираторг», крупнейший инвестор в агропромышленный комплекс России, увеличил среднюю заработную плату старшим операторам-животноводам на своих предприятиях в Брянской, Орловской, Смоленской, Калининградской областях на 21% в 2022 году до 58,6 тыс. рублей (до вычета налогов) по сравнению с показателем 2021 года (48,2 тыс. рублей). Об этом сообщила пресс-служба компании.

« Сегодня «Мираторг» не только меняет представление о жизни на селе, но и обеспечивает стабильность и комфортные условия для работы и жизни. Мы понимаем, что только сотрудник без каких-либо бытовых проблем и неуверенности в завтрашнем дне, покажет хорошие результаты в реализации производственных задач. Компания регулярно открывает новые вакансии и продолжит активный набор сотрудников в 2023 году », — прокомментировали в пресс-службе.

«Мираторг» — один из крупнейших работодателей в агропромышленной отрасли России. Агрохолдинг с нуля построил вертикально интегрированное производство говядины от «поля до прилавка» с совокупным поголовьем КРС более 900 тысяч голов. Бизнес-план предусматривает последовательный рост производства за счет собственных ресурсов, что ,в свою очередь, означает создание новых рабочих мест с достойной зарплатой и перспективой профессионального и карьерного роста. Компания, как лидер отрасли, обеспечивает достойную зарплату за счет постоянного повышения эффективности производства и производительности труда.

Как уточнили в пресс-службе АПХ «Мираторг», подготовка высококвалифицированных специалистов по работе с мясным скотом — стратегическая задача кадровой политики холдинга. Качество конечного продукта — мраморной говядины — напрямую зависит от профессионализма сотрудников, специально обученных работе с мясным скотом. Общее число работников межрегионального проекта превышает 8,5 тысяч человек, из которых 1490 – это русские ковбои, операторы-животноводы, работающие с мясным скотом на фермах.

Основная задача операторов — обеспечить выращивание здоровых телят в бесстрессовой среде с минимальным вмешательством в жизнь животных на природе. Компания ориентирована на систематическое повышение квалификации персонала и регулярно проводит обучение как специалистов со стажем, так и новых сотрудников без опыта. Операторам-новичкам холдинг выплачивает ежемесячную стипендию в размере 40 тысяч рублей в течение всего периода обучения.

текст: Николай Жданов

478726478726

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/miratorg-uvelichil-srednyuyu-zarplatu/114093212/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 13:36 07 февраля 2023

### Уголовное дело возбудили после смерти девочки на пожаре под Рославлем

Уголовное дело возбудили после смерти девочки на **пожаре** в Рославльском районе 6 февраля 2023 года, сообщает старший помощник руководителя СУ СК России по Смоленской области Наталья Холодкова.

Дом **сгорел** на улице Головлева в деревне Малые Кириллы. В ходе разбора конструкций **спасатели** нашли труп ребенка – четырехлетней девочки. Следователи выясняют причины и обстоятельства произошедшего.

«Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы», - прокомментировала Холодкова.

Напомним, ранее другой **пожар** произошел в автосервисе в Смоленске.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173899.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 13:28 07 февраля 2023

### В Смолeнскe на окружной в районe Сeлифоново произошло лобовоe ДТП

Около половины восьмого утра 7февраля, на окружной дорогe в Смолeнском районe, мeжду дeрeвнями Высокоe и Сeлифоново произошло лобовоe столкновeниe лeгковых автомобилeй KIA и NIVA, в рeзультатe которого eсть пострадавшиe.

На мeсто происшeствия вмeстe с экипажами ДПС прибыли автоцистeрны 71-ой и 2-ой **пожарно**-спасатeльных частeй и 6 чeловeк личного состава.

По прибытии на мeсто спасатeли помогли извлeчь пострадавших из покорeжeнных автомобилeй.

К счастью обошлось бeз жeртв. Троe пострадавших госпитализированы.

Причины ДТП устанавливают сотрудники Госавтоинспeкции.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173906.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 13:21 07 февраля 2023

### В СКР возбудили дело по факту смерти 4-летней девочки при пожаре в Смоленской области

На месте трагедии работают следователи.

Напомним, ужасный **пожар**, унесший жизнь 4-летней девочки , случился поздно вечером 6 февраля на ул. Головлева в д. Малые Кириллы Рославльского района. При проливке и разборе конструкций сгоревшего жилого дома сотрудники **МЧС** обнаружили тело погибшей малышки.

По факту смерти ребенка сотрудники регионального СУ СКР возбудили уголовное дело.

«Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности). Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы», - сообщила официальный представитель ведомства Наталья Холодкова.

Фото, видео: СУ СКР по Смоленской области

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smerti-4-letney-devochki-pri/114092186/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 13:16 07 февраля 2023

### В Смоленске бездомный до смерти избил 77-летнюю женщину

Тело пенсионерки нашёл сын погибшей Виктория НИКОЛЬСКАЯ

В Смоленске бездомный до смерти избил 77-летнюю женщину.

Ранее судимый 59-летний мужчина, не имеющий постоянного места жительства, до смерти избил пенсионерку во время застолья. Тело женщины в доме на улице Ракитная нашёл сын погибшей.

Как сообщили в пресс-службе регионального УМВД, 77-летняя смолянка два дня не появлялась дома. Сын пошёл её искать к знакомым и обнаружил тело матери.

Хозяин дома рассказал, что ранее женщина была у него в гостях, они выпивали в компании ещё одного знакомого – мужчины без постоянного места жительства.

Подозреваемого задержали и заключили под стражу. Он пояснил, что между ним и пожилой женщиной произошёл конфликт на бытовой почве, и он избил её руками и ногами, после чего ушёл.

По информации пресс-службы СУ СКР по Смоленской области, в отношении мужчины возбуждено уголовное дело.

Избрана мера пресечения в виде заключения под стражу.

Ранее «КП» писала, что в Рославльском районе пятилетняя девочка погибла в страшном **пожаре** . Устанавливаются все обстоятельства произошедшего.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smerti-izbil-77-letnyuyu-zhenshinu/114091865/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 13:13 07 февраля 2023

### В Смоленске мужчина до смерти избил пенсионерку и сбежал в другой регион

Возбуждено уголовное дело

60-летний смолянин до смерти избил пожилую женщину и сбежал от правосудия в другой регион, но его нашли и возбудили уголовное дело.

Трагедия произошла в декабре прошлого года. Труп 78-летней смолянки обнаружили в доме на улице Ракитной в Смоленске – её тело с признаками насильственной смерти нашёл сын. Хозяин дома, где нашли труп пенсионерки, рассказал, что на днях женщина действительно заходила к нему и они вместе выпивали. Затем, по словам мужчины, он заснул, поэтому не знает, что произошло.

«В результате оперативно-розыскных мероприятий сотрудники уголовного розыска установили личность третьего участника застолья. Им оказался ранее судимый мужчина 1963 года рождения, не имеющий постоянного места жительства. Местонахождение подозреваемого установлено на территории другого региона, он задержан, доставлен в Смоленск и заключен под стражу», — уточнили в УМВД России по Смоленской области.

Сам мужчина рассказал, что в тот вечер между ним и погибшей произошёл конфликт, смолянин избил оппонентку руками и ногами, а затем сбежал.

В отношении смолянина возбуждено уголовное дело, ему грозит до 15 лет лишения свободы.

текст: Екатерина Добрая

478722478722

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Стало известно число жертв страшного ДТП под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-muzhchina-do-smerti-izbil/114091740/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 12:48 07 февраля 2023

### «Взрыв котла»: новые подробности пожара в Рославльском районе, родные собирают деньги на похороны ребенка

В соцсетях родные семьи, в которой произошла трагедия, распространяют информацию о сборе средств. Smolnarod связался с отцом погибшей малышки. Он подтвердил информацию о произошедшем.

По словам Василия, предварительная причина **пожара** – взрыв газового котла. Страшный **пожар** в Малых Кириллах Рославльского района унес жизнь четырехлетней малышки, которую Василий удочерил.

Он воспитывал ее как родной отец.

«Погибла девочка 4 года, похоронить не за что. **Сгорели** деньги, одежда, **сгорело** всё. Хозяева остались на улице, в чем были. Просим помощи… Данные хозяина: Агеенков Василий Владимирович. Номер карты: 2202 2022 1850 8624. Номер телефона – 89529951778», — появился пост в соцсетях.

Василий подтвердил нашему корреспонденту информацию о сборе денег.

Трагедия обрастает слухами и домыслами.

«Отец малышки возвращался с работы, у него закончился бензин. Жена поехала к нему, и в этот момент случился **пожар**. Всё полыхало синем пламенем, всё произошло мгновенно», — рассказывают нашему изданию рославльчане.

Но эту информацию опровергают другие источники нашего издания:

«В доме находились мать с ребенком. Они были в разных комнатах. Когда женщина увидела задымление, то пыталась спасти дочку. Но не смогла найти ее в дыму».

Добавим, что следователи возбудили уголовное дело по факту смерти ребенка.

Соседи изначально рассказывали, что в доме что-то взорвалось, высказывая разные предположения. Официальные комментарии о причинах **пожара** пока не поступали.

<https://smolnarod.ru/top-news/vzryv-gazovogo-kotla-novye-podrobnosti-pozhara-v-roslavlskom-rajone-rodnye-sobirayut-dengi-na-poxorony-rebenka/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 12:48 07 февраля 2023

### «Взрыв котла»: новые подробности пожара в Рославльском районе, родные собирают деньги на похороны ребенка

В соцсетях родные семьи, в которой произошла трагедия, распространяют информацию о сборе средств. Smolnarod связался с отцом погибшей малышки. Он подтвердил информацию о произошедшем.

По словам Василия, предварительная причина **пожара** – взрыв газового котла. Страшный **пожар** в Малых Кириллах Рославльского района унес жизнь четырехлетней малышки, которую Василий удочерил.

Он воспитывал ее как родной отец.

«Погибла девочка 4 года, похоронить не за что. **Сгорели** деньги, одежда, **сгорело** всё. Хозяева остались на улице, в чем были. Просим помощи… Данные хозяина: Агеенков Василий Владимирович. Номер карты: 2202 2022 1850 8624. Номер телефона – 89529951778», — появился пост в соцсетях.

Василий подтвердил нашему корреспонденту информацию о сборе денег.

Трагедия обрастает слухами и домыслами.

«Отец малышки возвращался с работы, у него закончился бензин. Жена поехала к нему, и в этот момент случился **пожар**. Всё полыхало синем пламенем, всё произошло мгновенно», — рассказывают нашему изданию рославльчане.

Но эту информацию опровергают другие источники нашего издания:

«В доме находились мать с ребенком. Они были в разных комнатах. Когда женщина увидела задымление, то пыталась спасти дочку. Но не смогла найти ее в дыму».

Добавим, что следователи возбудили уголовное дело по факту смерти ребенка.

Соседи изначально рассказывали, что в доме что-то взорвалось, высказывая разные предположения. Официальные комментарии о причинах **пожара** пока не поступали.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81294566/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:48 07 февраля 2023

### Если случилась беда

Что делать, если вы провалились в холодную воду:

Не паникуйте, не делайте резких движений, стабилизируйте дыхание.

Раскиньте руки в стороны и постарайтесь зацепиться за кромку льда, придав телу горизонтальное положение по направлению течения.

Попытайтесь осторожно налечь грудью на край льда и забросить одну, а потом и другую ноги на лед.

Если лед выдержал, перекатываясь, медленно ползите к берегу.

Ползите в ту сторону – откуда пришли, ведь лед здесь уже проверен на прочность.

Если нужна Ваша помощь:

Вооружитесь любой длинной палкой, доскою, шестом или веревкою. Можно связать воедино шарфы, ремни или одежду.

Следует ползком, широко расставляя при этом руки и ноги и толкая перед собою спасательные средства, осторожно двигаться по направлению к полынье.

Остановитесь от находящегося в воде человека в нескольких метрах, бросьте ему веревку, край одежды, подайте палку или шест.

Осторожно вытащите пострадавшего на лед, и вместе ползком выбирайтесь из опасной зоны.

Ползите в ту сторону – откуда пришли.

Доставьте пострадавшего в теплое место. Окажите ему помощь: снимите с него мокрую одежду, энергично разотрите тело (до покраснения кожи) смоченной в спирте или водке суконкой или руками, напоите пострадавшего горячим чаем. Ни в коем случае не давайте пострадавшему алкоголь – в подобных случаях это может привести к летальному исходу.

инспекторский участок по городу Рославль При чрезвычайных ситуациях звонить - 01; с сот. тел. - 112,

**ГУ МЧС** России по Смоленской области: 34-99-99(единый телефон доверия)

<https://ershichi.bezformata.com/listnews/esli-sluchilas-beda/114090336/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:47 07 февраля 2023

### По факту смерти ребенка в результате пожара в Рославльском районе возбуждено уголовное дело

6 февраля 2023 года в ходе тушения **пожара** в частном доме по улице Головлева в деревне Малые Кириллы Рославльского района обнаружено тело 4-летней девочки.

Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение...

смерти по неосторожности).

Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/rebenka-v-rezultate-pozhara-v-roslavlskom/114090252/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:44 07 февраля 2023

### В Смоленске ночью горел автомобиль

Сегодня ночью (0:33) в Смоленске на центральный пункт **пожарной** связи поступило сообщение о возгорании автомобиля Mitsubishi Pajero, который был припаркован в районе автостоянки на улице Шевченко.

О **пожаре** сообщил прохожий, который увидел, как из-под капота идет густой дым. На место происшествия, буквально через несколько минут, прибыл личный состав 2 специализированной **пожарно**-спасательной части и 7 **пожарно**-спасательной части. Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом. В результате случившегося, огнем поврежден моторный отсек, капот, лакокрасочное покрытие переднего левого и правого крыла. Что стало причиной произошедшего, специалистам еще предстоит выяснить, одна из возможных версий - нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования.

Правила эксплуатации автомобилей, которые помогут сохранить автомобиль в целости и сохранности:

- следите за исправностью автомобиля,

- не занимайтесь самостоятельной установкой электрооборудования,

- своевременно проходите техосмотр,

- имейте в машине огнетушитель.

Главное управление **МЧС** России по Смоленской области напоминает: если вы стали участником или свидетелем трагедии, несчастного случая или оказались в непростой ситуации, звоните на номер «101» (звонки принимаются круглосуточно и бесплатно с городских и мобильных).

Также в круглосуточном режиме работает единый «телефон доверия»: 8 (4812) 34-99-99.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-nochyu-gorel-avtomobil/114089999/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:41 07 февраля 2023

### СК возбудил уголовное дело по факту гибели ребенка в пожаре под Смоленском

Следователям предстоит выяснить, кто виновен в страшной смерти девочки

Смоленск, 7 февраля .

Следственное управление СК РФ по Смоленской области возбудило уголовное дело по факту гибели девочки 2018 г.р при страшном **пожаре** в деревне Малые Кириллы Рославльского района.

Напомним, жуткая трагедия случилась минувшим вечером в двухэтажном частном доме на улице Головлева.

Когда **спасатели** прибыли на место, дом был охвачен огнем. При разборе завалов, **пожарные** нашли тело маленькой девочки.

«Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы» , — уточнили в СУ СК.

Виновные в случившемся будут привлечены к ответственности.

текст: Иван Нильский

478718478718

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка В Смоленске суд разделил кредит умершей женщины между ее детьми Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/rebenka-v-pozhare-pod-smolenskom/114089740/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:40 07 февраля 2023

### После гибели ребенка при пожаре в Смоленской области возбудили дело

Назначены все необходимые судебные экспертизы

В Смоленской области, чтобы установить все обстоятельства гибели ребенка при **пожаре** в Рославльском районе, возбудили уголовное дело по статье «Причинение смерти по неосторожности», сообщает региональный следком.

Напомним, трагедия произошла вечером 6 февраля в деревне Малые Кириллы. Тело девочки 2018 года рождения нашли при проливке сгоревших конструкций.

«Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы», — отметили в СУ СК РФ по Смоленской области.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pozhare-v-smolenskoy-oblasti-vozbudili/114089681/>

## КП Смоленск, Смоленская область, 12:37 07 февраля 2023

### В Смоленске бездомный до смерти избил 77-летнюю женщину

Тело пенсионерки нашёл сын погибшей

Ранее судимый 59-летний мужчина, не имеющий постоянного места жительства, до смерти избил пенсионерку во время застолья. Тело женщины в доме на улице Ракитная нашёл сын погибшей.

Как сообщили в пресс-службе регионального УМВД, 77-летняя смолянка два дня не появлялась дома. Сын пошёл её искать к знакомым и обнаружил тело матери.

Хозяин дома рассказал, что ранее женщина была у него в гостях, они выпивали в компании ещё одного знакомого – мужчины без постоянного места жительства.

Подозреваемого задержали и заключили под стражу. Он пояснил, что между ним и пожилой женщиной произошёл конфликт на бытовой почве, и он избил её руками и ногами, после чего ушёл.

По информации пресс-службы СУ СКР по Смоленской области, в отношении мужчины возбуждено уголовное дело.

Избрана мера пресечения в виде заключения под стражу.

Ранее «КП» писала, что в Рославльском районе пятилетняя девочка погибла в страшном **пожаре**. Устанавливаются все обстоятельства произошедшего.

<https://www.smol.kp.ru/online/news/5130730/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 12:35 07 февраля 2023

### В Смоленске полыхал японский кроссовер

Инцидент произошел в Промышленном районе.

Минувшей ночью, 7 февраля, в Смоленске на улице Шевченко загорелся Mitsubishi Pajero.

Подробности произошедшего рассказали в пресс-службе регионального **ГУ МЧС**.

По информации ведомства, около 00:30 случайный прохожий заметил густой дым, вырывавшийся из-под капота иномарки, и вызвал **пожарных**.

Вскоре **спасатели** прибыли на место, но к этому момент огонь уже охватывал переднюю часть авто.

Машину удалось оперативно потушить, но в результате **пожара** серьезно пострадали моторный отсек, капот, лакокрасочное покрытие переднего левого и правого крыла.

— Что стало причиной произошедшего, специалистам еще предстоит выяснить, одна из возможных версий — нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования, — сообщили **спасатели**.

<https://smolnarod.ru/news/v-smolenske-polyxal-yaponskij-krossover/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 12:35 07 февраля 2023

### В Смоленске полыхал японский кроссовер

Инцидент произошел в Промышленном районе.

Минувшей ночью, 7 февраля, в Смоленске на улице Шевченко загорелся Mitsubishi Pajero.

Подробности произошедшего рассказали в пресс-службе регионального **ГУ МЧС**.

По информации ведомства, около 00:30 случайный прохожий заметил густой дым, вырывавшийся из-под капота иномарки, и вызвал **пожарных**.

Вскоре **спасатели** прибыли на место, но к этому момент огонь уже охватывал переднюю часть авто.

Машину удалось оперативно потушить, но в результате **пожара** серьезно пострадали моторный отсек, капот, лакокрасочное покрытие переднего левого и правого крыла.

— Что стало причиной произошедшего, специалистам еще предстоит выяснить, одна из возможных версий — нарушение правил устройства и эксплуатации электрооборудования, — сообщили **спасатели**.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81294567/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 12:20 07 февраля 2023

### По факту смерти ребенка в результате пожара в Рославльском районе возбуждено уголовное дело

6 февраля 2023 года в ходе тушения **пожара** в частном доме по улице Головлева в деревне Малые Кириллы Рославльского района обнаружено тело 4-летней девочки.

Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение...

смерти по неосторожности).

Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173896.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 12:20 07 февраля 2023

### По факту смерти ребенка в пожаре в Рославльском районе возбуждили уголовное дело

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в раз которого погибла 4-летняя девочка.

Для полного установления всех обстоятельств произошедшего следственные органы Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждили уголовное дело по ч. 1 ст. 109 УК РФ, то есть причинение смерти по неосторожности.

— Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы, — сообщила старший помощник руководителя (по информационному взаимодействию с общественностью и СМИ) СУ СК России по Смоленской области майор юстиции Наталья Холодкова.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173897.html>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 12:19 07 февраля 2023

### СК возбудил уголовное дело по факту гибели ребенка в пожаре под Смоленском

Следователям предстоит выяснить, кто виновен в страшной смерти девочки

. Следственное управление СК РФ по Смоленской области возбудило уголовное дело по факту гибели девочки 2018 г.р при страшном **пожаре** в деревне Малые Кириллы Рославльского района.

Напомним, жуткая трагедия случилась минувшим вечером в двухэтажном частном доме на улице Головлева.

Когда **спасатели** прибыли на место, дом был охвачен огнем. При разборе завалов, **пожарные** нашли тело маленькой девочки.

«Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы», — уточнили в СУ СК.

Виновные в случившемся будут привлечены к ответственности.

текст: Иван Нильский

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81293988/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 12:14 07 февраля 2023

### В СКР возбудили дело по факту смерти 4-летней девочки при пожаре в Смоленской области

На месте трагедии работают следователи.

Напомним, ужасный **пожар**, унесший жизнь 4-летней девочки, случился поздно вечером 6 февраля на ул. Головлева в д. Малые Кириллы Рославльского района. При проливке и разборе конструкций сгоревшего жилого дома сотрудники **МЧС** обнаружили тело погибшей малышки.

По факту смерти ребенка сотрудники регионального СУ СКР возбудили уголовное дело.

«Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности). Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы», - сообщила официальный представитель ведомства Наталья Холодкова.

Фото, видео: СУ СКР по Смоленской области

<https://www.rabochy-put.ru/news/176866-v-skr-vozbudili-delo-po-faktu-smerti-4-letney-devochki-pri-pozhare-v-smolenskoy-oblasti.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:13 07 февраля 2023

### В Смоленске ночью на Шевченко сгорел Mitsubishi Pajero

В Смоленске ночью, 7 февраля в 00:33 на центральный пункт **пожарной** связи поступило сообщение о возгорании автомобиля Mitsubishi Pajero. Он был припаркован в районе автостоянки на улице Шевченко, сообщили в **МЧС** России по Смоленской области.

**МЧС** России по Смоленской области

О возгорании сообщил прохожий. По его словам, он увидел, как из-под капота идет густой дым. Через несколько минут на место происшествия прибыл личный состав 2 специализированной **пожарно**-спасательной части и 7 **пожарно**-спасательной части. Огонь уже начал охватывать переднюю часть машины. Огнеборцы вовремя погасили пламя, не дав ему распространиться на автомобили, которые стояли совсем рядом.

В результате огонь повредил капот, моторный отсек, лакокрасочное покрытие правого и левого крыла. Специалистам предстоит выяснить, что стало причиной возгорания. По предварительным данным автомобиль загорелся из-за нарушений правил устройства и эксплуатации электрооборудования.

Ранее Readovka67 сообщала, что в Демидове В Демидове загорелась «Ауди»Владелец не потерял контроль и стал тушить машину снегом загорелась «Ауди».

Альберт Корса

Фотографии в материале: **МЧС** России по Смоленской области

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenske-nochyu-na-shevchenko-sgorel/114088277/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:13 07 февраля 2023

### Мама выбралась, а дочь не спасли. Дом в Рославльском районе сгорел из-за котла

Семья осталась без финансов - даже не на что похоронить ребенка. Рославльчане объявили сбор средств (см ниже).

Мы связались с Василием, отцом погибшей четырехлетней девочки.

Он сказал, что предварительная версия причины **пожара** - взрыв котла. Сам мужчина находился на работ, он трудится охранником в колонии. Его жена была дома, она смогла выбраться, девочка на втором этаже не спаслась.

Известно, что сама женщина и очевидцы пытались пробраться на второй этаж, но найти ребенка не удалось.

- Я там была. Мать вместе со мной пытались в дыму найти ребенка, - пишет жительница деревни Малые Кириллы.

Это был единственный ребенок в семье. Пока супруги остались у соседей, затем главе семьи выделят служебное жилье. Коллеги женщины сказали, что она была хорошей матерью, любила дочь. На ее работе, в обувном магазине, также собирают помощь семье. Публикуем объявление о сборе средств:

6.02 случилось **горе**, страшный **пожар** в Малых Кириллах ул. Головлева 38, дом выгорел полностью. Погибла девочка 4 года, похоронить не за что. **Сгорели** деньги, одежда, **сгорело** всё. Хозяева остались на улице в чем были. Просим помощи у вас кто сколько сможет, каждая копейка нам дорога. Данные хозяина: Агеенков Василий Владимирович. Номер карты : 2202 2022 1850 8624. Номер телефона 89529951778

- Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело После смерти 4-летнего ребенка в **пожаре** в Смоленской области возбудили уголовное делоТело девочки нашли во время тушения **пожара** по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ (причинение смерти по неосторожности). Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы, - сообщили в областном СУСК РФ по Смоленской области. Марина Рассолова

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/roslavlskom-rayone-sgorel-iz-za-kotla/114088247/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:13 07 февраля 2023

### После смерти 4-летнего ребенка в пожаре в Смоленской области возбудили уголовное дело

Вчера вечером, 6 февраля, во время тушения **пожара** в доме по улице Головлева в деревне Малые Кириллы Рославльского района нашли тело 4-летней девочки.

По информации пресс-службы регионального управления Следственного комитета, для того чтобы установить все обстоятельства произошедшего, следователи возбудили уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 109 УК РФ...

(причинение смерти по неосторожности).

"Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы", - дополнили в ведомстве.

Александрина Храпакова

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/letnego-rebenka-v-pozhare-v-smolenskoy/114088261/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 12:11 07 февраля 2023

### По факту смерти ребенка в пожаре в Рославльском районе возбудили уголовное дело

Напомним, в понедельник, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы на произошёл страшный **пожар**, в результате которого погибла 4-летняя девочка.

Для полного установления всех обстоятельств произошедшего следственные органы Следственного комитета РФ по Смоленской области возбудили уголовное дело по ч. 1 ст. 109 УК РФ, то есть причинение смерти по неосторожности.

— Следователи продолжают выполнять комплекс мероприятий, направленных на установление всех обстоятельств произошедшего, назначены все необходимые судебные экспертизы, — сообщила старший помощник руководителя (по информационному взаимодействию с общественностью и СМИ) СУ СК России по Смоленской области майор юстиции Наталья Холодкова.

В Рославльском районе в страшном **пожаре** погиб ребёнок

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pozhare-v-roslavlskom-rayone-vozbudili/114088054/>

## Readovka67.ru, Смоленская область, 12:07 07 февраля 2023

### Мама выбралась, а дочь не спасли. Дом в Рославльском районе сгорел из-за котла

Семья осталась без финансов - даже не на что похоронить ребенка. Рославльчане объявили сбор средств (см ниже).

Мы связались с Василием, отцом погибшей четырехлетней девочки.

Он сказал, что предварительная версия причины **пожара** - взрыв котла. Сам мужчина находился на работ, он трудится охранником в колонии. Его жена была дома, она смогла выбраться, девочка на втором этаже не спаслась.

Известно, что сама женщина и очевидцы пытались пробраться на второй этаж, но найти ребенка не удалось.

- Я там была. Мать вместе со мной пытались в дыму найти ребенка, - пишет жительница деревни Малые Кириллы.

6.02 случилось **горе**, страшный **пожар** в Малых Кириллах ул. Головлева 38, дом выгорел полностью. Погибла девочка 4 года, похоронить не за что. **Сгорели** деньги, одежда, **сгорело** всё. Хозяева остались на улице в чем были. Просим помощи у вас кто сколько сможет, каждая копейка нам дорога. Данные хозяина: Агеенков Василий Владимирович. Номер карты : 2202 2022 1850 8624. Номер телефона 89529951778

<https://readovka67.ru/news/131280>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 12:00 07 февраля 2023

### Следователи возбудили уголовное дело по факту смерти ребенка в пожаре в Смоленской области

Следователи устанавливают все обстоятельства произошедшего, назначены необходимые судебные экспертизы.

В пресс-центре СУ СК РФ по Смоленской области нашему изданию сообщили, что по факту смерти ребенка в результате **пожара** в Рославльском районе возбуждено уголовное дело.

Накануне, 6 февраля, на улице Головлева в деревне Малые Кириллы обнаружено тело 4-летней девочки.

«Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 109 УК РФ «Причинение смерти по неосторожности», — отметила руководитель пресс-службы регионального СУ СК РФ Наталья Холодкова.

Ранее мы сообщали подробности **пожара** в Рославльском районе, в котором погибла маленькая девочка.

Женщина с ребенком стали новой семьей рославльчанина, они жили в его доме в Малых Кириллах, от которого не осталось практически ничего. По словам соседей, он относился к девочке как к родной. В **МЧС** пока не называли официальную причину произошедшего.

<https://smolnarod.ru/top-news/sledovateli-vozbudili-ugolovnoe-delo-po-faktu-smerti-rebenka-v-pozhare-v-smolenskoj-oblasti/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 12:00 07 февраля 2023

### Следователи возбудили уголовное дело по факту смерти ребенка в пожаре в Смоленской области

Следователи устанавливают все обстоятельства произошедшего, назначены необходимые судебные экспертизы.

В пресс-центре СУ СК РФ по Смоленской области нашему изданию сообщили, что по факту смерти ребенка в результате **пожара** в Рославльском районе возбуждено уголовное дело.

Накануне, 6 февраля, на улице Головлева в деревне Малые Кириллы обнаружено тело 4-летней девочки.

«Для полного и всестороннего установления всех обстоятельств произошедшего следственными органами Следственного комитета РФ по Смоленской области возбуждено уголовное дело по ч. 1 ст. 109 УК РФ «Причинение смерти по неосторожности», — отметила руководитель пресс-службы регионального СУ СК РФ Наталья Холодкова.

Ранее мы сообщали подробности **пожара** в Рославльском районе, в котором погибла маленькая девочка.

Женщина с ребенком стали новой семьей рославльчанина, они жили в его доме в Малых Кириллах, от которого не осталось практически ничего. По словам соседей, он относился к девочке как к родной. В **МЧС** пока не называли официальную причину произошедшего.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81293987/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 11:47 07 февраля 2023

### В Рославльском районе пятилетняя девочка погибла в страшном пожаре

Устанавливаются все обстоятельства произошедшего Виктория НИКОЛЬСКАЯ

Вечером 6 февраля в деревне Малые Кириллы Рославльского района произошел **пожар**, в котором котором погибла пятилетняя девочка. Очаг возгорания находился в двухэтажном частном доме.

Как сообщили в пресс-службе **ГУ МЧС** по Смоленской области, на место происшествия выезжали четыре автоцистерны и 12 **спасателей**.

Дом **сгорел** полностью. При разборке и проливке конструкций **пожарные** нашли тело 5-летней девочки. В настоящее время устанавливаются обстоятельства случившегося.

Читай также:

Смоляне устроили дрифт на гидроцикле по растаявшему Днепру . Опасные манёвры засняли очевидцы происходящего.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/roslavlskom-rayone-pyatiletnyaya-devochka/114086795/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 11:45 07 февраля 2023

### В Вязьмe на Красноармeйском шоссe произошeл пожар в квартирe жилого дома

В началe чeтвeртого утра 7 фeвраля в Вязьмe на Красноармeйском шоссe произошeл **пожар** в квартирe жилого дома.

На мeсто прибыли автоцистeрны 12-ой **пожарно**-спасатeльной части и 8 чeловeк личного состава.

По прибытии на мeсто пожарныe расчeты в кратчайшиe сроки ликвидировали возгораниe.

В рeзультатe **пожара** квартира закопчeна по всeй площади.

Пострадавших нeт. Причина возникновeния огня и причинeнный им ущeрб уточняются.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173876.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 11:35 07 февраля 2023

### Увлекательная экскурсия для школьников

Вчера в Центр противопожарной пропаганды приходили школьники, чтобы отвлечься от учебных будней и весело и с пользой провести время.

Так, выставку посетили ученики 3 класса школы №27 и 6 класс школы №3.

Увлекательное путешествие по миру **пожарных** и **спасателей** началось с **пожарной** машины, в которой ребята смогли посидеть, сделать фотографии на память, а об ее оснащении ребятам рассказал один из огнеборцев 5 **пожарно**-спасательной части.

Далее экскурсия продолжилась в залах Центра. Гости с интересом слушали историю становления **пожарного** дела, рассмотрели с экскурсоводом оснащение **пожарного** щита. Важной частью беседы стало обсуждение – чем можно потушить возгорание в домашних условиях, если под рукой нет огнетушителя.

Когда ребята вошли в зал **пожарно**-технического вооружения, то громко воскликнули – «Вау!». Такие эмоции вызывал насосно-бочечный ход конной тяги, **пожарный** мотоцикл и то, что ребятам предоставилась возможность примерить настоящую боевую форму огнеборцев и узнать, как она менялась на протяжении времени.

Попасть в музей очень просто. Достаточно позвонить по номеру 8(4812)38-38-66 и записаться. Экскурсии проводятся БЕСПЛАТНО, с понедельника по пятницу (с 9 до 17). #МузейМЧС\_Смоленск находится по адресу: г. Смоленск, ул. Урицкого, д 5.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/uvlekatelnaya-ekskursiya-dlya-shkolnikov/114085870/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 11:21 07 февраля 2023

### В Смоленском районе в лобовую столкнулись KIA и NIVA

7 февраля В Смоленском районе произошло ДТП с участием автомобилей KIA и NIVA. Авария случилась в 07:23 между деревнями Высокое и Селифоново. На место происшествия выехали автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ, а также 6 человек личного состава.

По предварительной информации от пресс-службы Главного управления **МЧС** России по Смоленской области, между легковыми автомобилями KIA и NIVA произошло лобовое столкновение. В результате дорожно-транспортного происшествия есть пострадавшие.

В настоящее время специалистами устанавливаются причина аварии и нанесённый ею ущерб.

Александр Новиков

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/lobovuyu-stolknulis-kia-i-niva/114084871/>

## КП Смоленск, Смоленская область, 11:19 07 февраля 2023

### В Рославльском районе четырехлетняя девочка погибла в страшном пожаре

Устанавливаются все обстоятельства произошедшего

Вечером 6 февраля в деревне Малые Кириллы Рославльского района произошел **пожар**, в котором котором погибла пятилетняя девочка. Очаг возгорания находился в двухэтажном частном доме.

Как сообщили в пресс-службе **ГУ МЧС** по Смоленской области, на место происшествия выезжали четыре автоцистерны и 12 **спасателей**.

Дом **сгорел** полностью. При разборке и проливке конструкций **пожарные** нашли тело 5-летней девочки. В настоящее время устанавливаются обстоятельства случившегося.

Читай также:

Смоляне устроили дрифт на гидроцикле по растаявшему Днепру. Опасные манёвры засняли очевидцы происходящего.

<https://www.smol.kp.ru/online/news/5130525/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 11:12 07 февраля 2023

### Единая медслужба объяснила смолянам разницу между экстренной и неотложной скорой помощью

Специалисты также объяснили, как следует оформлять вызов медиков в том или ином случае

Оказание экстренной и неотложной медпомощи имеет свои нюансы, объяснили смолянам в единой медслужбе.

Например, экстренную помощь оказывают в случаях обострения хронических заболеваний или возникновении внезапных состояний, которые несут угрозу для жизни пациента. К таковым относят нарушения дыхания, сознания, системы кровообращения, болевой синдром, отравления и ранения, кровотечения и роды, а также химические и термические ожоги.

Помощь в неотложной форме оказывается в случае острых состояний, которые не несут за собой явную угрозу жизни пациента. К таковым относят повышение температуры, давления, головную боль на фоне гипертонии или температуры, боли у онкобольных, боли в спине, ногах и пояснице, болевой синдром после травмы, фантомные боли, зубная боль и боль от пролежней, состояние после стресса. Сюда же относят и констатацию смерти человека.

smolensk-i.ru уточнили, что неотложную помощь оказывают с 8 утра до 20 вечера сотрудники службы неотложной помощи в поликлиниках, а с 20 часов до 8 часов – бригады «скорых». Неотложная помощь работает в поликлиниках каждый день (важно: при звонке уточнить, что нужна именно неотложная помощь). Если в саму неотложку дозвониться не удалось – звоните о номеру «103».

текст: Екатерина Добрая

478711478711

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: В Смоленске суд разделил кредит умершей женщины между ее детьми Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими «Скрылись с места».

ГИБДД объявила поиски свидетелей серии аварий под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/raznitcu-mezhdu-ekstrennoy-i-neotlozhnoy/114084143/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:44 07 февраля 2023

### В ДТП в Смоленском районе пострадали люди

Сегодня утром, 7 февраля, произошло ДТП в Смоленском районе между деревнями Высокое и Селифоново. Произошло лобовое столкновение легковых автомобилей KIA и NIVA.

По информации пресс-службы регионального управления **МЧС**, на место вызова выезжала автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ и 6 человек личного состава."Имеются пострадавшие. Причина и ущерб устанавливаются", - дополнили в ведомстве.

Александрина Храпакова

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/dtp-v-smolenskom-rayone-postradali/114083273/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:42 07 февраля 2023

### На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими

На место экстренно выехали смоленские **пожарные** и инспекторы ГИБДД

Смоленск, 7 февраля . Жуткое столкновение машин, в котором пострадали три человека, произошло сегодня утром в Смоленском районе Смоленской области.

ДТП случилось около 7:10 на 28 километре автодороги «Северо-западный обход Смоленска», пояснили smolensk-i.ru в пресс-службе управления МВД по региону:

«Водитель 65 лет на «Шевроле Нива» не учёл дорожные условия, не справился с рулём и выехал на полосу встречного движения смоленской окружной, где столкнулся с Kia K5 под управлением 31-летнего молодого человека».

В результате оба «рулевых» и 40-летний пассажир иномарки получили травмы. Их госпитализировали в одно из медучреждений Смоленска.

На месте происшествия работают смоленские автоинспекторы, устанавливая все обстоятельства произошедшего.

В пресс-службе управления **МЧС** по Смоленской области уточнили: дорожный инцидент произошёл между деревнями Высокое и Селифоново. На вызов выехали автоцистерны и шесть сотрудников двух окрестных **пожарно**-спасательных частей.

текст: Анатолий Гапеенко

478688478688

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: В Смоленске суд разделил кредит умершей женщины между ее детьми «Скрылись с места». ГИБДД объявила поиски свидетелей серии аварий под Смоленском Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenska-proizoshla-seryoznaya-avariya/114083127/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:41 07 февраля 2023

### Под Смоленском пожарные спасли жильцов многоквартирного дома

Ночной **пожар** охватил одно из жилых помещений в смоленском райцентре фото носит иллюстративный характер

Смоленск, 7 февраля . Значительное возгорание, во время которого сотрудники **МЧС** эвакуировали восемь человек, произошло сегодня ночью в одном из многоквартирных домов Вязьмы Смоленской области.

Сигнал о ЧП на Красноармейском шоссе поступил в 3:16 в 12-ю **пожарно**-спасательную часть смоленского райцентра. На вызов выехали автоцистерны и восемь **спасателей**.

«По прибытии на место информация подтвердилась — горение квартиры (закопчена по всей площади). Пострадавших нет. Причина и ущерб уточняются» , — пояснили smolensk-i.ru в пресс-службе регионального управления «чрезвычайного» министерства по Смоленской области.

Напомним, в соседнем смоленском муниципальном образовании случился смертельный **пожар**, жертвой которого стал ребёнок.

текст: Анатолий Гапеенко

478705478705

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: В Смоленске суд разделил кредит умершей женщины между ее детьми «Скрылись с места». ГИБДД объявила поиски свидетелей серии аварий под Смоленском Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП Под Смоленском в страшном **пожаре** погибла 5-летняя девочка

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskom-pozharnie-spasli-zhiltcov/114083083/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:41 07 февраля 2023

### Тело пятилетней девочки нашли при пожаре в Смоленской области

Трагедия произошла в Рославльском районе

Пятилетняя девочка погибла при **пожаре** в Смоленской области. Тело ребенка нашли **пожарные** при проливке сгоревших конструкций, сообщает пресс-служба регионального управления **МЧС**.

Сообщение о возгорании частного двухэтажного дома на улице Головлёва в деревне Малые Кириллы поступило диспетчерам 6 февраля в 19:46.

На место выезжали 4 автоцистерны и 12 **пожарных**. Строение уничтожено огнем полностью.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pyatiletney-devochki-nashli-pri/114083024/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 10:31 07 февраля 2023

### «Дом загорелся от взрыва»: подробности пожара в Рославльском районе, в котором погибла маленькая девочка

Маленькая девочка погибла в **пожаре** в Рославльском районе в деревне Малые Кириллы. Трагедия произошла накануне, 6 февраля. Соседи отзываются о семье хорошо.

Smolnarod удалось выяснить некоторые подробности произошедшего.

Из официального:

В 19:46 на пункт связи 13-й ПСЧ поступило сообщение о возгорании в Рославльском районе. 12 человек личного состава **МЧС** примчали к месту ЧП, где **горел** двухэтажный частный дом. Было обнаружено тело маленькой крошки – ей еще не исполнилось и пяти лет.

Как удалось выяснить нашему изданию, причиной **пожара** мог стать взрыв — «что-то закоротило»:

«Говорят, взорвался телевизор, жилище вспыхнуло как спичка, пламя распространялось очень быстро. Ребенок спал на втором этаже. Мама побежала к соседям просить помощь. А отчим метался, искал, кто может помочь спасти ребенка. Думал, как спасти чадо самому… Около 00:00 часов нашли тело девочки», — рассказывают рославльчане.

О семье опрошенные нами отзываются хорошо. Мужчина работает в тюрьме. По некоторым данным, на место ЧП приехал его начальник, он также предпринимал меры по спасению. Но было уже поздно.

Женщина с ребенком стали новой семьей рославльчанина, они жили в его доме в Малых Кириллах, от которого не осталось практически ничего. По словам соседей, он относился к девочке как к родной.

В Сети появились комментарии, кто-то пытается обвинить мать в произошедшем.

«Люди имейте сочувствие. Мы пытались зайти в дом с пацанам, не дай Бог всем оказаться в такой ситуации, хорошо хоть кто-то в живых остался. Хотя многие просто за зрелищем пылающим наблюдали, когда мы орали: «Дайте лестницу на второй этаж залезть», — пишут местные жители.

Мы обратились за комментарием в **ГУ МЧС** по Смоленской области. В ближайшее время ознакомим с официальными подробностями трагедии.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81291788/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 10:28 07 февраля 2023

### Под Смоленском пожарные спасли жильцов многоквартирного дома

Ночной **пожар** охватил одно из жилых помещений в смоленском райцентре фото носит иллюстративный характер

. Значительное возгорание, во время которого сотрудники **МЧС** эвакуировали восемь человек, произошло сегодня ночью в одном из многоквартирных домов Вязьмы Смоленской области.

Сигнал о ЧП на Красноармейском шоссе поступил в 3:16 в 12-ю **пожарно**-спасательную часть смоленского райцентра. На вызов выехали автоцистерны и восемь **спасателей**.

«По прибытии на место информация подтвердилась — горение квартиры (закопчена по всей площади). Пострадавших нет. Причина и ущерб уточняются», — пояснили в пресс-службе регионального управления «чрезвычайного» министерства по Смоленской области.

Напомним, в соседнем смоленском муниципальном образовании случился смертельный **пожар**, жертвой которого стал ребёнок.

текст: Анатолий Гапеенко

фото: пресс-служба **ГУ МЧС** РФ по Смоленской области

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81291167/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 10:17 07 февраля 2023

### Эксперт Рожин: наблюдается продвижение войск ВС РФ по северным и северо-восточным районам Артемовска в ДНР

Артемовск понемногу переходит под контроль ВС РФ.

По состоянию на утро 7 февраля 2023 года в городе Артемовск в ДНР есть продвижение войск ВС РФ по районам города.

В настоящий момент военные активно занимают позиции в северных, северо-восточных районах а также в Красной **горе**, сообщил военный эксперт Борис Рожин в своем Telegram-канале.

Эксперт отметил, что на сегодняшний день происходит активное противостояние между ВС РФ и ВСУ в населенных пунктах Красное и Парасковиевка.

Поселки по-прежнему контролируются военными формировании Украины.

Ранее в Минобороны РФ сообщили об освобождении Николаевки. Взять поселок удалось благодаря поддержке артиллерии.

<https://smolnarod.ru/news/world/ekspert-rozhin-nablyudaetsya-prodvizhenie-vojsk-vs-rf-po-severnym-i-severo-vostochnym-rajonam-artemovska-v-dnr/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 10:17 07 февраля 2023

### Эксперт Рожин: наблюдается продвижение войск ВС РФ по северным и северо-восточным районам Артемовска в ДНР

Артемовск понемногу переходит под контроль ВС РФ.

По состоянию на утро 7 февраля 2023 года в городе Артемовск в ДНР есть продвижение войск ВС РФ по районам города.

В настоящий момент военные активно занимают позиции в северных, северо-восточных районах а также в Красной **горе**, сообщил военный эксперт Борис Рожин в своем Telegram-канале.

Эксперт отметил, что на сегодняшний день происходит активное противостояние между ВС РФ и ВСУ в населенных пунктах Красное и Парасковиевка.

Поселки по-прежнему контролируются военными формировании Украины.

Ранее в Минобороны РФ сообщили об освобождении Николаевки. Взять поселок удалось благодаря поддержке артиллерии.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81291166/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 10:16 07 февраля 2023

### В пожаре в Смоленской области погибла маленькая девочка

Страшный **пожар** произошел 6 февраля в деревне Малые Кириллы. Об этом сообщили в **МЧС** по региону.

В 19:46 на пункт связи 13-й ПСЧ поступило сообщение о возгорании в Рославльском районе – там двухэтажный дом.

По прибытии на место вызова информация о возгорании подтвердилась – горение частного двухэтажного жилого дома. В результате **пожара** строение уничтожено огнем полностью. При проливке и разборе сгоревших конструкций обнаружено тело погибшего ребенка – девочки 2018 года рождения. Причина и ущерб уточняются.

<http://smolensk-news.net/society/2023/02/07/173869.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 10:14 07 февраля 2023

### Тело пятилетней девочки нашли на месте пожара в Смоленской области

Тело пятилетней девочки нашли на месте **пожара** в Смоленской области 6 февраля 2023 года, сообщает пресс-служба **ГУ МЧС** России по региону.

Это произошло в Рославльском районе в деревне Малые Кириллы на улице Головлева.

На тушение частного дома в два этажа поехали 12 **спасателей**, автоцистерны. Дом полностью **сгорел**, труп ребенка обнаружили при разборе конструкций.

«Причина и ущерб уточняются», - пояснили в пресс-службе.

Напомним, другой **пожар** произошел в автосервисе в Смоленске.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173873.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:14 07 февраля 2023

### Под Смоленском в страшном пожаре погибла 5-летняя девочка

На данный момент эксперты устанавливают причину случившегося

В деревне Малые Кириллы Рославльского района произошел **пожар** в двухэтажном частном доме.

Как сообщили в пресс-службе **ГУ МЧС** по Смоленской области, вызов поступил **спасателям** около восьми вечера в понедельник, 6 февраля.

«На место вызова выехали три автоцистерны 13 ПСЧ и автоцистерна ИК-6, 12 человек личного состава», — уточнили в ведомстве.

Дом выгорел полностью. Проводя разбор и проливку конструкций здания **пожарные** обнаружили тело 5-летней девочки.

На данный момент все обстоятельства случившегося уточняются.

текст: Иван Нильский

478683478683

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: Бывший замначальника департамента здравоохранения Смоленской области получил реальный срок заключения В Смоленске суд разделил кредит умершей женщины между ее детьми Алексей Островский навестил юного смолянина в национальном медицинском центре здоровья детей «Скрылись с места». ГИБДД объявила поиски свидетелей серии аварий под Смоленском

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskom-v-strashnom-pozhare-pogibla/114080885/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:13 07 февраля 2023

### В Смоленской области уклониста от алиментов посадили на 10 суток

Мужчина не хотел платить деньги на содержание дочери

Житель Смоленской области уклонялся от уплаты алиментов на содержание 10-летней дочери и попал под арест на 10 суток. Как сообщает служба судебных приставов, мужчина задолжал более 100 тысяч рублей.

Приставы наложили арест на деньги должника и запрет регистрационных действий с имуществом, а также запретили ему выезжать за пределы страны, но мужчина продолжал уклоняться от уплаты алиментов. В итоге Постановлением мирового судьи должник подвергнут административному аресту на срок 10 суток.

Между тем, административное наказание не освобождает **горе**-отца от выплаты алиментов на ребенка.

Кстати

Президент Путин подписал закон , расширяющий перечень лиц, о которых будут передавать геномную информацию в базу данных.

Теперь в базе будет ДНК не только тех, кто осужден и отбывает наказание за тяжкие преступления, но и всех подозреваемых по любым преступлениям, а также лиц, подвергнутых административному аресту .

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/uklonista-ot-alimentov-posadili-na-10-sutok/114080787/>

## Readovka67.ru, Смоленская область, 10:12 07 февраля 2023

### В ДТП в Смоленском районе пострадали люди

Сегодня утром, 7 февраля, произошло ДТП в Смоленском районе между деревнями Высокое и Селифоново. Произошло лобовое столкновение легковых автомобилей KIA и NIVA.

По информации пресс-службы регионального управления **МЧС**, на место вызова выезжала автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ и 6 человек личного состава."Имеются пострадавшие. Причина и ущерб устанавливаются", - дополнили в ведомстве.

<https://readovka67.ru/news/131251>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 10:12 07 февраля 2023

### На окружной автодороге Смоленска произошла серьёзная авария с пострадавшими

На место экстренно выехали смоленские **пожарные** и инспекторы ГИБДД

. Жуткое столкновение машин, в котором пострадали три человека, произошло сегодня утром в Смоленском районе Смоленской области.

ДТП случилось около 7:10 на 28 километре автодороги «Северо-западный обход Смоленска», пояснили в пресс-службе управления МВД по региону:

«Водитель 65 лет на «Шевроле Нива» не учёл дорожные условия, не справился с рулём и выехал на полосу встречного движения смоленской окружной, где столкнулся с Kia K5 под управлением 31-летнего молодого человека».

В результате оба «рулевых» и 40-летний пассажир иномарки получили травмы. Их госпитализировали в одно из медучреждений Смоленска.

На месте происшествия работают смоленские автоинспекторы, устанавливая все обстоятельства произошедшего.

В пресс-службе управления **МЧС** по Смоленской области уточнили: дорожный инцидент произошёл между деревнями Высокое и Селифоново. На вызов выехали автоцистерны и шесть сотрудников двух окрестных **пожарно**-спасательных частей.

текст: Анатолий Гапеенко

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81291168/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 10:11 07 февраля 2023

### В Смоленском районе в лобовую столкнулись KIA и NIVA

7 февраля В Смоленском районе произошло ДТП с участием автомобилей KIA и NIVA. Авария случилась в 07:23 между деревнями Высокое и Селифоново. На место происшествия выехали автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ, а также 6 человек личного состава.

По предварительной информации от пресс-службы Главного управления **МЧС** России по Смоленской области, между легковыми автомобилями KIA и NIVA произошло лобовое столкновение. В результате дорожно-транспортного происшествия есть пострадавшие.

В настоящее время специалистами устанавливаются причина аварии и нанесённый ею ущерб.

Александр Новиков

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/lobovuyu-stolknulis-kia-i-niva/114080609/>

## Смоленская газета, Смоленская область, 10:02 07 февраля 2023

### В Смоленском районе в лобовую столкнулись KIA и NIVA

7 февраля В Смоленском районе произошло ДТП с участием автомобилей KIA и NIVA. Авария случилась в 07:23 между деревнями Высокое и Селифоново. На место происшествия выехали автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ, а также 6 человек личного состава.

По предварительной информации от пресс-службы Главного управления **МЧС** России по Смоленской области, между легковыми автомобилями KIA и NIVA произошло лобовое столкновение. В результате дорожно-транспортного происшествия есть пострадавшие.

В настоящее время специалистами устанавливаются причина аварии и нанесённый ею ущерб.

<https://smolgazeta.ru/daylynews/107948-v-smolenskom-rayone-v-lobovuyu-stolknulis.html>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 10:02 07 февраля 2023

### В Смоленском районе в лобовую столкнулись KIA и NIVA

7 февраля В Смоленском районе произошло ДТП с участием автомобилей KIA и NIVA. Авария случилась в 07:23 между деревнями Высокое и Селифоново. На место происшествия выехали автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ, а также 6 человек личного состава.

По предварительной информации от пресс-службы Главного управления **МЧС** России по Смоленской области, между легковыми автомобилями KIA и NIVA произошло лобовое столкновение. В результате дорожно-транспортного происшествия есть пострадавшие.

В настоящее время специалистами устанавливаются причина аварии и нанесённый ею ущерб.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81291169/>

## Russia24.pro - Смоленск, Смоленская область, 10:02 07 февраля 2023

### В Смоленском районе в лобовую столкнулись KIA и NIVA

7 февраля В Смоленском районе произошло ДТП с участием автомобилей KIA и NIVA. Авария случилась в 07:23 между деревнями Высокое и Селифоново. На место происшествия выехали автоцистерна ПЧ 71 ППС и АСМ 2 СПСЧ, а также 6 человек личного состава.

По предварительной информации от пресс-службы Главного управления **МЧС** России по Смоленской области, между легковыми автомобилями KIA и NIVA произошло лобовое столкновение. В результате дорожно-транспортного происшествия есть пострадавшие.

В настоящее время специалистами устанавливаются причина аварии и нанесённый ею ущерб.

<https://russia24.pro/smolensk/341530154/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 10:00 07 февраля 2023

### Люди пострадали в ДТП с KIA и NIVA в Смоленском районе

Люди пострадали в ДТП с KIA и NIVA в Смоленском районе 7 февраля 2023 года, сообщает пресс-служба **ГУ МЧС** России по региону.

Авария случилась на территории между деревнями Высокое и Селифоново примерно в 7:23.

На место выезжали **спасатели**. Столкнулись два легковых авто.

«Имеются пострадавшие. Причина и ущерб устанавливаются», - прокомментировали в пресс-службе.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173871.html>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 09:57 07 февраля 2023

### В УМВД прокомментировали серьезную аварию с тремя пострадавшими в Смоленской области

Авария произошла сегодня, около семи часов утра, на 28-м км дороги «Северо-Западный обход Смоленска».

Водитель, 1957 года рождения, за рулем «Нива Шевроле» выехал на встречку. Машина влетела в «Киа К5», которой управлял мужчина, 91-го года рождения.

Пострадали водители, а также пассажир «Киа» (82-й год рождения).

Все они госпитализированы в больницу.

Ранее стало известно, что в Смоленской области столкнулись ВАЗ и грузовик: есть пострадавшие. Об аварии рассказали в **МЧС**.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81290406/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 09:51 07 февраля 2023

### В страшном пожаре в Смоленской области погибла 4-летняя девочка

Трагедия случилась вчера вечером в Рославльском районе.

Как сообщает пресс-служба регионального **ГУ МЧС**, сообщение о **пожаре** на ул. Головлева в д. Малые Кириллы поступило на пункт связи 13-й **пожарно**-спасательной части в 19.46.

«На место вызова выехали три автоцистерны 13 ПСЧ и автоцистерна ИК-6, 12 человек личного состава.

По прибытии на место вызова информация о возгорании подтвердилась - горение частного двухэтажного жилого дома. В результате **пожара** строение уничтожено огнем полностью. При проливке и разборе сгоревших конструкций обнаружено тело погибшего ребенка - девочки 2018 года рождения. Причина и ущерб уточняются», - говорится в сообщении.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/pozhare-v-smolenskoy-oblasti-pogibla/114079696/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 09:50 07 февраля 2023

### Мужчина погиб, подростки пострадали. В Смоленской области случилась трагедия на дороге

Жесткая авария с участием легковушки и грузовика произошла вчера поздно вечером.

Авария случилась 6 февраля, около 23.00, на 1076-м километре автодороги Р132 (Сычевский район, д. Жерновка).

Как сообщили «РП» в пресс-службе полиции, 32-летний водитель автомобиля «ВАЗ» не убедился в безопасности маневра и выехал на полосу встречного движения. Здесь легковушка столкнулись с грузовым авто «Шакман», которым управлял 45-летний мужчина.

После удара «ВАЗ» откинуло в кювет, где машина опрокинулась.

В результате ДТП водитель легковушки скончался на месте, двое 14-летних пассажиров получили телесные повреждения.

Также на месте потребовалась помощь **спасателей** **МЧС**.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/postradali-v-smolenskoy-oblasti-sluchilas/114079670/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 09:48 07 февраля 2023

### Мужчина погиб, подростки пострадали. В Смоленской области случилась трагедия на дороге

Жесткая авария с участием легковушки и грузовика произошла вчера поздно вечером. Авария случилась 6 февраля, около 23.00, на 1076-м километре автодороги Р132 (Сычевский район, д. Жерновка).

Как сообщили «РП» в пресс-службе полиции, 32-летний водитель автомобиля «ВАЗ» не убедился в безопасности маневра и выехал на полосу встречного движения. Здесь легковушка столкнулись с грузовым авто «Шакман», которым управлял 45-летний мужчина.

После удара «ВАЗ» откинуло в кювет, где машина опрокинулась.

В результате ДТП водитель легковушки скончался на месте, двое 14-летних пассажиров получили телесные повреждения.

Также на месте потребовалась помощь **спасателей** **МЧС**.

Фото: Никита Ионов / «Рабочий путь»

<https://www.rabochy-put.ru/incidents/176859-muzhchina-pogib-podrostki-postradali-v-smolenskoy-oblasti-sluchilas-tragediya-na-doroge.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 09:43 07 февраля 2023

### В Рославльском районе при пожаре погибла пятилетняя девочка

Вчера вечером, 6 февраля, на пункт связи 13-й ПСЧ поступило сообщение о возгорании в Рославльском районе.

В результате **пожара** погибла девочка 2018 года рождения.

«При проливке и разборе сгоревших конструкций обнаружено тело погибшего ребенка – девочки, 2018 года рождения», – рассказали о трагедии в **ГУ МЧС** по Смоленской области.

На месте возгорания работали 12 человек личного состава **МЧС**, они тушили двухэтажное здание. Другие подробности происшествия уточняются.

Ранее Readovka67 сообщала, что в Рославльском районе в деревне В Рославльском районе в деревне Кириллы посреди ночи вспыхнул домК счастью, пострадавших нет Кириллы посреди ночи вспыхнул дом.

Альберт Корса

Фотографии в материале: zags.tatarstan.ru

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/roslavlskom-rayone-pri-pozhare/114079508/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 09:43 07 февраля 2023

### Под Смоленском в страшном пожаре погибла 5-летняя девочка

На данный момент эксперты устанавливают причину случившегося

В деревне Малые Кириллы Рославльского района произошел **пожар** в двухэтажном частном доме.

Как сообщили в пресс-службе **ГУ МЧС** по Смоленской области, вызов поступил **спасателям** около восьми вечера в понедельник, 6 февраля.

«На место вызова выехали три автоцистерны 13 ПСЧ и автоцистерна ИК-6, 12 человек личного состава», — уточнили в ведомстве.

Дом выгорел полностью. Проводя разбор и проливку конструкций здания **пожарные** обнаружили тело 5-летней девочки.

На данный момент все обстоятельства случившегося уточняются.

текст: Иван Нильский

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81290408/>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 09:19 07 февраля 2023

### «Есть пострадавшие». В Сычевском районе легковушка столкнулась с грузовиком

Сегодня, 7 февраля, в 00:42 в деревне Жернововка произошло ДТП.

На место вызова выехала автоцистерна и 2 человека личного состава **спасателей**. По прибытии информация о ДТП подтвердилась — столкнулись легковушка «ВАЗ 2112» и грузовой автомобиль «Shacman».

По информации пресс-службы регионального **МЧС**, в результате ДТП имеются пострадавшие.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173861.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 09:13 07 февраля 2023

### Ночью в Смоленской области произошло жуткое ДТП

Сегодня, 7 февраля, в Сычевском районе Смоленской области произошло страшное ДТП.

На месте происшествия потребовалась помощь **спасателей**.

Авария случилась в районе деревни Жорновка в 00:42. Как рассказали в пресс-службе регионального **МЧС**, на место вызова отправились 2 человека личного состава и автоцистерна 44 ПСЧ.

“По прибытии к месту вызова информация о ДТП подтвердилась - столкновение легкового автомобиля "ВАЗ 2112" и грузового автомобиля Shacman", - уточнили в министерстве.

К сожалению, без пострадавших не обошлось. Подробности инцидента выясняются.

Лина Сахарова

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/oblasti-proizoshlo-zhutkoe-dtp/114077946/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 09:11 07 февраля 2023

### «Есть пострадавшие». В Сычевском районе легковушка столкнулась с грузовиком

Сегодня, 7 февраля, в 00:42 в деревне Жерновка произошло ДТП.

На место вызова выехала автоцистерна и 2 человека личного состава **спасателей**. По прибытии информация о ДТП подтвердилась — столкнулись легковушка «ВАЗ 2112» и грузовой автомобиль «Shacman».

По информации пресс-службы регионального **МЧС**, в результате ДТП имеются пострадавшие.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/sichevskom-rayone-legkovushka-stolknulas/114077802/>

## Главный региональный, Смоленская область, 09:09 07 февраля 2023

### Войска ВС РФ продвигаются на юго-западе Марьинки и на востоке Артёмовска

Российские и украинские военные продолжают ожесточенные бои на Донбассе, при этом Донецкий фронт сейчас считается наиболее напряженным участком. Тем не менее ВС РФ постепенно продвигаются в районе Марьинки.

Российские войска атаковали ВСУ в районе Новомихайловки и Победы, отмечается продвижение и в район Марьинки. Бойцы ВС РФ наступают в Красногоровке и в направлении Первомайского и Невельского.

В восточной окраине Артёмовска действуют бойцы группы «Вагнер». Также военные наступают со стороны Подгороднего и Парасковьевки. Фиксируется продвижение от Благодатного к Железнянскому.

Перед бойцами стоит задача выйти на трассу М-03 и окружить Красную **гору**.

24 февраля на территории Украины началась специальная военная операция, главные цели которой — демилитаризация и денацификация страны.

По словам российского лидера Владимира Путина, этот шаг необходим для защиты жителей республик Донбасса и обеспечения безопасности РФ.

<https://glavny.tv/interesnoe/voyska-vs-rf-prodvigayutsya-na-yugo-zapade-marinki-i-na-vostoke-artyomovska/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 09:03 07 февраля 2023

### В страшном пожаре в Смоленской области погибла 4-летняя девочка

Трагедия случилась вчера вечером в Рославльском районе.

Как сообщает пресс-служба регионального **ГУ МЧС**, сообщение о **пожаре** на ул. Головлева в д. Малые Кириллы поступило на пункт связи 13-й **пожарно**-спасательной части в 19.46.

«На место вызова выехали три автоцистерны 13 ПСЧ и автоцистерна ИК-6, 12 человек личного состава.

По прибытии на место вызова информация о возгорании подтвердилась - горение частного двухэтажного жилого дома. В результате **пожара** строение уничтожено огнем полностью. При проливке и разборе сгоревших конструкций обнаружено тело погибшего ребенка - девочки 2018 года рождения. Причина и ущерб уточняются», - говорится в сообщении.

Фото: Главное в Рославле, ВКонтакте

<https://www.rabochy-put.ru/incidents/176856-v-strashnom-pozhare-v-smolenskoy-oblasti-pogibla-4-letnyaya-devochka.html>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 08:48 07 февраля 2023

### В Рославльском районе в страшном пожаре погиб ребёнок

В понедельник, 6 февраля, в 19:46 в деревне Малые Кириллы на улице Головлёва произошёл **пожар**.

На место вызова выехали четыре автоцистерны и 12 **спасателей**. По прибытии информация о возгорании подтвердилась — **пожар** в частном двухэтажном жилом доме.

В результате произошедшего огонь уничтожил здание полностью. При проливке и разборе сгоревших конструкций **спасателели** обнаружено тело 5-летней девочки.

— Причина и ущерб уточняются, — отметили в ведомстве.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173860.html>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 08:42 07 февраля 2023

### Смолянин отработает 200 часов на благо общества за «пьяную» езду

Также **горе**-водителя лишили прав на 2 года.

Смоленский районный суд вынес приговор местному жителю, который снова попался за рулем в нетрезвом виде.

Ранее мужчину уже привлекали к административной ответственности за «пьяную» езду. И вот в июне 2022-го ситуация повторилась, правда, на этот раз в отношении его возбудили уголовное дело.

«Суд согласился с позицией государственного обвинителя и признал подсудимого виновным, назначив ему наказание в виде 200 часов обязательных работ, с лишением права заниматься деятельностью, связанной с управлением транспортными средствами на срок 2 года. Приговор в законную силу не вступил», - сообщила официальный представитель Смоленской прокуратуры Юлия Казакова.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/blago-obshestva-za-pyanuyu-ezdu/114076695/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 08:41 07 февраля 2023

### Что произошло в зоне СВО за минувшие сутки

Сватово-Кременное направление . Российские войска наступают на нескольких участках. ВС РФ закрепляются в Таволжанке и окрестностях Гряниковки. В окрестностях Синьковки боевики сбежали со своих позиций, бросив технику и вооружение.

Также в Минобороны сообщили о нанесении ударов по подразделениям теробороны и ВСУ в районах Гряниковки, Тимковки, Крахмального Харьковской области и Новоселовского ЛНР. Та же участь коснулась трех бригад боевиков в районах Стельмаховки ЛНР, Новосадового и Ямполовки ДНР.

Артемовское (Бахмутское) направление. «Оркестранты» продолжают переламывать врага в Артемовске, ведут штурм города с нескольких сторон.

К северу от города идут бои в окрестностях Парасковиевки и Красной **горы**. Также ВС РФ продавливают укрепрайоны боевиков в районе Ступок.

Донецкое направление. Российская армия продолжает наступать в Марьинке.

ВС РФ закрепились на территории предприятия «Агроресурс», продвинулись у шиноремонтного завода и теперь уверенно продвигаются с юга. Противник несет большие потери, также российские бойцы захватили пленных. Кроме того, в Минобороны РФ официально заявили об установлении контроля над Николаевкой ДНР.

Запорожское направление. На угледарском участке временное затишье. Появляются данные о переброске крупных резервов боевиков, что может говорить о попытке контрнаступления ВСУ. В ответ на это Россия укрепляет оборону и не дает расслабиться врагу регулярной работой российской артиллерии.

Ночью в районе Шевченковского Сумской области разбился украинский БПЛА Ту-141 «Стриж», на корпус которого были нанесены красные звезды для введения в заблуждение. Скорее всего, был сбит теми же, кто и запускал.

Макар Буйнов

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/proizoshlo-v-zone-svo-za-minuvshie/114076654/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 08:40 07 февраля 2023

### В Рославльском районе в страшном пожаре погиб ребёнок

В понедельник, 6 февраля, в 19:46 в деревне Малые Кириллы на улице Головлёва произошёл **пожар**.

На место вызова выехали четыре автоцистерны и 12 **спасателей**. По прибытии информация о возгорании подтвердилась — **пожар** в частном двухэтажном жилом доме.

В результате произошедшего огонь уничтожил здание полностью. При проливке и разборе сгоревших конструкций **спасателели** обнаружено тело 5-летней девочки.

— Причина и ущерб уточняются, — отметили в ведомстве.

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/roslavlskom-rayone-v-strashnom-pozhare/114076472/>

## BezFormata Смоленск, Смоленская область, 08:40 07 февраля 2023

### Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП

На месте потребовалась помощь **спасателей**

В страшном ДТП в Сычевском районе Смоленской области пострадали люди.

Об этом smolensk-i.ru сообщили в **ГУ МЧС** России по Смоленской.

Инцидент произошёл сегрднч в первом часу ночи в деревне Жернововка. На место оперативно отправились **спасатели** 44 ПСЧ и автоцистерна части.

«По прибытии к месту вызова информация о ДТП подтвердилась — столкновение легкового автомобиля «ВАЗ 2112» и грузового автомобиля «Shacman», — уточнили в чрезвычайном ведомстве.

В результате ДТП имеются пострадавшие. Подробности аварии уточняются.

текст: Екатерина Добрая

478667478667

Читайте нас в Яндекс новости. Подпишитесь.

Читайте нас в Дзене: это удобно

Сейчас читают: Бывший замначальника департамента здравоохранения Смоленской области получил реальный срок заключения Под Смоленском водитель внедорожника переехал девочку Алексей Островский навестил юного смолянина в национальном медицинском центре здоровья детей В Смоленске суд разделил кредит умершей женщины между ее детьми

<https://smolensk.bezformata.com/listnews/smolenskom-proizoshlo-strashnoe-dtp/114076479/>

## Readovka67.ru, Смоленская область, 08:35 07 февраля 2023

### Что произошло в зоне СВО за минувшие сутки

Сватово-Кременное направление. Российские войска наступают на нескольких участках. ВС РФ закрепляются в Таволжанке и окрестностях Гряниковки. В окрестностях Синьковки боевики сбежали со своих позиций, бросив технику и вооружение.

Также в Минобороны сообщили о нанесении ударов по подразделениям теробороны и ВСУ в районах Гряниковки, Тимковки, Крахмального Харьковской области и Новоселовского ЛНР. Та же участь коснулась трех бригад боевиков в районах Стельмаховки ЛНР, Новосадового и Ямполовки ДНР.

Артемовское (Бахмутское) направление. «Оркестранты» продолжают переламывать врага в Артемовске, ведут штурм города с нескольких сторон.

К северу от города идут бои в окрестностях Парасковиевки и Красной **горы**. Также ВС РФ продавливают укрепрайоны боевиков в районе Ступок.

Донецкое направление. Российская армия продолжает наступать в Марьинке.

ВС РФ закрепились на территории предприятия «Агроресурс», продвинулись у шиноремонтного завода и теперь уверенно продвигаются с юга. Противник несет большие потери, также российские бойцы захватили пленных. Кроме того, в Минобороны РФ официально заявили об установлении контроля над Николаевкой ДНР.

Запорожское направление. На угледарском участке временное затишье. Появляются данные о переброске крупных резервов боевиков, что может говорить о попытке контрнаступления ВСУ. В ответ на это Россия укрепляет оборону и не дает расслабиться врагу регулярной работой российской артиллерии.

Ночью в районе Шевченковского Сумской области разбился украинский БПЛА Ту-141 «Стриж», на корпус которого были нанесены красные звезды для введения в заблуждение. Скорее всего, был сбит теми же, кто и запускал.

<https://readovka67.ru/news/131234>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 08:34 07 февраля 2023

### Есть пострадавшие. Под Смоленском произошло страшное ДТП

На месте потребовалась помощь **спасателей**

В страшном ДТП в Сычевском районе Смоленской области пострадали люди.

Об этом сообщили в **ГУ МЧС** России по Смоленской.

Инцидент произошёл сегрднч в первом часу ночи в деревне Жернововка. На место оперативно отправились **спасатели** 44 ПСЧ и автоцистерна части.

«По прибытии к месту вызова информация о ДТП подтвердилась — столкновение легкового автомобиля «ВАЗ 2112» и грузового автомобиля «Shacman», — уточнили в чрезвычайном ведомстве.

В результате ДТП имеются пострадавшие. Подробности аварии уточняются.

текст: Екатерина Добрая

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81289307/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 08:29 07 февраля 2023

### Пятилетняя девочка погибла в пожаре в Рославльском районе

Страшный **пожар** произошел накануне, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы.

В 19:46 06 на пункт связи 13-й ПСЧ поступило сообщение о возгорании в Рославльском районе. 12 человек личного состава **МЧС** примчали к месту ЧП, где **горел** двухэтажный дом.

«При проливке и разборе сгоревших конструкций обнаружено тело погибшего ребенка – девочки, 2018 года рождения», — рассказали о трагедии в **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Другие подробности уточняются.

Ранее сообщалось, что непогашенная свеча спровоцировала жуткий **пожар** в Смоленске. Результат возгорания оказался плачевным.

<https://smolnarod.ru/news/pyatiletnyaya-devochka-pogibla-v-pozhare-v-roslavlskom-rajone/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 08:29 07 февраля 2023

### Пятилетняя девочка погибла в пожаре в Рославльском районе

Страшный **пожар** произошел накануне, 6 февраля, в деревне Малые Кириллы.

В 19:46 06 на пункт связи 13-й ПСЧ поступило сообщение о возгорании в Рославльском районе. 12 человек личного состава **МЧС** примчали к месту ЧП, где **горел** двухэтажный дом.

«При проливке и разборе сгоревших конструкций обнаружено тело погибшего ребенка – девочки, 2018 года рождения», — рассказали о трагедии в **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Другие подробности уточняются.

Ранее сообщалось, что непогашенная свеча спровоцировала жуткий **пожар** в Смоленске. Результат возгорания оказался плачевным.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81289306/>

## Газета "Рабочий путь", Смоленская область, 08:26 07 февраля 2023

### Смолянин отработает 200 часов на благо общества за «пьяную» езду

Также **горе**-водителя лишили прав на 2 года. Смоленский районный суд вынес приговор местному жителю, который снова попался за рулем в нетрезвом виде.

Ранее мужчину уже привлекали к административной ответственности за «пьяную» езду. И вот в июне 2022-го ситуация повторилась, правда, на этот раз в отношении его возбудили уголовное дело.

«Суд согласился с позицией государственного обвинителя и признал подсудимого виновным, назначив ему наказание в виде 200 часов обязательных работ, с лишением права заниматься деятельностью, связанной с управлением транспортными средствами на срок 2 года. Приговор в законную силу не вступил», - сообщила официальный представитель Смоленской прокуратуры Юлия Казакова.

Фото: Ольга Белкина / «Рабочий путь»

<https://www.rabochy-put.ru/news/176848-smolyanin-otrabotaet-200-chasov-na-blago-obshchestva-za-pyanuyu-ezdu.html>

## Smoldaily, Смоленская область, 08:20 07 февраля 2023

### В Рославльском районе в страшном пожаре погиб ребёнок

В понедельник, 6 февраля, в 19:46 в деревне Малые Кириллы на улице Головлёва произошёл **пожар**.

На место вызова выехали четыре автоцистерны и 12 **спасателей**. По прибытии информация о возгорании подтвердилась — **пожар** в частном двухэтажном жилом доме.

В результате произошедшего огонь уничтожил здание полностью. При проливке и разборе сгоревших конструкций **спасателели** обнаружено тело 5-летней девочки.

— Причина и ущерб уточняются, — отметили в ведомстве.

<https://smoldaily.ru/v-roslavlskom-rajone-v-strashnom-pozhare-pogib-rebyonok>

## Новости Смоленска, Смоленская область, 08:14 07 февраля 2023

### Пострадавшие есть в ДТП с грузовиком в Сычевском районе

Пострадавшие есть в ДТП с грузовиком в Сычевском районе, сообщает пресс-служба **ГУ МЧС** России по региону.

Авария случилась 7 февраля 2023 года около 00:42. Столкнулись легковой автомобиль ВАЗ 2112 и Shacman.

На место ДТП приезжали **спасатели**.

«Единый «телефон доверия» Главного управления **МЧС** России по Смоленской области – 8(4812) 34-99-99», - добавили в пресс-службе.

Напомним, в Вяземском районе 15-летняя девочка попала под машину.

<http://smolensk-news.net/incident/2023/02/07/173859.html>

## Журнал "Смоленск", Смоленская область, 08:10 07 февраля 2023

### Одним закон без плахи, другим - плаха по закону

Одним закон без плахи, другим - плаха по закону Макар Зацепин

Закон и право - во власти исполнителя. Народная мудрость.

Так уж повелось, что все чаяния людей со времен давних устремлены либо к Всевышнему или иным высшим силам, либо к высокому покровителю, у которого ищут защиту, лелеют надежду на оную, либо на более сильного в мире ныне живущих. Это как у А. Некрасова: «Вот приедет Барин, Барин нас рассудит». Но с переменой времени мало что меняется по части веры в закон и справедливость. Всё как обычно сводится в надежде на кого-то со стороны или свыше, что нас поймут и рассудят по закону или совести. Это уж кому как. Интересно рассмотреть вопрос: как в нашей текущей жизни происходит, не вдаваясь в подробности юриспруденции, хитросплетения юридических казусов, если посмотреть на это глазами обывателя, т. е. того самого человека - носителя власти (власть принадлежит народу), а, следовательно, права с одной стороны и потерпевшего от его применения - с другой. Настоящее исследование не направлено на оскорбление или унижение достоинства, ввиду отсутствия такового, против власть предержащих монстров. Оно направлено на то, чтобы попытаться понять, почему или каким образом происходит то, что мы называем не иначе, как гримасами, мягко говоря, правосудия, испражнением оного, или иными нелицеприятными эпитетами. Разные специалисты в области права по-разному видят проблему, но все одинаково, если это их касается лично, когда они сами становятся заложниками ситуации. Своя рубашка ближе к телу. Рассмотрим один пример. В силу ст. 41 АПК РФ, статьи 35 ГПК РФ, статьи 45 КАС РФ лица, участвующие в деле, вправе, в том числе, представлять доказательства, заявлять ходатайства. Это о праве представлять доказательства, заявлять ходатайства. Однако право одних не корреспондирует с обязанностью других обеспечить это право и его реализацию. Право обесценено усмотрением лица, принимающего решение вроде как по закону, но по своему усмотрению и внутреннему убеждению. Согласно части 1 статьи 110 АПК РФ судебные расходы, понесенные лицами, участвующими в деле, в пользу которых принят судебный акт, взыскиваются арбитражным судом со стороны. Согласно части 2 той же статьи расходы на оплату услуг представителя, понесенные лицом, в пользу которого принят судебный акт, взыскиваются арбитражным судом с другого лица, участвующего в деле, в разумных пределах. Исходя из пункта 20 Информационного письма Президиума ВАС РФ от 13.08.2004 № 82 «О некоторых вопросах применения Арбитражного процессуального кодекса Российской Федерации», при определении разумных пределов расходов на оплату услуг представителя могут приниматься во внимание, в частности, сложившаяся в регионе стоимость оплаты услуг адвокатов; имеющиеся сведения статистических органов о ценах на рынке юридических услуг. В арбитражных судах в последнее время стали придерживаться принципа - удовлетворять требования выигравшей процесс стороны по судебным издержкам, соответствующим утвержденным адвокатской палатой региона расценкам. А вот суды общей юрисдикции с упорством, достойным лучшего применения, разумные пределы компенсации судебных издержек устанавливают на таком низком уровне, который провоцирует любителей судебных тяжб наказывать своих оппонентов непредвиденными расходами на адвоката. Скажем, какого адвоката можно найти за 8 000 рублей? Или поставим вопрос иначе: насколько эта сумма обременительна для жаждущего создать своему оппоненту финансовые проблемы, наказать его рублем? Суды общей юрисдикции своеобразно трактуют пункт 13 Постановления Пленума Верховного Суда РФ от 21 января 2016 г. № 1 «О некоторых вопросах применения законодательства о возмещении издержек, связанных с рассмотрением дела». Пленум отметил, что разумными следует считать такие расходы на оплату услуг представителя, которые при сравнимых обстоятельствах обычно взимаются за аналогичные услуги. При определении разумности могут учитываться объем заявленных требований, цена иска, сложность дела, объем оказанных представителем услуг, время, необходимое на подготовку им процессуальных документов, продолжительность рассмотрения дела и другие обстоятельства. Иными словами, одна сторона понесла расходы, а некто со стороны решает разумность этих расходов. А как быть со свободой договора, правом выбора способа защиты для обеспечения доступа к правосудию? Но без согласования с возможными расходами нет доступа к правосудию, адвокат назначает стоимость своей работы, а суд по принципу разумности меняет ее. Зная, что сумма будет снижена, адвокат не возьмется за ведение дела, а доверитель страдает, не получая фактически понесенных расходов на свою защиту при реализации этого права. Вначале от нарушителя его права, а потом от суда, который повторно нарушил право на возмещение понесенных расходов. Такое залезание в чужой карман стало нормой для правоприменителей, о праве других речи уже не идет. Мало того, ещё введен трехмесячный срок на подачу заявления о взыскании понесенных расходов при общем сроке давности в три года. Возникает у обывателя разумный вопрос - кого защищают право и правоприменители, в чьих руках меч карающий, кого карает? Какое отношение после этого может быть к судьям у носителей власти и одновременно потерпевших от исполнителей?

Остается писать **горы** писем, заявлений и жалоб, на которые будет ответ, но не будет решения, потому как усмотрение во главе всего, а не ст. 2 Конституции РФ «Человек, его права и свободы являются высшей ценностью.

Признание, соблюдение и защита прав и свобод человека и гражданина - обязанность государства». По всеобщему мнению специалистов и простых граждан (без протокола), только виновное лицо должно страдать и отвечать, в том числе и материально. Пример другой. Однажды, выполняя свой профессиональный долг, сотрудники, обеспечивающие безопасность на дороге, задержали гражданина без документов, да в нетрезвом виде, положили при сопротивлении оного на капот лицом. Потом выяснилось, что он - сынок служителя местной неприкасаемой Фемиды, да и сам служил в надзирающих органах, консультируясь по слабоумию у отчима, потому как у мамашки знания только по вопросам торговли сельской, но с гонором и наглостью. Как результат: сотрудники получили реальные тюремные сроки, мамашка по-прежнему торгует в высшей системе испражнения правосудия, наращивая мошну, превратившись в свиноматку неимоверных размеров, что стало неприличным даже для обитателей сего Храма, влезла без мыла по-предательски, как обычно, к новому свиномату в кормушку, недоросль продвинулся по службе. Его курирует и оберегает мамашка, без признаков коррупции и конфликта интересов. Вот это тоже пример применения дубины или использование плахи для одних и щита для других ради личного удобоварения отложений с такими издержками, что даже ближайшее окружение ждет часа, когда можно сбежать из этой клоаки, либо пузырь лопнет, и есть надежда на свежий воздух взамен спёртого и отравленного. Пример еще. Славно сработали местные хранители спокойствия жителей столичного уездного городка, словили злодеев за поругание малолетних и вовлечение их в профессиональную деятельность с вековыми традициями. Как оказалось, замешаны были в сем деле разные уровни доброхотов от небезызвестного наместника до воротил финансового рынка под покровительством главного надзирателя, который просмотрел появление дела по причине, что разработку вели извне, а его не оповестили. Сформировали, сшили, собрали улики неопровержимые и передали на рассмотрение. А тут еще казус. Некому рассматривать. Одни сами замешаны, другие по больницам разбежались, вдруг стали хворыми, третьи, понимая, что сами могут угодить на плаху, засуетились срочно на пенсию, по-ихнему, отставку с получением золотого парашюта. Знамо дело. Нашли тягловую лошадь. Дело рассмотрено. Никого не зацепило. Немного подчистили, как можно понять, о праве потерпевших на неотвратимость наказания мало кто задумывался, нашли основания для снисхождения и почти полностью отказали в возмещении морального вреда за недоказанностью. Снижен в 20 раз размер возмещения судебных расходов на представителя ( якобы в разумных пределах, составивших 1080 рублей за один день участия в деле при затратах на проезд и проживание в гостинице более 6400 рублей). Вот уж усмотрение, так усмотрение. Потерпевшие виноваты и понесли еще материальные убытки наряду с моральными и психологическими. Кого защитили? Кого осудили? Награда нашла своих героев: руководству грамоту и премии, с отставкой повременили, из больницы выписались с поощрением. Только на исполнителя этой победы выписана докладная об опоздании на службу на полторы минуты. Применение правовой дубины должно быть как законным, так и справедливым, а рука исполнителя - без самодурства и самоусмотрения. Далее возникает вопрос, в чьих руках сия дубина? Многие говорят о вынужденных издержках. Слишком много этих издержек, и все почему-то за счет обычных граждан, а не за счет нарушителей и лиц, допустивших эти издержки. Поэтому и веры в них нет, и пожелания в их адрес летят со всех сторон нелицеприятные.

За сим, с надеждой на верховенство закона и справедливости над усмотрением отдельных правоиспражнителей, отравляющих жизнь своих же сограждан,

Ваш Макар Зацепин.

4.2857142857143 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 Рейтинг 4.2857142857143 (7 голосов) Фотогалерея Добавить комментарий Добавить комментарий Правила добавления комментариев Содержание комментариев на опубликованные материалы является мнением лиц их написавших, и не является мнением администрации сайта journalsmolensk.ru; Каждый автор комментария несет полную ответственность за размещенную им информацию в соответствии с законодательством Российской Федерации, а также соглашается с тем, что комментарии, размещаемые им на сайте, будут доступны для других пользователей, как непосредственно на сайте, так и путем воспроизведения различными техническими средствами со ссылкой на первоначальный источник. Администрация сайта journalsmolensk.ru оставляет за собой право удалить комментарии пользователей без предупреждения и объяснения причин, если в них содержатся: - прямые или косвенные нецензурные и грубые выражения, оскорбления публичных фигур, оскорбления и принижения других участников комментирования, их родных или близких; - призывы к нарушению действующего законодательства, высказывания расистского характера, разжигание межнациональной и религиозной розни, а также всего того, что попадает под действие Уголовного Кодекса РФ; - малосодержательная или бессмысленная информация; реклама или спам; - большие цитаты; - сообщения транслитом или заглавными буквами за исключением всего того, что пишется заглавными буквами в соответствии с нормами русского языка; - ссылки на материалы, не имеющие отношения к теме комментируемой статьи, а также ссылки, оставленные в целях "накручивания трафика"; - номера телефонов, icq или адреса email.

Осталось: 1000 символов

Отправить Отменить

<https://www.journalsmolensk.ru/zhurnal/2023/2-270-fevral-2023/odnim-zakon-bez-plakhi-drugim-plakha-po-zakonu.html>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 07:52 07 февраля 2023

### В Смоленской области столкнулись ВАЗ и грузовик: есть пострадавшие

Авария произошла сегодня ночью, 7 февраля, в Сычевском районе.

В 00:42 поступила информация о ДТП в деревне Жернововка.

На место выехали **спасатели** – два человека личного состава.

«Столкнулись ВАЗ-2112 и грузовой автомобиль Shacman. В результате ДТП имеются пострадавшие», — сообщает пресс-служба **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Состояние не уточняется.

Ранее сообщалось, что авария на улице Кирова в Смоленске собрала огромную пробку.

<https://smolnarod.ru/news/v-smolenskoj-oblasti-stolknulis-vaz-i-gruzovik-est-postradavshie/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 07:52 07 февраля 2023

### В Смоленской области столкнулись ВАЗ и грузовик: есть пострадавшие

Авария произошла сегодня ночью, 7 февраля, в Сычевском районе.

В 00:42 поступила информация о ДТП в деревне Жернововка.

На место выехали **спасатели** – два человека личного состава.

«Столкнулись ВАЗ-2112 и грузовой автомобиль Shacman. В результате ДТП имеются пострадавшие», — сообщает пресс-служба **ГУ МЧС** по Смоленской области.

Состояние не уточняется.

Ранее сообщалось, что авария на улице Кирова в Смоленске собрала огромную пробку.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81288146/>

## Smolnarod.ru, Смоленская область, 06:17 07 февраля 2023

### Землетрясение в Турции и Сирии: что известно на данный момент

Мощные землетрясения накрыли юго-восток Турции и северо-запад Сирии утром 6 февраля. По последним данным, число жертв землетрясения в Турции выросло до 2921, пострадали 15 834 человек. В Сирии число жертв возросло до 711, пострадал 1431 человек.

На неподконтрольных Дамаску территориях погибли не менее 733 человек, более 2,1 тысячи получили ранения. В Турции из-под завалов спасены 7840 человек, 388 тысяч размещены во временных убежищах. Подземные толчки затронули 10 провинций страны. В Сирии пострадали пять провинций.

Землетрясение стало сильнейшим в Турции с 1939 года, его магнитуда оценивается с от 3,9 до 7,8 в разных районах. За ним последовали еще десятки толчков. В стране объявлен национальный траур. По данным российских дипмиссий, о пострадавших россиянах ничего не известно.

Масштабная катастрофа произошла ранним утром, когда люди были дома и спали. Те, кто оказался под завалами, из-за холодной погоды сталкиваются с угрозой переохлаждения.

Стихия частично уничтожила замок времен римской эпохи в городе Газиантеп, серьезно пострадал древний сирийский город Алеппо.

На юго-востоке Турции взорвался газопровод, серьезные повреждения получил порт Искандерун, где произошел **пожар**.

Спасательные группы со всего мира — Нидерландов, Венгрии, Чехии, Швейцарии и других стран прибыли в Турцию для оказания помощи.

Президент России Владимир Путин предложил Дамаску помощь Москвы, в республику вылетели **спасатели** **МЧС**. Также российские **спасатели** прибыли в Турцию. Они направились для работы в провинцию Кахраманмараш.

Всего свою помощь Турции предложили свыше 45 стран и организаций, в частности, это Британия, Иран, Сербия, Швеция, США, Индия, Китай и Швейцария. К мобилизации своих ресурсов для оказания помощи приступила Греция. Президент Украины Владимир Зеленский также предложил Анкаре помощь от Киева. несмотря на введенное военное положение в стране.

Ранее сообщалось, что в сирийском городе Алеппо под завалами здания родился ребенок. Его мама умерла сразу же после родов. В соцсети распространяются кадры, как **спасатели** выносят малыша из-под груды обломков.

<https://smolnarod.ru/news/zemletryasenie-v-turcii-i-sirii-chto-izvestno-na-dannyj-moment/>

## Городской портал. Смоленск, Смоленская область, 06:17 07 февраля 2023

### Землетрясение в Турции и Сирии: что известно на данный момент

Мощные землетрясения накрыли юго-восток Турции и северо-запад Сирии утром 6 февраля. По последним данным, число жертв землетрясения в Турции выросло до 2921, пострадали 15 834 человек. В Сирии число жертв возросло до 711, пострадал 1431 человек.

На неподконтрольных Дамаску территориях погибли не менее 733 человек, более 2,1 тысячи получили ранения. В Турции из-под завалов спасены 7840 человек, 388 тысяч размещены во временных убежищах. Подземные толчки затронули 10 провинций страны. В Сирии пострадали пять провинций.

Землетрясение стало сильнейшим в Турции с 1939 года, его магнитуда оценивается с от 3,9 до 7,8 в разных районах. За ним последовали еще десятки толчков. В стране объявлен национальный траур. По данным российских дипмиссий, о пострадавших россиянах ничего не известно.

Масштабная катастрофа произошла ранним утром, когда люди были дома и спали. Те, кто оказался под завалами, из-за холодной погоды сталкиваются с угрозой переохлаждения.

Стихия частично уничтожила замок времен римской эпохи в городе Газиантеп, серьезно пострадал древний сирийский город Алеппо.

На юго-востоке Турции взорвался газопровод, серьезные повреждения получил порт Искандерун, где произошел **пожар**.

Спасательные группы со всего мира — Нидерландов, Венгрии, Чехии, Швейцарии и других стран прибыли в Турцию для оказания помощи.

Президент России Владимир Путин предложил Дамаску помощь Москвы, в республику вылетели **спасатели** **МЧС**. Также российские **спасатели** прибыли в Турцию. Они направились для работы в провинцию Кахраманмараш.

Всего свою помощь Турции предложили свыше 45 стран и организаций, в частности, это Британия, Иран, Сербия, Швеция, США, Индия, Китай и Швейцария. К мобилизации своих ресурсов для оказания помощи приступила Греция. Президент Украины Владимир Зеленский также предложил Анкаре помощь от Киева. несмотря на введенное военное положение в стране.

Ранее сообщалось, что в сирийском городе Алеппо под завалами здания родился ребенок. Его мама умерла сразу же после родов. В соцсети распространяются кадры, как **спасатели** выносят малыша из-под груды обломков.

<http://gorodskoyportal.ru/smolensk/news/news/81286986/>

## Главный региональный, Смоленская область, 06:02 07 февраля 2023

### Земля потрясла Турцию: сутки спустя

Количество жертв и пострадавших, объем нанесенного ущерба установить на текущий момент невозможно. Подземные толчки в Турции продолжаются. Их мощность остается довольно высокой, а некоторые многоэтажки рассыпаются буквально на глазах.

Юго-восток Турции и северо-запад Сирии продолжают сотрясать подземные удары. Стихия привела к гибели около трех тысяч человек, эти данные, к сожалению, не окончательные.

Отголоски турецко-сирийской трагедии прокатились еще как минимум по 14 странам, включая Грузию, Кипр, Армению, Россию, Ливан. Траур президент Республики Реджеп Эрдоган объявил до 12 февраля. К слову, в условиях тотальной катастрофы, через пару месяцев в стране должны пройти выборы главы государства. Эксперты сходятся во мнении, что ничего хорошего перед выборами это землетрясение действующему президенту не сулит. Удар пришелся по самым бедным районам. Сейчас важным будет то, насколько быстро будут устранены последствия.

Магнитуда от 4 до практически 8 баллов, число толчков уже приближается к сотне. Серьезно пострадали десять турецких городов — Газиантеп, Кахраманмараш, Хатай, Османие, Адыяман, Малатья, Шанлыурфа, Адана, Диярбакыр и Килис. В Сирии — провинции Алеппо, Идлиб, Латакия и Хама. При этом, говорить, что стихия миновала — слишком преждевременно. Сейсмологи предупреждают, что афтершоки на этой территории будут продолжаться две недели, а может и месяц.

В результате землетрясений разрушены не только жилые дома и социальные объекты, серьезно повреждены особо охраняемые природные и исторические памятники. Кроме этого, в результате ЧП на юго-востоке Турции взорвался газопровод, а порт Искендерун получил повреждения.

К вечеру стало известно, что там начался **пожар**.

Оказать поддержку готовы многие мировые лидеры, на трагедию отреагировал Президент России Владимир Путин. Он оперативно связался со своим турецким и сирийским коллегой и обсудил варианты взаимодействия.

Помощь была оперативно направлена в этот же день.

«Коммерсант» пишет, что помогать в восстановлении пострадавших территорий будут 45 стран. Даже Греция, где на улицах городов можно встретить надписи «Эрдоган — террорист», уже приступила к мобилизации своих ресурсов, чтобы немедленно оказать помощь пострадавшим регионам. Под вечер и правительство Кипра — страны, которую Анкара официально не признает,— выразило соболезнование семьям погибших и готовность «внести свой вклад в гуманитарные усилия международного сообщества».

Ранее стало известно, что 43 русскоговорящих гида оказались под завалами в отеле Isias Hotel в городе Адыяман после землетрясения в Турции.

<https://glavny.tv/top-news/zemlya-potryasla-turtsiyu-sutki-spustya/>

## News-Smolensk.ru, Смоленская область, 05:01 07 февраля 2023

### Ребенок родился под завалами в сирийском Алеппо

В сирийском городе Алеппо под завалами здания родился ребенок. Его мама умерла сразу же после родов.

В сирийском городе Алеппо под завалами здания родился ребенок. Его мама умерла сразу же после родов.

В соцсети распространяются кадры, как **спасатели** выносят малыша из-под груды обломков. Подробности состояния младенца не приводятся. На данный момент известно, что число жертв землетрясения в Турции выросло до 2316, пострадали 13 293 человека.

В Сирии погибли 593 человека, ранены более 1,4 тысячи местных жителей. Для российских туристов в Турции открыта горячая линия в связи с землетрясением. По данным АТОР, сейчас в Турции могут находиться до 45 тыс. российских организованных и самостоятельных туристов

Известно, что самолет **МЧС** России Ан-148 со **спасателями** и оперативной группой министерства отправился из подмосковного аэропорта Жуковский в Турцию для оказания помощи в ликвидации последствий разрушительного землетрясения. Спецборт летит в Адану.

Президент Турции Реджеп Эрдоган объявил в стране национальный траур до 12 февраля включительно.

Ранее сообщалось, что толчки магнитудой 7,8 начались на территории Турции ранним утром 6 февраля. Они стали сильнейшими с 1939 года.

<http://news-smolensk.ru/02/rebenok-rodilsya-pod-zavalami-v-sirijskom-aleppo/>

## Readovka.news, Смоленская область, 00:23 07 февраля 2023

### Карта военных действий и ситуация на фронтах вечером 6 февраля

Российские войска наступают на нескольких участках. ВС РФ закрепляются в Таволжанке и окрестностях Гряниковки. В окрестностях Синьковки боевики сбежали со своих позиций, бросив технику и вооружение.

Также в Минобороны сообщили о нанесении ударов по подразделениям теробороны и ВСУ в районах Гряниковки, Тимковки, Крахмального Харьковской области и Новоселовского ЛНР. Та же участь коснулась трех бригад боевиков в районах Стельмаховки ЛНР, Новосадового и Ямполовки ДНР.

«Оркестранты» продолжают переламывать врага в Артемовске, ведут штурм города с нескольких сторон.

К северу от города идут бои в окрестностях Парасковиевки и Красной **горы**. Также ВС РФ продавливают укрепрайоны боевиков в районе Ступок.

Российская армия продолжает наступать в Марьинке.

ВС РФ закрепились на территории предприятия «Агроресурс», продвинулись у шиноремонтного завода и теперь уверенно продвигаются с юга. Противник несет большие потери, также российские бойцы захватили пленных. Кроме того, в Минобороны РФ официально заявили об установлении контроля над Николаевкой ДНР.

На угледарском участке временное затишье. Появляются данные о переброске крупных резервов боевиков, что может говорить о попытке контрнаступления ВСУ. В ответ на это Россия укрепляет оборону и не дает расслабиться врагу регулярной работой российской артиллерии.

Ночью в районе Шевченковского Сумской области разбился украинский БПЛА Ту-141 «Стриж», на корпус которого были нанесены красные звезды для введения в заблуждение. Скорее всего, был сбит теми же, кто и запускал.

Ранее Readovka публиковала карту военных действий и ситуацию на фронтах вечером 5 февраля.

<https://readovka.news/news/131223>

## Твой Смоленск, Смоленская область, 00:00 07 февраля 2023

### Алексею Островскому доложили о ходе строительства важных соцобъектов Смоленской области

Под председательством главы региона Алексея Островского состоялось еженедельное рабочее совещание с руководством строительного блока администрации Смоленской области, на котором губернатор заслушал отчёты о ходе исполнения запланированных мероприятий, в том числе по строительству важных социальных объектов, а также автодорожной отрасли и ЖКХ.

По итогам мероприятия Алексей Островский рассказал о темпах возведения социально значимых для Смоленской области учреждений:

строительная готовность школы на 1100 мест в микрорайоне Соловьиная роща Смоленска составляет 70%. Её ввод в эксплуатацию будет произведен в конце нынешнего года — после прохождения всех необходимых процедур школа начнет свою работу с 1 сентября 2024 года; возведение поликлиника в другом смоленском микрорайоне, Королёвке, идёт с опережением графика. В соответствии с конкурсной документацией срок его завершения — ноябрь следующего года, при этом власти рассчитывают, что это произойдёт раньше; физкультурно-оздоровительный комплекс в смоленском райцентре Сычёвка планируют достроить в этом году; в конце прошлого года заключен госконтракт на первый этап возведения онкологического диспансера Смоленской области. Сейчас идёт подготовка территории – выполняется временное ограждение стройплощадки, устройство временной дороги из плит и другое.

Пожарно-спасательный центр завершил обследование строительной площадки на наличие **взрывоопасных** предметов. Идёт устройство котлована. «В приоритетном порядке обращаю внимание профильных чиновников на соответствие сроков и этапов проведения работ конкурсной документации, возникающие риски и организацию претензионной работы, в случае необходимости», — подчеркнул в соцсетях руководитель Смоленской области.

Кроме того, на этом совещании Алексей Островский обозначил срок строительства детсада в микрорайоне Миловидово Смоленска.

текст: Анатолий Гапеенко Источник: О чем говорит Смоленск

<https://ts1.ru/alekseyu-ostrovskomu-dolozhili-o-hode-stroitelystva-vazhnh-sotsobaektov-smolenskoy-oblasti.html>